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Предисловие
В этой книге я не стал перечислять все видения, которые получил от Господа. Однако в ней
содержится большая часть самых важных из них.

Глава 1. Как Господь восстановил меня со смертного одра
«Он мертв», – констатировал доктор, который принимал у мамы роды. Я родился преждевременно,
20 августа 1917 года, в одном из домов в 900 квартале на улице Ист Стандифер в городе Маккинни,
штат Техас.
Моя бабушка, миссис Дрейк, присутствовавшая при моем рождении, позже рассказывала, что я не
подавал никаких признаков жизни. Решив, что я умер, доктор положил меня в ногах кровати, и
вместе с бабушкой продолжал оказывать помощь маме, которая находилась в критическом
состоянии. Она болела в течение нескольких недель до моего появления на свет.
Прошло около 45 минут, и маме стало лучше. Доктор сказал бабушке, что сходит в свой офис за
нужными ему лекарствами. Пока его не было, бабушка взяла меня, чтобы вынести из комнаты.
Вдруг она увидела во мне какие-то признаки жизни. Она омыла меня и укутала покрывалом, однако,
ей пришлось использовать наскоро сделанный подгузник, потому что обычные подгузники были для
меня огромными. Затем она взвесила меня, и вместе с тонким покрывалом и подгузником я весил
чуть менее одного килограмма.
Сегодня даже с нашими продвинутыми достижениями в области медицины, со специальным
оборудованием для недоношенных детей, ребенок весом менее одного килограмма имеет очень мало
шансов выжить. Я родился в то время, когда медицина не обладала никакими средствами, которые
помогли бы мне выжить, и, кроме того, я родился вне больницы, дома, так что мои шансы были
равны, практически, нулю.

«Ребенок мертв»

Вскоре вернулся доктор, и бабушка спросила его, чем можно покормить меня.
«Ребенок мертв», – ответил на это доктор, – «я его уже обследовал».
Тогда бабушка объяснила ему, что я жив, рассказала, что она омыла и запеленала меня, после чего
он полез в карман и вытащил рекламный пакетик детского питания. «Покормите его вот этим», –
сказал он, – «но только сомневаюсь, что он доживет до первого кормления».
Бабушка приготовила детское питание и покормила меня. После того, как оно кончилось, она дала
мне молока, капая его мне в рот из глазной пипетки. Она говорит, что в жизни не видела таких
крошечных детей, у нее, например, был большой гребень одной со мной длины. Она рассказывает,
что иногдадажеот однойкапли молока я захлебывался, синел и начинал кашлять.
Мое детство не было похоже на детство других детей, потому что я родился с деформированным
сердцем, и не мог вести нормальную, активную жизнь. Меня нельзя было назвать полным
инвалидом, однако, мои возможности были резко ограничены. Я не мог бегать и играть, как это
делали другие дети.
В те дни дети начинали ходить в школу с семи лет. Но я выучился читать уже в шесть. Мой брат
уже учился в школе, поэтому я читал его книжки. Поскольку я не мог использовать тело, я
использовал свой интеллект.
Вскоре после того, как я пошел в школу, я узнал, что дети в своих взаимоотношениях со слабыми
детьми склонны злоупотреблять своей силой. Думаю, такое поведение им кажется доказательством
их взрослости. Я не мог драться, потому что при малейшем усилии я начинал задыхаться,

синел и терял сознание, поэтому мне пришлось искать альтернативные средства защиты.
В нашем классе был один большой мальчик, который терроризировал всех остальных детей. Он был
на три года старше всех нас, потому что трижды оставался на второй год. Обычно он подбегал к
кому-нибудь из ребят и сбивал его с ног. Зная, что я не могу защитить себя, он нападал на меня с
особым злорадством. Однажды я запасся крепкой палкой длиной примерно 50 сантиметров.
Когда в следующий раз он ударил меня, я вытащил эту палку и изо всех сил ударил его этой палкой
по голове. Он потерял сознание на целых сорок минут. Вскоре он понял, что ему лучше оставить
меня в покое. (Когда человек не может драться, ему приходится позаботиться о себе каким-то иным
способом, что я и сделал). Мой старший брат тоже научился не драться со мной, потому что



однажды я стукнул его по голове молотком, и он пролежал без сознания сорок пять минут!
Когда я был маленьким, ростом я всегда был ниже своих сверстников. Мой брат говорил мне, что я
никогда не стану выше одного нашего знакомого 56-летнего старика, который весил всего сорок
килограммов и носил одежду, подходящую для 10-летних мальчиков. Когда брат хотел заставить
меня сделать что-нибудь для него, он пугал, что если я этого не сделаю, то к 12 годам я превращусь в
девочку. Естественно, что когда он говорил эти слова, он убегал от меня за квартал, потому что
знал, что я могу бросить в него всем, что попадется под руку.
Мой отец оставил мать и нас, детей, когда я был совсем маленьким. Маме пришлось самой
поднимать нас. Когда мне было 9 лет, я переехал жить к родителям мамы, потому что здоровье мамы
было слабым, и родители решили помочь ей в воспитании хотя бы одного из нас.

Прикованный к постели в 15 лет

В возрасте 15 лет, всего за четыре месяца до моего шестнадцатилетия, я оказался прикованным к
постели. На консилиум собралось пятеро врачей, включая специалиста из клиники Мейо. Мой
дедушка, мистер Дрейк, хотя и не был богатым человеком, но состоянием все же обладал. У него
было некоторое имущество, хотя во времена Депрессии его имущество стоило не слишком много.
Если бы доктора из клиники Мейо могли мне помочь, дедушка отправил бы меня в эту клинику.
Но врачи заявили, что специалист из Мейо был лучшим врачом Америки, и если он сказал, что мое
состояние безнадежное, то, значит, так одно и было. Было бы бессмысленной тратой времени и
денег отправить меня в его клинику.
Все доктора согласились с этими выводами. Они сказали, что надежды для меня нет, у меня не было
ни единого шанса из миллиона, что я останусь жив. В соответствии с уровнем медицинских знаний
того времени, с моим диагнозом пережить шестнадцатилетний возраст было невозможно.
День за днем и неделя за неделей я лежал в постели, пытаясь понять, что со мной происходит. Я
знал, что с моим сердцем было что-то не в порядке, но врачи мне не говорили, что именно. Позже я
узнал, что я страдал от двух серьезных проблем сердца органического порядка.
Мое

тело отчасти было парализовано. Помню, что рядом с моей кроватью стоял стакан воды, и я хотел
пить, но не понимал, почему я не могу дотянуться до него. Огромным усилием воли в течение 45
минут сосредоточив мысли на этом простом движении, я все же дотянулся рукой до стакана, но
взять его в руку не мог. Один из врачей заявил, что я стою на грани полного паралича и, в конце
концов, все мое тело будет парализовано.
Иногда я находился в забытьи в течение трех недель. Мама и бабушка ухаживали за мной и кормили,
словно я был беспомощным младенцем. Я дошел до того, что почти перестал слышать, когда они
разговаривали со мной. Позже они рассказывали мне, что им приходилось наклоняться и кричать
мне в ухо, чтобы я услышал. Но даже эти крики доносились до меня словно издали. Я находился где-
то между реальностью и нереальностью.
Я родился и вырос в Южно-баптистской церкви, но не был рожден свыше. Вы знаете, друзья, что
можно быть членом церкви и не быть христианином.
Но членство в церкви вас не спасет точно так же, как ваше пребывание в коровнике не сделает вас
коровой. Членство в церкви не сделает вас христианином точно так, как не превратит вас в
христианина членство в загородном клубе. Для этого вам нужно родиться свыше!
Вокруг нас очень много людей, которые считают себя христианами только потому, что они
являются членами церкви.
Я стал членом церкви, когда мне было 9 лет. Я стал членом, потому что однажды в воскресенье
учительница воскресной школы задала нам вопрос: «Кто из вас хочет попасть на небо?»
Естественно, что на небо хотели попасть мы все. И тогда учительница сказала нам следующее:
«Когда пастор сегодня на собрании пригласит вступить в церковь, выйдите вперед».
Когда на богослужении прозвучало приглашение, несколько из нас шагнули вперед, потому что мы
очень хотели попасть на небеса. Мы встали перед собранием, и пастор пожал нам руки. Мы
присоединились к церкви и были крещены в воде. Поэтому я считал, что все это означает мое
обращение в христианина.
Через какое-то время на евангелизационном собрании Дух Божий стал беспокоить меня мыслями о
спасении, о том, чтобы я отдал свое сердце Господу. Но я стал рассуждать про себя: Я уже спасен. В
конце концов, я принадлежу к церкви. Я был крещен в воде. Я уже христианин. 
Я ничего не понимал в этом вопросе до тех пор, пока со мной не произошел случай, о котором я хочу



рассказать, и который помог мне понять, что мне надобно родиться свыше.

Я отправился в ад

Я отдал сердце Господу и родился свыше в первую же ночь, когда оказался прикованным к постели.
Это случилось в субботу, 22 апреля 1933 года, в 7.40 вечера в моей спальне в доме 405 по улице
Норт Колледж в городе Маккенни, штат Техас.
Чуть раньше тем же вечером мое сердце остановилось, и я умер – а дух мой покинул тело. Когда
смерть захватила мое тело, в комнате сидела мой младший брат, моя мама и бабушка. Я успел
только сказать: «Прощайте». Потом мой внутренний человек, мой дух, выскочил из тела и оставил
его лежать

мертвым и остывшим, с закрытыми глазами.
Когда мой дух покинул тело, я быстро стал опускаться вниз, вниз, вниз, пока огни земли не погасли
вдали. Я не говорю, что упал в обморок, и я не потерял сознание. Я умер. У меня есть
доказательства того, что я действительно был мертв. Глаза у меня были закрыты, сердце перестало
биться, и пульса тоже не было.
В Писаниях сказано, что заблудшие будут «брошены во тьму внешнюю: там будет плач и скрежет
зубов» (Мат. 25:30). Чем дальше я падал, тем темнее становилось, пока тьма не превратилась в
абсолютную черноту – я не смог бы увидеть собственной руки, если бы она находилась прямо перед
моим лицом. И чем дальше я падал, тем жарче и душнее становилось.
Наконец, далеко внизу я различил мерцающие огоньки на стенах пещер, где находились проклятые.
Эти огоньки были пламенем преисподней. Гигантские, белые и густые языки пламени неумолимо
притягивали меня, как магнит притягивает к себе кусочки металла. Я не хотел оказаться в пасти ада,
но как металл стремительно летит навстречу магниту, так и мой неискупленный дух стремительно
несся к этому месту. Я не мог оторвать от него глаз. Нестерпимый жар пылал мне в лицо. С тех пор
прошло много лет, но эти чувства живы в моей памяти, словно все это произошло только вчера.
Я приблизился ко входу в преисподнюю. Люди спрашивают: «Как выглядят врата ада?» Не могу
описать их, потому что мне не с чем их сравнить. Если бы, к примеру, человек никогда в своей
жизни не видел дерева, вам было бы трудно описать его для такого человека.
Оказавшись у дверей ада, я на мгновение задержался, потому что не хотел оказаться там, внизу. Я
чувствовал, что еще одно движение, или один шаг, и я навсегда окажусь там, и никогда уже не смогу
выбраться из этого ужасного места.
Когда я добрался до конца своего путешествия, я понял, что рядом со мной находится какой-то дух.
Я не смотрел на него, потому что не мог оторвать взгляда от пылающего пламени преисподней. Но
когда я приостановился на мгновение, это создание положило свою руку на мою, чтобы
препроводить меня вниз.
В этот самый момент раздался Голос откуда-то сверху, из тьмы, над землей и над небесами. Я не
знал, был ли это голос Бога, Иисуса или ангела. Я не видел Его, и не знаю, что Он сказал, потому
что Он не говорил по-английски. Он говорил на каком-то другом языке. Позже я понял, что это был
Голос Бога, говорящего с небес.
Когда Он заговорил, Его слова эхом отдались по всему миру проклятых, сотрясая его, как лист на
ветру, и заставив создание рядом со мной убрать свою руку с моей.
Я не обернулся, но невидимая сила мгновенно вытянула меня прочь от пламени, прочь от
невыносимого жара, обратно к тени всепоглощающей тьмы.
Затем я стал подниматься до тех пор, пока не оказался над бездной и не увидел огни земли. Я увидел
дом бабушки с дедушкой, прошел сквозь стену их дома и попал в свою комнату. Все было таким же
реальным, как и тогда, когда в прошлом я входил в этот дом через дверь, но только моему духу двери
были не

нужны.
Я вошел в свое тело так же легко, как человек по утрам легко входит в свою одежду. Я вошел в свое
тело тем же способом, каким вышел из него – через рот.
Я стал разговаривать с бабушкой. Она сказала: «Сынок, я думала, ты умер».
Мой прадедушка был врачом, и бабушка много лет работала вместе с ним. Позже она говорила мне:
«В прошлом я многих людей готовила к погребению. У меня был большой опыт общения со
смертью, но больше всего о смерти я узнала благодаря тому, что с тобой случилось. Ты
действительно был мертв. У тебя не было пульса, сердце не билось, и глаза были закрыты».



«Я умираю»

«Бабушка», – сказал я, – «я снова умираю. Я умираю. Где мама?»
«Мама на веранде», – ответила бабушка. В это же время я услышал, как моя мама молилась в
полный голос, измеряя шагами нашу веранду.
«Где брат?» – спросил я.
«Он побежал за врачом из соседнего дома», – ответила бабушка.
Если вы не готовы уйти, вы обязательно захотите, чтобы в такие мгновения рядом с вами кто-нибудь
находился. Вы будете бояться этого момента! Я сказал: «Бабушка, не уходи! Не уходи от меня! Я
боюсь! Я умру, если ты уйдешь. Я хочу, чтобы ты осталась со мной. Не уходи от меня!» И она снова
обняла меня обеими руками.
Я сказал: «Скажи маме, что я прощаюсь с ней. Скажи маме, что я очень люблю ее. Скажи ей
большое спасибо за все, что она сделала для меня и для всех нас. И еще скажи, что я прошу у нее
прощения, если из-за меня у нее появилась лишняя морщинка или седой волос. Я прошу ее простить
меня за все».
Я чувствовал, что ускользаю. Я сказал: «Бабушка, я опять ухожу. Ты была для меня второй мамой,
когда маме было совсем плохо. Спасибо тебе за все. Теперь я ухожу, и на этот раз уже не вернусь».
Я знал, что умираю, не готовый встретиться с Богом. Я поцеловал ее в щеку и попрощался.
Мое сердце перестало биться во второй раз. Сегодня я воспринимаю те чувства так же реально, как
и тогда, хотя с тех пор прошло более пятидесяти лет. Я почувствовал, как кровь перестала
циркулировать по моему телу. Сначала онемели кончики пальцев на ногах, затем ступни, лодыжки,
колени, бедра, живот, а потом и сердце стало онемевшим и холодным. Я выскользнул из тела и начал
спускаться вниз, вниз, вниз. Я знаю, что спуск длился всего несколько секунд, но мне эти секунды
показались вечностью.
Я снова стал погружаться во тьму, и постепенно огни земли совсем исчезли. Далеко внизу снова
произошло то же самое. Я снова оказался на самом краю преисподней, и снова с небес заговорил
Голос, и снова мой дух взмыл вверх, покинув то место, вернувшись в мою комнату и обратно в мое
тело. Единственная разница на этот раз заключалась в том, что я попал в свою комнату через пол у
подножия кровати.
Я опять заговорил, обращаясь к бабушке. Я сказал: «На этот раз я не вернусь, бабушка». Я спросил:
«Где дедушка? Я хочу попрощаться с дедушкой».
Она ответила: «Сынок, ты знаешь, что твой дедушка ушел в восточный район города, чтобы собрать
арендную плату за дома с некоторых своих квартирантов».
«Ах,

да», – сказал я, –» теперь я вспомнил. Я совсем забыл об этом».
Я сказал: «Бабушка, скажи мое прощай дедушке. Я никогда не знал, что значит иметь папу. И
дедушка был мне вместо папы. Он дал мне дом, когда мы остались без дома. Скажи ему, что я
благодарю его за это. Скажи, что я люблю его. Скажи дедушке, что я прощаюсь с ним».
Затем я сказал бабушке слова прощания для сестры и двух братьев, и мое сердце остановилось в
третий раз. Я почувствовал, как циркуляция крови снова прекратилась, и я выскочил из тела и начал
погружение.
До этого времени я каждый раз думал: Это происходит не со мной. Это просто галлюцинация. Этого
не может быть!
Но теперь я думал: Это происходит уже третий раз. На этот раз я не вернусь! Тьма объяла меня со
всех сторон, она была чернее самой черной ночи.

Ужасы преисподней

Мне хотелось бы найти правильные слова для описания ужаса, который охватывает при виде ада.
Люди идут по жизни с таким самодовольством, с таким легкомыслием, словно им никогда не
придется оказаться в аду. Но Божье Слово и мой собственный опыт говорят об ином! Я знаю, что
такое быть без сознания – когда ты без сознания, ты попадаешь во тьму. Но никакая другая тьма не
сравнится с внешней тьмой (см. Мат. 8:12).
Когда я стал опускаться во тьму в третий раз, мой дух воззвал: «Бог, я принадлежу к церкви! Я был
крещен в воде!» Я подождал ответа, но его не было, и только эхо моего голоса насмешливо
повторяло мои слова.
Чтобы избежать ада и попасть на небеса одного членства в церкви и крещения в воде недостаточно.



Иисус сказал: «Должно вам родиться свыше» (Иоан. 3:7).
Конечно, я верю в крещение в воде – но только после рождения свыше. Конечно, я верю в
принадлежность библейской церкви, но определенно человек получит от церкви намного больше,
чем он рожден заново. Но если вы только присоединились к церкви и крещены в воде без рождения
свыше, вы отправитесь в ад!
Я воззвал к Богу во второй раз еще громче: «Бог! Я принадлежу к церкви! Я был крещен в воде!» Я
снова подождал ответа, но его не было, и тьму пронзило только эхо моих слов.
Если бы я когда-нибудь повторил на богослужении то, как я взывал к Богу в третий раз, люди в
собрании сильно испугались бы. Хотя если мои крики спасли бы их от ада и ввели в небеса, я сделаю
это! Тогда я буквально крикнул Богу: «БОГ! БОГ! Я ПРИНАДЛЕЖУ К ЦЕРКВИ, И Я БЫЛ
КРЕЩЕН В ВОДЕ!» Но в ответ я снова услышал только эхо своего голоса.
Я снова погрузился на дно мрачной бездны. Я снова почувствовал жар огня, который пылал мне в
лицо. Я снова приблизился ко входу в ад, к самим вратам преисподней. То создание взяло меня за
руку. Я решился драться с ним, чтобы помешать ему втолкнуть меня в ад. Но я сумел совсем
немного замедлить свой спуск, и он снова взял меня за руку.
Слава Богу, снова заговорил Голос. В то время я не знал, что это – я никого не видел, но только
слышал Голос. Не знаю, Кто это был, но что бы Он ни сказал, то место затряслось, оно просто
дрожало и сотрясалось. И то создание снова отпустил

мою руку.
Когда Голос заговорил, за моей спиной словно включили мощный насос. Он тянул меня назад, прочь
от входа в преисподнюю, пока я не оказался в тени. Затем я понесся головой вперед.
Когда я во тьме несся вверх, я начал молиться. Мой дух, тот человек, что живет внутри моего
физического тела, это вечное существо, духовный человек. Я начал молиться: «О Бог! Прихожу к
Тебе во имя Господа Иисуса Христа. Прошу Тебя, прости мне мои грехи, и очисти меня от всякого
греха».
На этот раз я вернулся из бездны ада прямо в спальню рядом с кроватью. Разница между тремя
случаями состояла в том, что в первый раз я вернулся на веранду, во второй раз – попал в комнату
через пол в спальне, и в третий раз оказался прямо рядом с кроватью.
Когда я вернулся в тело, мой физический голос подхватил и продолжил молитву прямо посреди
предложения. Теперь я молился прямо из духа.
Тогда, в 1933 году, во времена Депрессии не было столько автомобилей, сколько их есть сегодня.
Мне рассказывали, что в тот день по обеим сторонам нашего дома по всей улице выстроились
машины, и люди в них слушали, как с одной стороны на веранде громко молится моя мама, а с
другой стороны дома молился я во всю силу своих легких. Люди слышали, как я молился в доме, и
слышали, как громким голосом молилась на веранде мама.
Когда я произнес молитву, в которой просил Иисуса спасти меня, я посмотрел на часы, и увидел, что
было без 20 минут восемь часов вечера. Именно в ту секунду я родился свыше по милости Божьей,
потому что я просил Иисуса Христа стать моим Спасителем и спасти меня от грехов (см. Рим. 10:9–
10).
Как только я родился свыше, я почувствовал себя великолепно. Мне казалось, что с моей груди
свалился груз весом в две тонны. Я радовался и был счастлив в духе, но хотя я чувствовал себя в
духе прекрасно, мое физическое состояние совсем не изменилось. Я по-прежнему был прикован к
постели. Вызвали врачей, и они сообщили моей семье, что я умираю. Я думал, что в ту ночь я умру,
но эта мысль меня больше не страшила. Я знал, что теперь я готов уйти.
Мой опыт возвращения из мертвых не нов. Иисус воскресил из мертвых три человека: Лазаря, дочь
Иаира и сына вдовы. Апостол Петр воскресил из мертвых Голубицу, апостол Павел воскресил
юношу. Во всей церковной истории есть много других примеров воскрешения из мертвых.

Лучшее, что есть в мире

Благодаря тому происшествию Бог привел меня к познанию спасения, а это – самое лучшее из того,
что есть в мире. Я испытывал бесконечную благодарность за то, что мое сердце примирилось с
Богом, и теперь я знал, что если до утра умру, то я отправлюсь прямо к Нему.
Каждую ночь, когда гасили свет, и моя семья отходила ко сну, я оставался наедине со своими
мыслями. Я много думал и много молился. Помню, я благодарил Бога за свое спасение и за то, что я
стал Его чадом.
Я говорил Господу, что усну с улыбкой и с хвалой на устах, и если мне суждено умереть ночью,



утром меня обнаружат со счастливым лицом, потому что в моем сердце не умолкает

хвала Богу. Я засыпал, хваля и славя Господа. С тех пор и по сей день я не принимаю снотворное.
Библия говорит нам, что Бог «возлюбленному Своему дает сон» (Пс. 126:2). Я и есть Его
возлюбленный, равно как и любой другой христианин, так что мы просто берем этот стих,
благодарим Бога за Его обетование и мирно отправляемся спать. Нам не нужны транквилизаторы
или снотворное.
На следующее утро я просыпался от солнца, лучи которого падали на мою кровать. Первым делом я
начинал хвалить Бога. Я благодарил Его за свет еще одного дня. Я благодарил Его за солнце,
деревья, цветы, траву и листья. Я благодарил его за пение птиц. Я славил Его за самые разные
мелочи жизни, такие чудесные, такие изумительные и прекрасные.
Я никогда раньше не слышал, чтобы кто-нибудь так славил Бога, но если сердце человека настроено
на одну волну с Богом, и он знает, что готов к небесам, его душа непроизвольно начинает петь песню
хвалы. Тогда я ничего не знал о Божественном исцелении. Я не знал, что Бог отвечает на такого
рода молитвы. Но я благодарил Бога за то, что не умер и не отправился в ад!
В полдень, когда бабушка приносила мне на подносе мой обед, я молился и благодарил Бога за еду.
Затем я говорил: «Господь, думаю, к вечеру меня здесь уже не будет. Наверное, после обеда я уже
покину этот мир. Но я так рад, что я спасен! Я так рад, что Ты не дал мне умереть и отправиться в
ад! Я так рад, что мне не пришлось остаться на дне беспросветной бездны!»
Но наступал вечер, и вскоре я снова оставался в темноте наедине с самим собой. И снова я славил
Господа за спасение. Я говорил Ему, что, наверное, умру ночью, но я благодарен Ему за спасение и
готов к встрече с Ним. Я засыпал с улыбкой и с хвалой на устах. День за днем, неделя за неделей,
месяц за месяцем я делал то же самое.
Осенью того года, когда погода стала холоднее, я почувствовал себя немного лучше. Бабушка
подтыкала подушки за моей спиной, и я садился. Она приносила мне свою Библию и ставила ее
передо мной. Я часто говорил, что я баптист, читающий «методистскую» Библию своей бабушки.
Когда я впервые взялся за Библию, я мог читать только 10 минут, после этого мое зрение резко
упало. На следующий день я прочитал еще 10–15 минут. Через несколько недель я уже мог читать
по часу за раз. Наконец, я читал без ограничений столько, сколько мне хотелось.
Я вырос в воскресной школе. Не помню, когда я впервые пришел в церковь, как не помню, когда я
впервые стал читать Библию. Мне также кажется, что я молился всю свою сознательную жизнь.
Однако я не был рожден свыше до того самого субботнего вечера, когда Бог позволил мне с
близкого расстояния взглянуть на преисподнюю, и когда я отдал свое сердце Иисусу.
Вы может быть благочестивыми и религиозными, вы можете ходить в церковь, но не быть
рожденным свыше чадом Божьим. Однако когда вы рождаетесь свыше, Библия, которую вы, может
быть, читали всю жизнь, будет восприниматься совсем по-другому. Когда я читал бабушкину
Библию, я узнал, что Иисус Христос вчера

и сегодня и во веки Тот же.
Доктора говорили, что я могу умереть в любой момент, поэтому я стал читать Библию с Нового
Завета. Я подумал: Мне нужно использовать эти 10 минут, или любое время, которое мне осталось,
так что я начну с Нового Завета.

Стих, который изменил мою жизнь

Я прочитал Евангелие от Матфея и взялся за Евангелие от Марка. Там я прочитал стих, который
преобразил всю мою жизнь: «Потому говорю вам: все, чего ни будете просить в молитве, верьте, что
получите, – и будет вам» (Мар. 11:24).
Спасение, конечно, самое важное событие, какое может произойти с человеком. Но вам, наверное,
не понять всепоглощающую мечту человека об исцелении и здоровье, человека, у которого никогда
не было нормального детства, и который месяц за месяцем был прикован к постели, уверенный, что
она станет его смертным одром.
Величайшим желанием моего сердца было получить исцеление и крепкое здоровье. И вот в этом
стихе Иисус говорит: «Все, чего ни будете просить в молитве, верьте, что получите, – и будет вам».
Когда я прочитал этот стих, мне показалось, что в темной комнате кто-то зажег очень яркий свет.
Вы себе и представить не можете, как темно может быть даже в самый светлый день, если вы
заточены в четырех стенах и глядите в потолок день за днем, месяц за месяцем с чувством полной
безнадежности.



Я не знал, что псалмопевец: «Слово Твое – светильник ноге моей и свет стезе моей» (Пс. 118:105).
Еще не зная Слова, я испытал эту истину на практике. Вся комната осветилась ярким светом, и
такой же свет загорелся внутри меня. Мне никогда не забыть те ощущения и тот отрывок из
Писания. Мне казалось, словно эти слова из Библии запечатлелись в моем сердце.
Конечно, дьявол немедленно попытался посеять сомнение в моем сердце. В тот момент, когда засиял
свет, появился и дьявол. Но тогда я не знал, что это был сатана. У меня не было способности к
духовному различению или достаточного знания Слова, чтобы понять это.
У меня возникла мысль, что, может быть, когда Иисус говорил, что «все, чего ни будете просить в
молитве», не имеют в виду физическую реальность, но относятся к вещам духовным. Может быть,
Он подразумевал духовное «все, чего ни будете просить…».
Когда эта мысль пришла мне в голову, яркий свет исчез. Сомнение погасило свет веры, и я снова
очутился во тьме. Я поверил тому, что сказал мнедьявол, и снова решил, что дляменя надежды нет.
Я подумал, что мне придется умереть.
Я решил попросить пастора прийти ко мне и объяснить, что именно означает Евангелие от Марка
11:24. Оглядываясь назад, я понимаю, как глупо было посылать за человеком, чтобы выяснить у
него, правду говорил Иисус, или нет. Но все это было для меня так ново, и на тот момент я был
уверен в компетентности своего пастора. Я бы поверил всему, что он сказал мне. Я был подобен
многим людям, которые следуют за людьми, а не за Богом и Его Словом.

Жить Словом

Я стараюсь объяснить людям, которым служу, не верить чему-то только потому, что я так говорю.
Этого делать нельзя.

Если при помощи Библии я не могу доказать истинность своих слов, тогда мне нельзя верить. Тогда
не принимайте моих слов. Я не имею права навязывать другимлюдям свои теории или излюбленные
доктрины. Я не хочу убеждать других людей в моих верованиях. Давайте все жить Словом Божьим.
Желая поговорить с пастором об этом отрывке из Писания, я позвал бабушку и попросил ее сходить
к пастору, который жил за четыре квартала от нашего дома. Она сходила и передала пастору мое
желание повидаться с ним. Он ответил, что очень занят, но через два дня придет. Бабушка просила
его зайти с утра, потому что после сна я чувствовал себя лучше и бодрее по сравнению с более
поздним временем. (Обычно после 10 часов утра весь оставшийся день я пребывал в каком-то
ступоре). Пастор заверил, что придет к 8.30 утра.
Все годы до того, как я перестал вставать с постели, я был очень верен в посещении воскресной
школы. Я никогда не пропускал занятия, но за все время моей болезни пастор ни разу не пришел
навестить меня.
Наступил четверг, день, назначенный пастором для посещения. Я с нетерпением ждал его прихода,
предполагая задать вопросы, горевшие в моем сердце. Наступило 8.30, но пастора не было.
Назначенное время прошло, наступило девять часов, но я все так же нетерпеливо ожидал гостя.
Половина десятого, затем десять часов, но пастора не было. И хотя я пролежал в постели еще целый
год, он так и не пришел проведать меня.
Несмотря на мое полное разочарование и досаду на тот момент, позже я понял, что для меня было
лучше, что пастор не пришел, ибо он мог сказать мне неправильные вещи. Вместо того, чтобы
вдохновить мою веру в Божье чудесное исцеление, он мог усилить мои сомнения, которые уже
возникли во мне.
Когда мой пастор не пришел навестить меня, моя бабушка пошла к другому проповеднику, которому
очень доверяла. Она рассказала ему о моем состоянии и о том, что я хотел поговорить с церковным
служителем. Он обещал прийти, но тоже не сдержал обещания. И опять я плакал от обиды, но и на
этот раз тот факт, что он не пришел, был для меня, фактически, благословением. (Многое, о чем мы
плачем, совершается ради нашего блага, однако, в тот момент мы этого не понимаем. Если бы мы
могли заглянуть в будущее, мы не бы стали плакать).
Моя тетя, которая ходила в другую церковь, сказала мне, что меня придет навестить ее пастор.
Однако к тому времени я уже точно знал, что и этот не придет ко мне. Моя тетя руководила
младшими классами воскресной школы в своей церкви. От 9 до 11 лет вместе с тетей я посещал ее
школу, и ни разу не пропустил занятия. Конечно, я знал ее пастора.

Прибытие утешителей Иова



Однажды я услышал, как кто-то стучится к нам в дверь. Дверь открыли, и через минуту я услышал
голос посетителя. Это был пастор моей тети. Мое сердце готово было выскочить из груди от
радости, потому что я думал, что смогу спросить его о том, что же означали те стихи из Писания.
Конечно, он знает ответ на мои вопросы, и сможет рассеять мое недоумение. Я знал, что если

Писание имеет в виду то, что я думал, тогда я смогу встать со своего смертного ложа!
В то время ко мне в комнату можно было заходить только по одному, поэтому пастор вошел один.
Его лицо казалось мне расплывчатым пятном, пока он не склонился надо мной. Тогда я, наконец,
смог сфокусировать на нем свое зрение.
Паралич отчасти затронул мое горло и язык, и я не мог говорить отчетливо, как мне хотелось бы.
Иногда у меня уходило очень много времени, чтобы произнести слова. Часто я мучился по десять
минут, прежде чем мне удавалось задать вопрос. Мой мозг тоже работал не лучшим образом.
Я пошевелил губами, пытаясь сказать что-нибудь. Я пытался произнести его имя. Я хотел попросить
его достать мою Библию и открыть на Евангелии от Марка 11:24 и объяснить, что значит этот стих.
Но я не мог выдавить из себя нужные слова. Я просто заикался. Я не мог произнести ни одного
слова.
Прежде чем я успел сказать что-нибудь, он подумал, что я не могу разговаривать. Он погладил мою
руку и протяжно, профессионально благочестивым голосом сказал мне: «Будь терпеливым, мой
мальчик. Через несколько дней ВСЕ кончится». Затем он отпустил мою руку и вышел.
Этот пастор со мной не молился, но когда он вышел в гостиную, он стал молиться с моей семьей. По
какой-то причине я все прекрасно слышал, каждое сказанное им слово, хотя молился он не очень
громко.
Он сказал: «Небесный Отец, мы просим Тебя благословить этих драгоценных бабушку и дедушку,
которые скоро лишатся своего внука. Подготовь их сердца к темному часу, который вскоре
наступит в их жизни».
Слушая эту молитву, я чувствовал себя словно маленький упрямый ребенок, которого школьный
учитель наказал, поставив в угол. Внешне этот мальчик стоял в углу, но внутри себя он не
подчинился решению учителя, и упрямо сидел на стуле. Я чувствовал себя таким же мятежником,
как тот ребенок.
И хотя я не мог отчетливо произносить слова, внутри меня все кричало: «Я еще не умер!» Я слушал,
как этот пастор продолжал молиться. «Благослови эту драгоценную мать с разбитым сердцем,
которая скоро потеряет своего сына». До этой минуты моя мать еще надеялась, но теперь пастор
лишил ее последней надежды, и она заплакала.

Планирование моих похорон

После ухода проповедника ко мне в комнату вошла бабушка и спросила, согласен ли я на то, чтобы
этот проповедник проповедовал на моих похоронах, поскольку он был единственным, кто пришел
навестить меня. Я согласился.
Затем бабушка спросила, какие песни мне хотелось бы слышать на своих похоронах. Я сказал, что у
меня нет особо любимых песнопений. Пусть поют, что хотят. Она предложила две–три песни, и я
согласился. Затем бабушка попросила моего согласия на кандидатуры людей, которые должны были
нести мой гроб. Она назвала несколько имен, и я не возражал. Моя мама спросила относительно
места захоронения, и я согласился и с этим. Потом они вышли из комнаты. И хотя солнце за окном
светило по-прежнему ярко, в моей комнате, казалось, стало мрачно и темно.
Все это так сильно подействовало

на меня, что я в течение месяца пролежал в постели без движения. Но через тридцать дней я снова
стал читать Библию. Я никак не мог забыть Марка 11:24: «Потому говорю вам: все, чего ни будете
просить в молитве, верьте, что получите, – и будет вам».
Чуть позже, осенью, я осмелел. Я сказал Господу, что приглашал к себе двух пасторов, которые не
пришли. Третий пришел, но я считаю, что лучше бы он совсем не приходил.
Я сказал Господу, что когда Он был на земле, Он говорил, что «все, чего ни будете просить в
молитве, верьте, что получите, – и будет вам», и что я прошу у Него исцеления.
Я сказал Ему, что я ловлю Его на Его Слове. Я был намерен поверить в истинность Его слов и в тот
самый стих, который Он сказал. Если Новый Завет – это истина, тогда я собираюсь покинуть свой
смертный одр.
Я сказал Господу, что я собираюсь жить, а не умирать. «Если я не встану с этой постели, тогда



Библия не говорит правды, и я попрошу, чтобы ее выбросили в мусорное ведро». Я был настроен
очень серьезно.
Я решительно намеревался встать с постели, но по-прежнему не знал, как действовать по вере в этот
стих из писания. Человек может плакать, молиться и делать, что угодно, но если у него нет веры или
если он не знает, как задействовать веру, он останется прежним. Иисус не говорил нам просто
молиться. Ключевое слово в отрывке из Евангелия от Марка – верьте.

Чувства против веры

В то время я не понимал до конца, что такое вера. Я молился и молился, но не видел никаких
результатов. Я был уверен, что Бог слышит меня, и внутри чувствовал уверенность в том, что Он
меня слышит, однако, мое сердце по-прежнему не было здоровым.
Тогда я не знал, что мы должны ходить верой, а не видением. Нам нужно стоять на обетованиях
Божьего Слова и не смотреть на обстоятельства, окружающие нас.
И все же мне стало лучше настолько, что я мог действовать руками. Иногда с помощью бабушки я
садился на кровати. Я тянулся к ногам и ощупывал их. На них совсем не было мышц, одни кости. Я
был ужасно худым.
Мне казалось, что я не продвигаюсь вперед, и однажды я сказал: «Господь, я думал, Ты исцелишь
меня». Я был совершенно уверен, что Он меня слышит, но я не почувствовал себя лучше. Теперь я
знаю, что хорошее самочувствие после молитвы к Богу не может служить признаком того, что Бог
услышал тебя. Точно так же плохое самочувствие после молитвы не является признаком того, что
Бог тебя не слышит.
Нельзя полагаться на чувства. Нам нужно обратиться к тому, что говорит Божье Слово об этом. В
течение долгих месяцев я с трудом шел к этой истине.
В день встречи нового, 1934 года, мы переезжали в другой дом. У дедушки в городе было несколько
домов, и он решил переехать в один из них. Он сообщил жильцам этого дома о своем решении. Когда
они освободили дом, он его отремонтировал, и мы стали переезжать.
Когда приехали грузчики, они перевезли всю мебель из других комнат дома, оставив напоследок мою
комнату. Затем они приехали, чтобы забрать из моей комнаты мебель, а вместе с ними за

мной приехала санитарная машина.
В машине санитар сказал мне, что он слышал, что я почти год пролежал в постели.
«Если быть точным, то девять месяцев», – сказал я. В ответ на это он предложил показать мне
жилые районы города, если мне этого хочется. Я был рад возможности увидеть места, по которым
так скучал все эти месяцы. Самые маленькие радости, которые мы часто воспринимаем как само
собой разумеющееся, могут принести невыразимую радость тому, кто был лишен этого в течение
долгого времени.
Я мог смотреть из окна автомобиля по сторонам, в то время как машина медленно ездила по улицам
нашего города. Затем санитар сказал: «Сынок, если хочешь, мы можем поехать на главную площадь
города. Поскольку сегодня праздник, движение на улицах не должно быть очень сильным, так что
тебе, наверное, понравится». Как чудесно, подумал я, снова увидеть старое здание городского суда,
магазины и другие здания в этом прекрасном маленьким городке Маккинни с населением всего в 8
или 9 тысяч человек.
На углу я увидел знакомую аптеку. Затем я увидел магазина мистера Дж. С. Пенни. Рядом с ним
находился магазин одежды, а после него – магазин мистера Вулворта. Далее находился магазин
обуви, а на следующем углу магазин готового женского платья. Затем мы повернули к южной части
площади. Я впитывал в себя все эти образы, не зная, представится ли мне когда-нибудь другая
возможность увидеть эти места снова.
Когда мы повернули за угол с южной стороны площади, я повернулся назад, чтобы еще раз
взглянуть на здание городского суда, стоявшее в центре площади. Этот момент я не забуду до самой
смерти. В это мгновение что-то внутри меня сказало: «Видишь, ты раньше не думал, что снова
увидишь эти старые здания. И не увидел бы, если бы не доброта этого человека, который сейчас
возит тебя по улицам города».

Луч света

Затем я вспомнил слова из Евангелия от Марка 11:24: «Все, чего ни будете просить в молитве,
верьте, что получите, – и будет вам». Я также вспомнил слова, предшествовавшие этому стиху:



«Будет ему, что ни скажет».
И тогда в санитарной машине по моему лицу полились слезы. В то время я не понимал всего того,
что понимаю сейчас. У меня был всего один лучик света. Он был похож на луч, который
пробивается из щели в двери, но в тот январский день 1934 года около двух часов дня он стал для
меня отправной точкой.
Я сказал: «Да, я снова увижу эти магазины и здание городского суда. Я приду сюда и встану на
площади перед судом, потому что Иисус сказал, что если вы будете веровать всем сердцем и
исповедовать своими устами, то ваша вера осуществится». Я дал себе такое обещание.
Прошли январь и февраль, а я все так же был прикован к постели. Прошли март, апрель, май, июнь
и июль. Дьявол, должно быть, говорил, что у меня ничего не получится, но я продолжал
исповедовать свою веру и не собирался сдаваться. Я продолжал говорить Господу, что держусь
своей надежды, что стою на Его Слове, и Его Слово исполнится в моей жизни!
Наконец, я увидел, что я веду себя неправильно.

На самом деле я не верил в то, что говорило Божье Слово. Я имел веру в своем разуме, но сердцем
не верил и не действовал в соответствии с верой, которую должен был иметь в сердце.
Я понял, что в течение месяцев я надеялся, что мне постепенно станет лучше. Я молился с надеждой,
а не с верой, но так у меня ничего не может получиться.
Я осознал, что моя вера была основана не на том, что говорит Божье Слово, но на том, что я мог
видеть и чувствовать. Я чувствовал, что мое сердце по-прежнему было больным. Я часто смотрел на
свои руки и ноги и начинал плакать, потому что ничего в моем теле не менялось. Я верил только в
то, что видели мои физические глаза.
Так наступила вторая неделя августа 1934 года. В тот вторник я молился все ранние утренние часы.
В обычное время в комнату вошла моя мама и помогла мне умыться. Было 8.30, когда она вышла из
комнаты. Я продолжал молиться.

Моя борьба с Евангелием от Марка 11:24

Я долго боролся со стихом из Евангелия от Марка, но лучше мне не становилось. Я обратился к
Господу: «Когда Ты был на земле, Ты сказал, что «все, чего ни будете просить в молитве, верьте,
что получите, – и будет вам». Я хочу исцелиться, и я верю в это. Если бы Ты сейчас появился в этой
комнате, и я мог бы увидеть Тебя своими физическими глазами, и смог бы взять Тебя за руку, и если
бы Ты сказал, что моя проблема в том, что я не верю, я бы сказал, что это не так. Я верю».
Тогда голос внутри меня заговорил так ясно, что мне казалось, будто кто-то заговорил вслух рядом
со мной: «Да, ты веришь настолько, насколько ты знаешь, но в последней части стиха написано: ‘и
будет вам’».
Я верил настолько, насколько знал, как верить, однако, знаний у меня было недостаточно. Нельзя
получить веру через молитву. В Библии сказано, что «вера от слышания, а слышание от слова
Божия» (Рим. 10:17). Нам нужно знать Слово. Когда свет познания от Слова появляется в нашей
жизни, тогда автоматически возникает и вера.
В этот момент я явственно увидел, что подразумевается в Евангелии от Марка 11:24. До этого я
намеревался ждать полного исцеления, и только после этого поверить в него. Я смотрел на свое
тело, проверял сердцебиение, чтобы увидеть, исцелен ли я. Но теперь я понял, что в стихе говорится
о необходимости верить тогда, когда ты молишься. «И будет вам» исполнится только после того, как
вы исполните требование «верьте». Я же переставил их местами. Я пытался сначала получить
исцеление, и только потом поверить в него. Именно так поступают большинство людей.

Теперь я вижу

«Теперь я вижу! Теперь я понял!» – сказал я с радостью, – «я понял, что мне делать, Господь. Мне
нужно поверить, что мое сердце здоровое, даже если оно продолжает болеть. Мне нужно поверить,
что паралич прошел, даже если я все еще лежу беспомощно, не имея возможности пошевелиться».
«Я верую в сердце, что Ты слышишь мою молитву! Я верую, что мое сердце исцелилось, и что мой
паралич прошел! Я верю в сердце, что я получил исцеление всего моего тела!»
Когда я говорил

это, мне в голову пришла мысль: «Очень мило, однако. Ты только посмотри на себя. Ты называешь
себя христианином, а сам лжешь. Разве ты не знаешь библейские стихи, в которых говорится, что



участь всех лжецов в озере, горящем огнем и серою?»
«Я не лжец», – ответил я.
«Определенно лжец, потому что ты заявляешь, что исцелен, в то время как это не так».
«Я не сказал, что я исцелен, потому что я так чувствую», – сказал я, – «я исцелен, потому что я верю
в это. И, дьявол, если ты заявляешь, что я не исцелен, тогда ты и есть лжец. Я действую на
основании Слова Божьего. Если я не исцелен, тогда Иисус есть лжец. Иди, поспорь об этом с Богом,
а меня оставь в покое».
И дьявол действительно оставил меня в покое. Тогда я сказал: «Спасибо, Бог, я исцелен». Я поднял
руки и стал славить Бога.
Я тут же стал проверять биение сердца, чтобы увидеть, исцелилось ли оно, но сразу же спохватился,
и заявил, что буду жить верой, а не видением. Я продолжал провозглашать, что с моим сердцем все в
порядке. Я хвалил Господа таким образом около десяти минут.

Встать с постели

Затем Святой Дух заговорил как внутренний Свидетель внутри меня и сказал: «Ты веришь, что
исцелен. Но если ты исцелен, тогда встань с постели. Здоровые люди к 10 часам утра уже давно на
ногах».
Я согласился, что это справедливо, поэтому подтянулся на руках и сел в кровати. Затем я
наклонился вниз, взял себя за ноги и опустил их на пол рядом с кроватью. Я не чувствовал их, но
хорошо видел. Затем я сказал, что сейчас я встану и пойду.
Дьявол пытался помешать мне при каждом движении. Он постоянно твердил мне, что я глупец.
Снова и снова он повторял мне, что я никогда не смогу ходить. (Если только дьяволу удастся
удержать нас в сфере чувств, победа ему обеспечена. Но если мы останемся в границах веры, мы
победим его!)
Я крепко схватился за столбик кровати и заставил себя встать. Комната качалась и вращалась
вокруг меня, ибо я пролежал в постели в течение года и четырех месяцев. Я закрыл глаза, крепко
прижался к столбикам кровати и простоял так несколько минут. Наконец, я открыл глаза, и
вращение прекратилось.
Я провозгласил, что я исцелен, и что я намерен ходить. Вдруг я понял, что начинаю чувствовать
ноги! Мне казалось, что в меня впились два миллиона крошечных иголочек, потому что нервы тоже
начали действовать. Я радовался, потому что так приятно было снова чувствовать ноги, которые так
долго были безжизненными, хотя болезненные неприятные ощущения продолжались. Через какое-то
время боль прекратилась, и я почувствовал себя нормально.
Теперь я тем более был полон решимости ходить. Я еще крепче ухватился за столбики кровати и
осторожно сделал один шаг. Потом второй. Держась за мебель, я сумел один раз пройтись по всей
комнате.
Я никому не сказал об этом, но на следующее утро я встал и повторил свои упражнения. В тот вечер
я попросил маму принести мне одежду, потому что на следующее утро я собирался встать и выйти к
завтраку. Мама была потрясена моей просьбой, но сделала

все, что я просил. На третье утро я встал с постели, сам оделся, вышел на кухню и сел с семьей за
завтрак. Больше я не был прикован к постели.

Возвращение на площадь перед городским судом

Во вторую субботу августа 1934 года я пришел на площадь перед городским судом. В центре города
толпился народ, потому что по субботам люди всегда ходят по магазинам. Мне пришлось локтями
пробивать себе дорогу, чтобы встать на краю тротуара на площади. Я стоял, а по щекам у меня
текли слезы, и я благодарил Бога за Его благость.
Я вытащил Новый Завет, который принес с собой. Я не знаю, что думали обо мне люди, видевшие,
как я стоял на углу со слезами, текущими по лицу, читая Новый Завет. Мне было безразлично, что
они подумают. Я прочитал стих из Писания, в котором было написано: «Все испытывайте, хорошего
держитесь» (1 Фес. 5:21). Я испытал то, что было написано в Евангелии от Марка 11:24, в
полюбившемся мне стихе, и на собственном примере убедился в его истинности. Я знал, что Божье
Слово истинно. Действительно верой в Божье Слово возможно получить все, чего ни будете просить
в молитве.
Некоторое время спустя доктор проверил мое сердце и сказал, что с ним теперь все в полном



порядке. Он сказал, что с таким сердечным заболеванием, какое было у меня, выжить невозможно.
Это было настоящее чудо, потому что теперь я был совершенно здоров.

Начало моего служения

Вскоре я начал служение в качестве молодого баптистского проповедника и пастора церковной
общины всего за восемь миль от нашего городка. За первый год моего служения пастором я сносил
четыре пары туфель, добираясь пешком до своей церкви. Я ходил по старым, пыльным дорогам,
чтобы проповедовать Евангелие, и рассказывать, как Иисус спас и исцелил меня.
Обычно я говорил: «Я буду проповедовать от Ред-ривер до Мексиканского залива, повсюду
рассказывая, что Иисус спасает, исцеляет и снова грядет. И я буду проповедовать от границ
Луизианы до границ штата Нью-Мексико». Тогда я думал, что, проповедуя по всему штату Техас, я
охвачу большую часть территории!
Поскольку я верил в Божье исцеление, меня стали отождествлять с полноевангельскими
верующими, которые также верили и проповедовали о Божественном исцелении. Мне нравилось
посещать их богослужения, потому что я получал удовольствие от общения с людьми, которые
верили с Божье исцеление и рассказывали о нем. От общения с ними моя вера возрастала.
Они также проповедовали обисполнении Святым Духом иговорении иными языками, хотя я не
совсем понимал и не вполне соглашался с этим. Но я относился к этому терпимо, чтобы иметь
возможность общаться с ними по вопросу Божьего исцеления.
Однако в их богослужениях меня более всего беспокоил тот факт, что они все молились
одновременно. Я не привык к такому, и пару раз начал говорить этим людям, чтобы они установили
правильный порядок. Затем однажды кто-то сказал им: «Вы что, думаете, что Бог плохо слышит?»
«Однако Бог также не раздражается», – ответили этому человеку.
Когда они приглашали верующих

к алтарю помолиться, я тоже выходил вместе с ними, но вставал как можно дальше от них, потому
что их громкие молитвы мешали мне сосредоточиться. Я уходил куда-нибудь в уголок и спокойно
молился.
Через какое-то время я вдруг подумал, что эти люди знают о Божественном исцелении больше, чем
моя деноминация, а значит, они могут знать о Духе Святом то, чего я не знаю. Я решил перечитать
Деяния святых апостолов, чтобы посмотреть, как молилась ранняя церковь.
По мере чтения я не мог найти ни одного места, где верующие просили бы выйти вперед брата
Брауна или сестру Джоунс, чтобы они повели их в молитве. К своему великому изумлению я
обнаружил, что в ранней церкви все молились одновременно. «Быв отпущены, они пришли к своим и
пересказали, что говорили им первосвященники и старейшины. Они же, выслушав, ЕДИНОДУШНО
возвысили голос к Богу…» (Деян. 4:23–24).
Последнее убедительное свидетельство я нашел в шестнадцатой главе Книги Деяния, в которой
описывается, как Павел и Сила попали в темницу. Их спины кровоточили. Ноги были закованы в
кандалы. Тем не менее, в полночь они стали молиться и петь песни хвалы Богу: «…узники же
слушали их» (Деян. 16:25). До этого я вполне был уверен в силе молитвы, обращенной к Богу, но я
верил в то, что молитва должна быть тихой. Но теперь я увидел, что Павел и Сила вовсе не вели себя
тихо, даже попав в темницу.
Когда я в следующий раз пришел в полноевангельскую церковь, и они пригласили всех
присутствующих подойти к алтарю, чтобы помолиться, я встал прямо посреди них всех и возвысил
свой голос так, как это делали они. Я испытал удивительное чувство легкости и свободы в молитве.
Иисус сказал: «Познаете истину, и истина сделает вас свободными» (Иоан. 8:32). Божье Слово есть
истина, и только оно может дать вам истинную свободу.

Этот вопрос с языками

Но совсем по-другому обстояло дело с крещением Святым Духом и говорением на иных языках, о
которых проповедовали полноевангельские верующие. Для меня тема «языков» была горькой
пилюлей, которую я никак не мог проглотить. Меня предупреждали и говорили отрицательные вещи
об этом. Но один парень из Восточного Техаса однажды сказал об общении с полноевангельскими
верующими такую вещь: «Ты словно ходишь по крутому берегу речки. Ты можешь достаточно
долго баловаться и шутить, но однажды ты все же упадешь в эту реку!»
Я размышлял и думал о местах из Писания, относящихся к Святому Духу, и пришел к выводу, что



полноевангельские верующие ошибаются. Языки в настоящее время не были нужны. Они не были
предназначены для современных верующих. Верующий мог получить полномочия и духовную
власть без говорения на языках. Таково было мое личное мнение, естественно. И оно не совпадало с
библейской истиной.
Я сказал Господу: «Я знаю, что это хорошие люди. Они все спасены, они знают о Твоем исцелении, а
моя церковь об этом не знает. Я определенно верю в Святого Духа. И я верю в исполнение Святогым
Духом, и в получение полномочий свыше. Я вижу отсутствие этой силы в собственной

жизни, и я знаю, что мне самому нужно исполниться Духом Святым. Я надеюсь получить Его, да, но
я считаю, что языки не должны сопровождать исполнение Духом, потому что они не предназначены
для современных верующих».

Что об этом говорит Библия?

Господь тут же заговорил к моему сердцу. Я знаю, что это был Святой Дух, говоривший ко мне
через Слово. Тот же тихий голос, который поднял меня с одра болезни и ввел в исцеление, спросил
меня: «А что об этом говорит Библия?»
Я процитировал Писание: «Ибо вам принадлежит обетование и детям вашим и всем дальним, кого ни
призовет Господь Бог наш» (Деян. 2:39).
Тогда голос спросил: «Какое обетование?» В Книге Деяния 2:38 написано: «И получите дар Святого
Духа». Я сказал Господу: «Здесь имеются в виду, Господь, дары Святого Духа». Затем я торопливо
добавил: «Но, Господь, я верю в Святого Духа. Я только не совсем уверен в языках».
Святой Дух всегда ведет нас в полном соответствии со Словом. Слово и Дух всегда согласуются
между собой. Я не сторонник следования за голосами, ибо человек может уклониться в сторону,
следуя за голосом. Однако мы никогда не ошибемся, если последуем за голосом, который поведет
нас в соответствии со Словом Божьим.
Иисус сказал: «Он [Святой Дух] от Моего возьмет и возвестит вам» (Иоан. 16:14). И далее: «Ибо не
от Себя [Святой Дух] говорить будет». Но, слава Богу, Святой Дух обращается к нам и говорит:
«[Он] будет говорить, что услышит» (стих 13).
Рожденный свыше христианин имеет определенную меру Святого Духа. Это значит, что новое
рождение происходит действием Духа Святого (см. Иоан. 3:5–6; Рим. 8:16). Однако это не то же
самое, что наполнение силой, которое происходит в результате исполнения Духом Святым (см.
Деян. 2:4). Это и есть крещение Святым Духом (см. Деян. 1:5).
Тогда Господь сказал мне: «О чем говорится в Деяниях 2:4?»
Конечно, я мог процитировать этот отрывок из Писания. Но тот факт, что вы храните в своем
разуме библейские стихи, вовсе не означает, что вы понимаете их истинное значение. Нужно
получить откровение об этом в своем духе, чтобы правильно понять, что означает это конкретное
слово Божье.
Я процитировал: «И исполнились все Духа Святого, и начали говорить на иных языках, как Дух
давал им провещевать». Я дошел до этого места и повторил еще раз: «‘И исполнились все Духа
Святого, и начали говорить на иных…’ О, Господь, теперь я вижу, я вижу! ‘И исполнились все Духа
Святого, и начали говорить’. Когда я исполнюсь Духа Святого, я тоже буду говорить на иных
языках. Господь, теперь все понятно. Я прямо сейчас отправлюсь к пастору полноевангельской
церкви, чтобы получить Духа Святого!»
Я пришел к дому пастора и постучался в дверь. Я сказал: «Я пришел получить Духа Святого».
Проповедник ответил: Подожди». С того самого дня и по сей день я так и не мог понять, почему
нужно ждать получения Духа Святого.

Почему не нужно ждать

Некоторые люди говорят: «Разве вы не знаете, что Иисус просил Своих учеников остаться, то есть,
подождать в городе

Иерусалиме?» Да, это так, но это ожидание не может служить формулой для получения Духа
Святого. В данном стихе ясно говорится о том, что ученики должны были подождать в городе
Иерусалиме: «И Я пошлю обетование Отца Моего на вас; вы же оставайтесь в городе Иерусалиме,
доколе не облечетесь силою свыше» (Лук. 24:49). Той группе, состоявшей из 120 человек, нужно
было подождать в Иерусалиме и не покидать его.



Кроме того, они не ожидали в том смысле, что им нужно было подготовиться к исполнению Святого
Духа. Они просто ожидали дня Пятидесятницы. Дух Святой не мог прийти к ним до того дня. Если
бы им нужно было ждать и готовиться, Библия сказала бы: «Когда они были готовы…». Однако мы
с вами читаем иные слова: «При наступлении дня Пятидесятницы…» (Деян. 2:1).
Некто сказал: «Зато ожидание подготавливает вас к принятию крещения Духом Святым». Нет, это
неверно. К этому вас подготавливает факт спасения. Один человек из Восточного Техаса сказал:
«Прежде чем я получу Духа Святого, мне нужно будет вернуть свинью, которую я украл».
Это попытка очистить себя, однако, это просто невозможно: «…Кровь Иисуса Христа, Сына Его,
очищает нас от всякого греха» (1 Иоан. 1:7). Если вы омыты кровью Христа, вы уже прямо сейчас
готовы принять крещение Святым Духом!
Корнилий и его домочадцы были не только спасены, но и крещены Святым Духом – почти в одно и
то же время (Деян. 11:14–15). Им не нужно было время на подготовку. Святой Дух излился на них, и
они стали говорить иными языками.
Если бы не говорение иными языками, мы, язычники, никогда бы не попали в Церковь Христову.
Ранняя церковь была строго иудейской до дня Пятидесятницы. Даже Петр не знал о том, что
язычники тоже могут обрести спасение, пока он не получил видения, о котором повествуется в
Книге Деяния, глава десятая. Иудеи, пришедшие с Петром, были поражены тем, что Святой Дух
излился на язычников: «Ибо слышали их говорящих языками и величающих Бога…» (Деян. 10:46).
Когда я сказал полноевангельскому пастору, что пришел получить Духа Святого, и он велел мне
подождать, я выпалил: «Но ведь это не займет много времени».
Поскольку в тот вечер в церкви было служение пробуждения, а уже было 6 часов вечера, пастор
хотел, чтобы я подождал до крещения во время богослужения. Но я знал, что мне придется ждать до
окончания предварительной части служения и проповеди. Будет уже 9 часов вечера, когда я смогу
подойти к алтарю, а кто захочет ждать получения подарка?
В настоящее время мое имя ассоциируется с полноевангельским движением, и за все время моего
служения я ни разу никого не просил подождать крещения Святым Духом. Если люди говорят, что
хотят обрести спасение сейчас, вы не скажете им: «Приходите в церковь в воскресенье и там
обретете спасение». Если кто-то просит вас помолиться за исцеление, вы не скажете: «Подожди».
Люди хотят получить исцеление немедленно, особенно, если они испытывают сильные страдания.
Спасение – это дар, исцеление – тоже дар, как и крещение Святым Духом.
Один пастор однажды

сказал: «Я знаю, что вы можете получить Святого Духа прямо сейчас, потому что мы читаем об
этом в Деяниях святых апостолов. Но если вам приходится ждать долгое время, это событие
приобретает для вас еще большую значимость. Возьмем, к примеру, меня. Мне понадобилось три с
половиной года, чтобы получить Духа Святого. Я ждал, ждал и ждал, надеялся и ждал. И теперь Дух
Святой значит для меня очень много».
Я ответил: «Так значит, бедный старый Павел этого просто не знал. Жаль, что вас не было рядом с
ним в тот момент, когда с возложением рук Анании он мгновенно получил Духа Святого. Он не
ожидал, не томился и не мучился. Однако он написал почти половину Нового Завета. Всем известно,
что Павел один сделал за свои 38 лет служения намного больше, чем любая деноминация за пятьсот
лет. Но если бы вы стояли тогда рядом и посоветовали ему подождать в течение трех с половиной
лет, тогда он, в соответствии с вашим мнением, намного больше ценил бы Святого Духа».
Видя мое пылкое стремление получить Духа Святого, полноевангельский пастор с неохотой сказал:
«Ну, давай, заходи». Я прошел в гостиную, и встал на колени перед большим креслом. Я закрыл
глаза и поднял руки. Никто не велел мне делать этого, я просто поднял руки.

Как получить этот дар

Я сказал: «Дорогой Господь, я пришел сюда, чтобы получить Духа Святого». Я повторил в своей
молитве все то, что только недавно узнал из Деяний 2:39 и 2:4. Затем я сказал: «Твое Слово говорит,
что Святой Дух – это дар. Поэтому я понимаю, что Святого Духа можно получить только по вере. Я
получил дар спасения по вере. Я получил исцеление моего тела по вере. Теперь я получаю дар,
который Ты мне предлагаешь. Верой я получаю крещение Духом Святым».
Позвольте мне пояснить здесь, что Дух Святой был дан людям в день Пятидесятницы, и с тех пор Он
людей не покидал. Бог больше никому не «дает» Его с того дня. Все дело в том, чтобы мы Его
приняли.
Нигде в Деяниях святых апостолов я не могу найти место, где бы ученики кого-нибудь спрашивали:



«Вам Бог дал Духа Святого?» Однако там есть места, где мы читаем о принятии Духа Святого.
Павел не спрашивал ефесян, дал ли им Бог Духа Святого. Но он спросил: «ПРИНЯЛИ ли вы
Святого Духа, уверовав?» (Деян. 19:2).
Акцент ставится не на том, что Бог дает, потому что Он уже дал все это. Акцент на принятии этого
дара человеком. В Слове написано: «Итак Он, быв вознесен десницею Божиею и приняв от Отца
обетование Святого Духа, излил то, что вы ныне видите и слышите» (Деян. 2:33).
Деяния 8:14–15
14 Находившиеся в Иерусалиме Апостолы, услышав, что Самаряне приняли слово Божие, послали к
ним Петра и Иоанна,
15 которые, придя, помолились о них, чтобы они ПРИНЯЛИ Духа Святого.
Обратите внимание, там сказано «чтобы они приняли». Петр и Иоанн не молились, чтобы Бог дал
Святого Духа людям в Самарии. Они даже не молились, чтобы Бог излил Святого Духа на них. Они
молились, чтобы люди могли принять Святого Духа: «Тогда возложили руки на них, и они
ПРИНЯЛИ Духа Святого» (Деян. 8:17).
Деяния

9:17
17 Анания пошел и вошел в дом и, возложив на него руки, сказал: брат Савл! Господь Иисус,
явившийся тебе на пути, которым ты шел, послал меня, чтобы ты прозрел и исполнился Святого
Духа.
Анания не сказал: «Бог послал меня молиться, чтобы Он излил на тебя Своего Святого Духа».
Анания сказал: «Господь Иисус… послал меня, чтобы … ИСПОЛНИЛСЯ Святого Духа».
Мы не молимся о том, чтобы Бог послал спасение и спас кого-нибудь, ибо Бог уже сделал это (см.
Иоан. 3:16). Человеку нужно только принять спасение, которое Иисус обеспечил каждому из нас.
Мы не молимся, чтобы Бог послал исцеление и исцелил кого-нибудь, ибо Бог в искуплении человека
уже обеспечил ему исцеление (Ис. 53:4–5; Мат. 8:17; 1 Пет. 2:24).Мы молимся, чтобы человек
получил исцеление. Мы также не молимся, чтобы Бог послал Своего Духа наполнить Собой
голодное сердце, нам нужно лишь открыть сердца и получить этот дар.
Там, в апреле 1937 года в доме пастора я сказал Господу: «Святой Дух – это дар. Я получил спасение
по вере. Три года назад я получил исцеление своего тела тоже по вере. Теперь я получаю дар
Святого Духа по вере. И я хочу поблагодарить Тебя, потому что я уже получил этот дар».
Обратите внимание, мы знаем, что имеем Духа Святого не тогда, когда уже говорим языками.
Сначала мы получаем Духа, потом говорим языками: «И ИСПОЛНИЛИСЬ все Духа Святого, и
НАЧАЛИ ГОВОРИТЬ на иных языках, как Дух давал им провещевать» (Деян. 2:4).
Говорение иными языками – это результат принятия Духа Святого. Сначала мы получаем Духа
Святого.
Я сказал Господу: «Я получил Духа. Он во мне, потому что Иисус обещал нам это. Я произношу это
своими устами, потому что верю сердцем, что принял Духа Святого. Теперь я ожидаю способности
говорить языками, потому что в день Пятидесятницы они тоже заговорили языками. И спасибо Богу
за то, что я тоже получу этот дар говорения. Я получил Духа Святого. Я верю в это. И я буду
говорить языками, как Дух даст мне провещевать».
Я был благодарен Духу Святому, Которого получил, и за способность говорить иными языками,
которую Он намерен был дать мне, поэтому я сказал: «Аллилуйя, аллилуйя!» Однако я никогда
прежде не чувствовал такую глубокую духовную опустошенность, как в тот момент, когда я
произносил все это. 
Чувства и вера далеко отстоят друг от друга, однако, и иногда вам кажется, что у вас совсем не
осталось веры, но на самом деле ее на этот момент как раз очень много! Поэтому я сказал
«аллилуйя!» семь или восемь раз, хотя я чувствовал себя настолько духовно пустым, что это слово
меня просто душило.

Говорение языками!

Примерно в тот момент, когда я произнес «аллилуйя» восьмой раз, не очень быстро, но очень
медленно откуда-то глубоко изнутри меня появились странные слова. Мне казалось, что они ходят
кругами внутри меня. Мне казалось, что я пойму, как они должны звучать, как я только я произнесу
их. Поэтому я стал произносить их вслух. Примерно через восемь минут после того, как я
постучался в дверь пастора, я говорил языками! Он сказал



мне подождать, но вместо ожидания в течение часа с половиной, я потратил это время до служения
на говорение языками.
Конечно, я верю, что нам следует научиться ждать Бога. Нам нужно проводить собрания
«ожидания» с теми, кто исполнен Духа Святого. Так чудесно ждать Бога исполненными Духа
Святого, чем без Него.
За тот час с половиной, что я говорил языками, я провел с Господом изумительное время. Говорение
языками назидает вас: «Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает себя…» (1 Кор. 14:4). Это
духовное назидание, или же созидание своего духа.
Лингвисты говорят, что в современном языке есть слово, которое намного точнее передает значение
греческого слова «назидать» в этом стихе, а именно, «зарядить». Мы заряжаем батарейки, мы
наполняем их энергией и силой. Павел сказал: «Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает
себя». Он заряжает себя силой. Он созидает себя и наполняет себя, как батарейку, энергией.
После того, как я получил крещение Духом Святым, я продолжал проповедовать то же, о чем
проповедовал и раньше. Я просто добавил к своей проповеди учение о крещении Духом. Дух Святой
помогает служителю расширить свое видение.

Расширение моего видения

Я сказал: «Я буду проповедовать, что Иисус спасает и исцеляет. Я буду проповедовать, что Он
наполняет нас Духом Святым, и что ОН снова грядет. Теперь я буду проповедовать от побережья
Атлантического океана до побережья Тихого. (Теперь мое расширенное видение вывело меня за
пределы Техаса. Святой Дух сделает ваше видение шире Техаса). Я буду проповедовать об этом от
Лос-Анджелеса до Нью-Йорка. Я буду проповедовать об этом от Мексиканского залива до границ
Канады».
Бог благословил мое служение так, чтобы я смог выполнить задуманное. В течение того времени,
что я был задействован в этой области служения, я проехал на автомобиле более миллиона миль по
Соединенным Штатам и Канаде.
Более полувека я провозглашал славную евангельскую вестьо нашем Господе Иисусе Христе
сначала как поместный пастор, а потом как евангелист сначала в Северной Америке, а потом и в
рамках международного служения пророка и учителя.

Глава 2. Подойди сюда
Господь продолжал действовать в моей жизни, и в нескольких случаях являлся мне в видениях.
Чтобы понять библейское обоснование видения, позвольте мне вернуться к дню Пятидесятницы.
После того мощного излияния Святого Духа Петр произнес проповедь для тех людей, которые
собрались, чтобы своими глазами увидеть, как 120 человек чудесным образом стали говорить на
иных языках.
Часть проповеди Петра, обращенной к толпе, можно найти во второй главе Книги Деяния.
Деяния 2:14–21
14 Петр же, став с одиннадцатью, возвысил голос свой и возгласил им: мужи Иудейские, и все
живущие в Иерусалиме! сие да будет вам известно, и внимайте словам моим:
15 они не пьяны, как вы думаете, ибо теперь третий час дня;
16 но это есть предреченное пророком Иоилем:
17 И будет в последние дни, говорит Бог, излию от Духа Моего на всякую плоть, и будут
пророчествовать сыны ваши и дочери ваши; и юноши ваши будут видеть видения, и старцы ваши
сновидениями вразумляемы будут.
18 И на рабов Моих и на рабынь Моих в те дни излию от Духа Моего, и будут пророчествовать.
19 И покажу чудеса на небе вверху и знамения на земле внизу, кровь и огонь и курение дыма.
20 Солнце превратится во тьму, и луна – в кровь, прежде нежели наступит день Господень, великий
и славный.
21 И будет: всякий, кто призовет имя Господне, спасется.
Когда изумленная толпа услышала, как верующие заговорили на иных языках, они все «изумлялись
и, недоумевая, говорили друг другу: что это значит? А иные, насмехаясь, говорили: они напились
сладкого вина» (Деян. 2:12–13). Но Петр смело заявил, что «это есть предреченное пророком
Иоилем» (Деян. 2:16), и далее привел пророчество Иоиля:
Иоиль 2:28–32



28 И будет после того, излию от Духа Моего на всякую плоть, и будут пророчествовать сыны ваши
и дочери ваши; старцам вашим будут сниться сны, и юноши ваши будут видеть видения.
29 И также на рабов и на рабынь в те дни излию от Духа Моего.
30 И покажу знамения на небе и на земле: кровь и огонь и столпы дыма.
31 Солнце превратится во тьму и луна – в кровь, прежде нежели наступит день Господень, великий и
страшный.
32 И будет: всякий, кто призовет имя Господне, спасется; ибо на горе Сионе и в Иерусалиме будет
спасение, как сказал Господь, и у остальных, которых призовет Господь.
Другими словами, Петр объяснил, что это проявление, которому присутствующие стали
свидетелями, было предсказано Божьим пророком за многие века до самого события. Это
пророчество провозгласило появление нового периода Божьего промысла – нового дня Божьей
благодати – и начало «последних дней», о которых говорил Иоиль. Сегодня мы с вами приближаемся
к концу этих «последних дней».

Видение молодого человека

В своем пророчестве Иоиль в качестве результата излияния Духа обещал, что «юноши ваши будут
видеть видения» (Иоил. 2:28). Расширенная Библия поясняет, что «ваши молодые люди будут видеть
видения (то есть, Богом данные явления)» (Деян. 2:17). На следующих страницах я хочу рассказать
вам о Божьем посещении, которое было

мне даровано, когда мне было 33 года.
В то время я проводил палаточное собрание пробуждения в Рокуолле, штат Техас. Был конец
августа и начало сентября 1950 года. В субботу, 2 сентября весь день лил дождь, не сильный, не
ливень, но моросящий, затяжной дождь.
На момент вечернего собрания дождь продолжал идти, и когда мы прибыли в палатку, там уже
собралось около сорока человек.
Рокуолл находится в черноземной полосе севера центральной части Техаса, и там существует
поговорка, что если вы ???????????????. Многие из людей, приходивших раньше на собрания, жили в
сельской местности, и в тот вечер они не могли прийти из-за дождя и грязи. Поэтому народу
собралось немного.
Поскольку все присутствовавшие были верующими, я провел библейский урок, а затем пригласил
людей выйти вперед для молитвы. Было около 9.30 вечера. Позвольте пояснить, что я не ждал от
собрания ничего точно так, как не ожидал первым выйти на поверхность луны. Я не постился и не
молился в тот день ни о чем особенном. Я не просил ничего неожиданного. Собственно, я даже не
думал ни о чем подобном.
Все вокруг меня молились, и я встал на колени рядом со складным стулом на платформе, недалеко
от кафедры. Я стал молиться на иных языках, и вдруг услышал, как Голос сказал: «Подойди сюда».
Сначала я не понял, что Голос обращается ко мне. Я думал, что все услышали его.

Я увидел Иисуса

«Подойди сюда», – снова сказал Голос. Тогда я взглянул и увидел Иисуса, стоявшего на уровне
потолка палатки. Когда я снова взглянул вверх, палатка исчезла, исчезли складные стулья, исчезли
все шесты, на которых крепилась палатка, исчезла кафедра, и Бог позволил мне видеть только
духовный мир.
Иисус стоял там, и я стоял в Его присутствии. В Своих руках Он держал венец. Красота этого венца
поражала воображение, так что человеческий язык не в состоянии описать его.
Иисус сказал мне: «Это венец того, кто завоевывает души для Меня. Мой народ такой
легкомысленный беззаботный и равнодушный. Этот венец предназначен для каждого из Моих чад. Я
говорю: ‘Иди, поговори с этим человеком, или помолись за того человека’, но Мой народ слишком
занят. Они все откладывают, и души гибнут, потому что Мои люди не повинуются Мне».
Когда Иисус сказал это, я стал плакать перед Ним. Я склонился на колени и стал каяться в своей
несостоятельности. Тогда Иисус снова сказал мне: «Подойди сюда». Мне казалось, что я шел вместе
с Ним по воздуху, пока мы не дошли до прекрасного города. Мы не вошли в сам город, но видели его
с близкого расстояния, как можно видеть с горы город, расположенный в долине. Его красота была
неописуемой!
Иисус сказал, что люди самонадеянно заявляют, что они готовы к небесам. Они рассуждают об



обителях и славе небес, в то время как многие вокруг них живут во тьме и безнадежности. Иисус
сказал, что я должен делиться своей надеждой с ними, и приглашать их прийти вместе с собой на
небеса.
Затем Иисус обернулся ко мне и сказал: «А теперь давай спустимся в ад».
Мы покинули небеса, и когда добрались

до земли, мы не стали останавливаться, но продолжали двигаться. Многочисленные места в
Писаниях говорят об аде, как о месте, которое находится внизу. Например: «Ад преисподний пришел
в движение ради тебя, чтобы встретить тебя при входе твоем…. Но ты низвержен в ад» (Ис. 14:9,
15). «За то преисподняя расширилась и сойдет туда слава их …» (Ис. 5:14).
Мы спустились в ад, и когда мы подошли к этому месту, я увидел там то, что показалось мне
человеческими существами, окутанными языками пламени. Я сказал: «Господи, все это выглядит
так, как в тот день, 22 апреля 1933 года, когда я умирал и попал в это место. Ты заговорил, и я
вернулся из этого места. Тогда я покаялся и молился, искал Твоего прощения, и Ты спас меня.
Только теперь я чувствую себя иначе, чем тогда, я не боюсь, и не ужасаюсь, как это было тогда».
Иисус сказал мне: «Рассказывай людям об этом месте», и со слезами на глазах я обещал, что сделаю
это.
Затем Он вернул меня на землю. Я увидел себя коленопреклоненным возле складного стула на
платформе, а Иисус стоял рядом со мной. Он стоя и говорил мне о моем служении. Он говорил о
многом в общем, и потом, в другом видении, Он объяснил это более подробно. Затем Иисус исчез, и
я понял, что по-прежнему стою на коленях на платформе. Вокруг меня молились люди.

Ангел-посланник

Примерно в это же время на меня снова излился Дух Святой. Мне казалось, будто на меня подул
ветер, и я упал лицом вниз на платформу. Когда я лежал под воздействием силы Духа, мне казалось,
что я стою высоко на поверхности где-то в другом пространстве. Я мог видеть вокруг себя на много
миль, словно я стоял в центре огромной равнины, откуда мог обозревать окрестности.
Я смотрел по сторонам, но нигде не видел признаков жизни. Не было ни деревьев, ни травы, ни
цветов или растений. Не было ни птиц, ни животных. Мне стало одиноко. Я не чувствовал земного
окружения.
Когда я посмотрел на запад, я увидел то, что показалось мне темной точкой на горизонте. Это была
единственный двигавшийся объект. Я наблюдал, как по мере приближения ко мне он рос, приобретая
конкретные очертания и размеры.
Вскоре я увидел, что это был конь. Когда он приблизился еще ближе, на нем я увидел человека. Он
мчался ко мне на всей скорости. Когда он подъехал еще ближе, я увидел, что в правой руке он
держал поводья, а в левой, высоко над головой, он держал бумажный свиток.
Когда всадник подъехал ко мне, он натянул поводья и остановился. Я стоял с правой стороны от
него. Правой рукой он взял из своей левой руки свиток, и передал его мне.
Когда я развернул свернутый рулоном лист бумаги длиной примерно в 30 сантиметров, он сказал:
«Возьми и прочитай». На верху листа крупными, жирными, черными буквами были написаны слова:
«ВОЙНА И РАЗРУШЕНИЕ». Я онемел. Он положил правую руку мне на голову и сказал: «Читай,
во имя Иисуса Христа!»
Я начал читать написанное на бумаге, и, в соответствии с написанным там повелением, я посмотрел
и увидел то, о чем только что прочитал.
Сначала я прочитал

о тысячах и тысячах человек в форме. Затем я посмотрел и увидел этих людей, идущих ряд за рядом
маршем, как на войне. Я посмотрел в том направлении, куда они шли, и насколько могли видеть мои
глаза, я видел тысячи, тысячи и тысячи людей.
Я повернулся, чтобы почитать свиток дальше, а затем посмотрел, и увидел то, о чем только что
прочитал. Я увидел много женщин, старых, с седыми от старости волосами, среднего возраста,
молодых и подростков. У некоторых молодых женщин на руках были маленькие дети. Все женщины
согнулись от горя и горько рыдали. Те, у которых на руках не было детей, держались за животы,
склонившись в три погибели, и плакали. Слезы текли из их глаз, как вода.
Я снова посмотрел на свиток, и снова поднял глаза, чтобы увидеть то, о чем прочитал в свитке. Я
увидел очертания большого города. Вглядевшись, я увидел обгоревшие и разрушенные стены
небоскребов. Часть города лежала в развалинах. В свитке было написано, что многие города будут



разрушены и сожжены, и будут лежать в руинах.

Последний призыв к Америке

Свиток был написан от первого лица и, казалось, с его страниц говорит Сам Иисус Христос. Я
прочитал: «Америка получает последний призыв. Некоторые народы уже получили последний
призыв, и другого призыва больше не будет».
Далее крупным шрифтом было написано: «ВРЕМЯ КОНЦА ВСЕГО СУЩЕГО ПРИБЛИЗИЛОСЬ».
Это заявление повторялось четыре или пять раз. Иисус также сказал, что это было последнее
великое пробуждение.
Далее Он сообщил: «В эти последние дни в церкви будут действовать все дары Духа, и церковь
совершит более великие дела по сравнению с тем, что делала ранняя церковь. В ней будет проявлена
более могущественная сила, знамения и чудеса, чем все то, о чем говорится в Книге Деяния». Он
сказал, что мы видели и испытали многие случаи исцелений, но теперь мы увидим поразительные
чудеса, которых не видели раньше.
Далее Иисус продолжил: «В последние дни будет совершаться все больше и больше чудес, потому
что наступает особое время для проявления дара чудотворения. Мы вступаем в эру сотворения
чудес.
«Многие из Моего народа не примут движение Моего Духа, отвернутся, и не будут готовы встретить
Меня при Моем возвращении. Многие будут обмануты лжепророками и чудесами сатанинского
происхождения. Но следуй за Словом Божьим, за Духом Божьим и за Мной, и ты не обманешься. Я
собираю вместе Моих верных и готовлю их, ибо время коротко».
В свитке были призывы быть бдительными, бодрствовать и молиться, чтобы не быть обманутыми.
Затем я прочитал: «Как было во дни Ноя, так будет и в пришествие Сына Человеческого. Тогда я
обратился к Ною и сказал: ‘Чрез семь дней Я буду изливать дождь на землю сорок дней и сорок
ночей; и истреблю все существующее, что Я создал, с лица земли’ [Быт. 7]. Так и сегодня я говорю и
предупреждаю Америку в последний раз, и призываю ее к покаянию, ибо оставшееся время сравнимо
с последними семью днями во времена Ноя».

‘Суд грядет’

«Предупреди это поколение, как предупреждал Ной свое, ибо суд

скоро грядет. И эти предупреждения исполнятся быстро, ибо Я скоро приду». Иисус повторил: «Это
последнее пробуждение. Я готовлю Свой народ к Своему пришествию. Суд грядет, и Я заберу Свой
народ с Собой и к Себе, прежде чем наступит самое страшное. Но ты будь верен, бодрствуй и
молись, ибо время конца всего сущего близко».
В то время, когда у меня было это видение, конечно, я понял увиденное как предупреждение о том,
что Америка испытает разрушения в процессе военных действий. Однако когда в телевизионных
новостях я увидел сцены студенческих беспорядков и расовые выступления 1960-х годов, я понял,
что эти события отчасти стали исполнением полученного мной видения. Вот почему так важно не
толковать по-своему те вещи, которые Бог вам показывает.
Люди, которые присутствовали в тот день в палатке, говорили мне, что я читал свиток вслух в
течение получаса. Я не помню всего этого. Я отдал свиток обратно всаднику, и он ускакал прочь
туда, откуда пришел ко мне.
Тогда я осознал, что лежу на полу лицом вниз, и в течение нескольких минут я оставался в таком
положении, ощущая славу чудесного посещения Божьего.
И снова я услышал голос, говоривший мне: «Подойди сюда. Подойди к престолу Бога!»

Престол Бога

И снова я увидел Иисуса, стоящего примерно на уровне потолке палатки. Я прошел к Нему по
воздуху. Когда я подошел к Нему, мы вместе продолжили свой путь на небеса. Мы подошли к
престолу Божьему, и я увидел его во всей его непревзойденной красе. Я не мог взглянуть в лицо
Богу, я видел только Его очертания.
Первым делом мое внимание было привлечено к радуге вокруг престола. Она была прекрасной.
Второе, что я заметил, это были крылатые создания с обеих сторон престола. Эти создания
выглядели особенным образом, и когда я шел к ним вместе с Иисусом, они стояли с распростертыми



крыльями. Они что-то говорили, но потом они умолкли и сложили крылья. Вокруг их головы были
глаза, пылающие пламенем, и они смотрели во все стороны одновременно.
Я стоял с Иисусом посредине, на расстоянии примерно в пять или семь метров от престола. Сначала
я посмотрел на радугу, на крылатые создания, а затем взглянул на Того, Кто сидел на престоле.
Иисус сказал мне не смотреть на Его лицо. Я мог видеть только форму Того, Кто сидел на престоле.
Иисус разговаривал со мной около часу. Я видел Его так же ясно, как могут видеть любого из вас в
реальной жизни. Я ясно слышал Его, когда Он разговаривал со мной.

Смотреть в глаза любви

Тогда я впервые по-настоящему увидел глаза Иисуса. Очень часто, когда я рассказываю о своих
ощущениях, меня спрашивают: «Какие у Него глаза?» Могу сказать только, что они выглядели, как
колодцы, полные любви. Казалось, что в них можно смотреть на милю вглубь, и нежный взгляд Его
любви описать невозможно. Когда я смотрел в Его лицо и глаза, я упал у Его ног.
Я заметил тогда, что Его ноги босы, и я возложил ладони моих рук на Его ноги, и лбом уткнулся в
тыльную сторону моих ладоней. Рыдая, я сказал: «О Господи, никто столь недостоин,

как я, чтобы смотреть Тебе в лицо!»
Иисус велел мне встать на ноги. Я встал. Он сказал, что я достоин смотреть Ему в лицо, потому что
Он призвал меня и очистил меня от всякого греха. Иисус говорил мне вещи, касающиеся моего
служения. Он сказал, что Он призвал меня прежде моего рождения. Он сказал, что хотя сатана и
пытался уничтожить меня много раз, Его ангелы наблюдали за мной и оберегали меня.
Иисус объяснил, что до моего рождения Он приблизился к моей матери и сказал ей: «Не бойся, у
тебя родится ребенок». Он добавил, что я буду служить в силе Духа и исполню служение, к
которому Он меня призвал.
Затем Он рассказал мне о последней церкви, в которой я был пастором, пояснив, что в то время, в
феврале 1949 года, я вступил в первую фазу своего служения. Он сказал: «Некоторые служители,
которых Я призвал, живут и умирают, даже не вступив в первую фазу своего служения, которое Я
для них предназначил». Иисус добавил, что именно в этом заключается причина того, что многие
служители умирают преждевременно – ибо они жили и действовали только в рамках Его
дозволительной воли!

Божья дозволительная воля

В течение 15 лет я жил только в Его дозволительной воле. Я служил пастором 12 лет, и в течение
трех лет выполнял служение евангелиста. И все это время Бог допускал, или позволял мне делать
это, однако, то не была Его совершенная воля на мою жизнь. И Он сказал, что я не искал Его, а Он
ждал, чтобы я проявил послушание.
Затем Он разговаривал со мной о времени, когда я вступил в первую фазу своего служения в 1949
году. Он сказал, что я был неверен и не сделал того, что Он велел мне сделать. Я не говорил людям
то, что должен был сказать им. Я ответил: «Господи, я не был неверен. На самом деле я повиновался
Тебе. Я ушел из церкви и отправился на служение евангелиста».
«Да», – ответил Он, – «ты ушел из церкви и стал выполнять служение евангелиста. Но ты не делал
того, что Я велел тебе делать. Причина этого состоит в том, что ты сомневался, Мой ли Дух
разговаривал с тобой. Видишь ли, вера повинуется Моему Слову, будь это записанное Слово или
Дух, Который обращается к человеку».
Я упал перед Ним и сказал: «Да, Господь, я оплошал и прошу у Тебя прощения». Я покаялся со
многими слезами, потому что упустил Его волю, и усомнился в Его водительстве.
«Встань на ноги», – сказал Он. Когда я встал перед Ним снова, Он сказал мне, что в январе 1950 года
я вступил во вторую фазу служения, и что в то время Он говорил со мной через пророчества и тихий
внутренний голос в моем сердце. В течение последовавших восьми месяце второй фазы я верил, был
верен и повиновался Ему.
Теперь я должен был вступить в третью фазу, сказал Он. Если я буду верен всему, что Он мне
скажет, если я буду верить и повиноваться Ему, Он снова появится предо мной. И тогда я вступлю в
четвертую и последнюю фазу своего служения.

Раны Иисуса



Затем Господь сказал мне: «Протяни свою руку!» Он тоже протянул Свои руки перед Собой, и я
посмотрел на них. Почему я думал увидеть

шрамы в тех местах, где они были пронзены гвоздями. Однако я должен был знать, что наше
представление об определенных вещах часто не соответствует Писаниям, но, тем менее, мы считаем
их общепринятыми убеждениями.
Вместо шрамов я увидел на Его ладонях свежие раны от распятия – треугольные, рваные дыры от
гвоздей. Каждая рана была достаточно большой, так что я мог просунуть сквозь нее палец. Я видел
сквозь эти раны свет с противоположной стороны.
После этого видения я взял свою Библию и открыл ее на двадцатой главе Евангелия от Иоанна в том
месте, где Христос явился перед Своими учениками после Своего воскресения.
Когда Иисус впервые появился перед ними, Фомы там не было. Ученики сказали Фоме, что видели
Господа, но Фома не поверил им и сказал: «…если не увижу на руках Его ран от гвоздей, и не вложу
перста моего в раны от гвоздей, и не вложу руки моей в ребра Его, не поверю» (Иоан. 20:25).
Восемь дней спустя, когда ученики вместе с Фомой собрались в комнате, Иисус вновь явился
посреди них. Он повернулся к Фоме и сказал: «Подай перст твой сюда и посмотри руки Мои; подай
руку твою и вложи в ребра Мои; и не будь неверующим, но верующим». Фома, зная, что это был
Иисус, воскликнул: «Господь мой и Бог мой!» (Иоан. 20:27–28).
Тогда я намного лучше понял, что увидел Фома. Он мог вложить свои пальцы в раны Иисуса на
руках, и мог вложить перст в рану на боку Иисуса.
Когда я смотрел на израненные руки Иисуса, протянутые передо мной, я сделал, как Он мне велел, и
вытянул свою руку вперед. Он вложил палец Своей правой руки в ладонь моей правой руки, а затем
и в ладонь моей левой руки. В то же мгновение мои руки стали гореть, словно в них был зажат
горящий уголь.

Иисус дает мне особое помазание

Затем Иисус велел мне встать перед Ним на колени. Когда я сделал это, Он возложил руку на мою
голову, сказав, что Он призвал меня и дал мне особое помазание служить больным.
Далее Он инструктировал меня о том, что когда я буду молиться и возлагать руки на больных, я
должен буду класть руки по обеим сторонам тела больного. Если я почувствую, как огонь
перескакивает от одной руки в другую, значит, в теле есть злой дух или демон, который вызвал эту
болезнь. Я должен изгнать его именем Иисуса, и демон или демоны должны будут уйти.
Если огонь или помазание в моих руках не будет перескакивать из руки в руку, значит, в этом случае
нужно будет просить только исцеление. Я должен буду молиться за человека во имя Иисуса, и если
человек верует и принимает исцеление, помазание с моих рук перейдет на тело этого человека,
изгоняя болезнь и неся ему исцеление. Когда огонь или помазание перейдет из моих рук в тело
человека, я буду знать, что он исцелен.
Я упал к ногам Иисуса и стал умолять Его: «Господи, не посылай меня. Пошли кого-нибудь другого,
Господь. Пожалуйста, не посылай меня. Просто дай мне какую-нибудь маленькую церковь, чтобы я
был там пастором. Я не хотел бы исполнять это служение, Господи. Я слышал столько критики в
адрес тех, кто молится

за больных. Я хочу какое-нибудь просто, обычное служение».
Иисус упрекнул меня, сказав: «Я буду с тобой, и буду стоять рядом, когда ты будешь молиться за
больных, и ты много раз будешь видеть Меня. Иногда Я буду открыть глаза людей, присутствующих
на собрании, и они скажут: ‘О, я вижу Иисуса, стоящего рядом с этим человеком, который молится
за больных’».
Иисус спросил меня: «Кто тебя призвал? Я или люди?»
«Ты, Господь».

«Не бойся людей»

Он объяснил, что следует бояться Его, а не людей, и хотя люди могут критиковать меня, они мне не
судьи. Однажды я встану перед Его престолом суда, чтобы отчитаться перед Ним за все, что делал в
своем служении, и правильно или неправильно я его использовал.
«Хорошо, Господь», – сказал я, – «Я сделаю это, если Ты пойдешь со мной. Я сделаю все, что смогу,
и буду верен Тебе в меру своих сил».



И тогда мое сердце наполнилось дотоле неизведанной мной любовью к тем, кто критикуют этого
рода служение. Я сказал: «Господи, я молюсь за этих людей, потому что они не знают или не
понимают, что говорят. Господи, я сам говорил подобные вещи, но я не понимал и не видел всего так,
как вижу сейчас, как и они не видят. Прости им, Господи».
Затем Он сказал: «Иди своей дорогой, сын. Исполняй свое служение и будь верен, ибо время
коротко».
Когда я отошел от престола Божьей благодати, Иисус сказал: «Не забывай воздавать мне всю славу
и хвалу за все дела, и будь осторожен с деньгами. Многие мои служители, которых Я помазал на
такое служение, полюбили деньУи и потеряли помазание и служение, которое Я дал им.
«Есть многие люди, готовые заплатить за избавление от болезней. У многих родителей по всему
свету есть дети с искривленными телами, и они готовы заплатить тысячи долларов за исцеление
маленьких страдальцев. Многие получат исцеление после того, как ты возложишь на них руки, но
ты не должен брать плату за свое служение. Ты можешь собирать пожертвования во время
служений. Ты должен идти своим путем. Будь верен, ибо время коротко».
Затем Иисус вернулся вместе со мной на землю, и я понял, что по-прежнему лежу на полу лицом
вниз. Он поговорил со мной еще минутку, а затем исчез.
Мои руки горели три дня так, словно я держал в ладонях горящий уголь. Теперь, когда я ищу
Господа в посте и молитве, на меня снова нисходит то же помазание.
Я благодарю Бога за то, что дети, больные полиомиелитом, избавляются от этой ужасной болезни,
выпрямляются и становятся здоровыми. Одни из них начинают ходить тут же, на служении, а другие
получают исцеление постепенно.
Я много думал о том явлении Господа. Теперь, когда с тех пор прошло более четырех десятков лет, я
уверен, что мы еще ближе к концу времен, чем раньше. Мы читаем во Втором послании Петра 3:8,
что «у Господа один день, как тысяча лет, и тысяча лет, как один день». Поэтому годы, прошедшие
со времени того видения, представляют собой в глазах Бога буквально крупицу времени.
Как я уже говорил ранее, я убежден, что частичное исполнение видения о сожженных городах,

которые я видел в видении, были американскими городами, которые пострадали от мародерства и
пожаров во время гражданских беспорядков 1960-х годов.
Суд пришел, и суд еще грядет. Америку может спасти от суда Божьего единственное – всеобщее
покаяние и обращение к Богу.

Современная церковь должна совершать подвиги

В том видении Иисус сказал, что в последние дни в церкви будут действовать все дары Духа. Он
сказал, что современная церковь совершит более великие подвиги, чем то, что записано в Книге
Деяния. Я видел исполнение этих слов Иисуса в годы, последовавшие за моим видением. В моем
собственном служении я видел такие же чудеса исцелений, о которым мы читаем в Библии.
В третьей главе Деяний говорится о человеке, который был хромым от рождения. Каждый день он
садился у ворот храма и просил милостыню у шедших в храм людей. Петр сказал ему: «Серебра и
золота нет у меня; а что имею, то даю тебе: во имя Иисуса Христа Назорея встань и ходи» (Деян.
3:6). Человек получил исцеление в тот же миг. Он прыгал, скакал и славил Бога за свое
освобождение. Сегодня на наших служениях мы видим, как хромые исцеляются с имени Иисуса.
В день Пятидесятницы 120 человек были крещены Святым Духом. Это было самое большое
собрание людей, представленное в Библии, на котором все люди получили крещение Святым Духом
одновременно. Но на моих собственных собраниях я видел одновременное крещение нескольких
сотен людей, а на другом, в котором я тоже участвовал, Святым Духом были крещены одновременно
пятьсот человек. В течение пятнадцати минут они все заговорили на иных языках.
Библия рассказывает о случаях, когда в один день ко Христу обратились три тысячи и пять тысяч
человек (см. Деян. 2:4; 4:4). В наши последние дни, однако, у нас бывали собрания, на которых
спасение обретали одновременно десятки тысяч человек.
Например, мой давний друг доктор Т. Л. Осборн однажды проповедовал в Калабаре, Нигерия. По
оценке государственных чиновников на том собрании присутствовало до 500 тысяч человек. В июне
1973 года доктор Билли Грэм проповедовал на самом большом христианском собрании в истории в
Сеуле, Корея. Было посчитано, что на том собрании присутствовал один миллион сто тысяч
человек. За пять дней крусейда доктора Грэма его собрания посетили всего три миллиона двести
десять тысяч человек, а за все пять дней семьдесят две тысячи триста шестьдесят пять человек
приняли решение следовать за Христом.



Так что в эти последние дни, когда мы ожидаем возвращения Иисуса, по всему миру мы видим такие
же удивительные чудеса, какие записаны в Книге Деяния.
В видении 1950 года, когда Иисус рассказал мне об особом помазании, которое Он дал мне, Он
сказал: «Если помазание уйдет от тебя, постись и молись до тех пор, пока оно не вернется». Теперь
каждый раз, когда помазание ослабевает, я ищу Господа в молитве и посте, и ко мне снова
возвращается прежнее помазание.
Однако теперь я не возлагаю руки по обе стороны тела больного, чтобы определить, не злой ли дух
вызвал его

болезнь. Два года назад Господь еще в одном видении дал мне другие инструкции о библейских
принципах воздействия на демонов, о чем я расскажу подробно в другой главе.
В первом видении Господь сказал мне, что Он снова явится мне. Он являлся мне еще несколько раз.
В видении два года спустя Он сказал: «Начиная с этого момента, в твоем служении будет
действовать дар, который в Моем Слове называется даром различения духов». При помощи этого
дара я знаю, угнетает ли тело больного злой дух, или нет. Поэтому этот, более великий дар
действует во мне тогда, когда того хочет Дух.

Призванный от чрева матери

В первом видении Иисус сказал мне: «Я призвал тебя до твоего рождения. Я отделил тебя еще тогда,
когда ты был во чреве матери твоей». Тогда эти слова противоречили моим убеждениям. Но потом в
Слове Божьем я прочитал те же слова, сказанные Иеремии относительно его служения, – Господь
призвал его от чрева матери (см. Иер. 1:5).
Через неделю после первого видения ко мне в гости пришла мама, и я рассказал ей о своем видении.
Я пересказал ей слова Господа: «Я призвал тебя прежде, чем ты родился. Я отделил тебя еще тогда,
когда ты был во чреве матери твоей. Сатана пытался уничтожить тебя прежде твоего рождения и
много раз после, но Мои ангелы наблюдали за тобой и охраняли тебя до сего момента».
«Я явился твоей матери прежде твоего рождения и велел ей не бояться; ребенку суждено было
родиться и нести свидетельство о Моем втором пришествии».
Когда мама услышала это, она чуть не вскочила со стула. За несколько месяцев до моего рождения
она столкнулась со многими трудностями. Мой отец надолго уезжал из дому, и она никогда не знала,
где он находится. Ей не хватало еды. Ее родители жили неподалеку, но поскольку они были против
брака моей матери с отцом, она не хотела просить их о помощи.
«Я была слишком гордой, чтобы просить их о чем-нибудь», сказала она мне, – «однако от
недоедания я заболела, и ради будущего ребенка решила проглотить свою гордость и пойти к
родителям с просьбой о еде. Это случилось за несколько дней до твоего преждевременного
рождения».

Видение моей матери

Мама продолжала: «Я пошла вниз по улице, и когда до дома тети Мэри, я услышала звук, подобный
шуму ветра в кроне деревьев. Я слышала, как шелестят листья деревьев, однако поблизости не было
ни единого дерева. Я испугалась и посмотрела в небо. Стоял солнечный и светлый августовский
день. На ярко-голубом небе не было ни облачка.
«Я прошла несколько шагов и снова услышала тот же шум ветра в листьях деревьев. Я снова
взглянула вверх, но на этот раз увидела одно белое облачко. Сначала оно, казалось, висело в небе.
Но потом оно стало спускаться, и по мере приближения стало принимать форму. Иисус явился
прямо из неба, и встал передо мной.
«Иисус сказал: ‘Ничего не бойся. Ребенок родится, ибо он понесет людям свидетельство о Моем
втором пришествии’. Он сказал, что мой ребенок примет участие в пробуждении, которое станет
предвестником возвращения Сына Человеческого.

Конечно, он не будет единственным, но он примет участие в последнем великом движении Святого
Духа.
«Я так испугалась, что побежала, и бежала всю оставшуюся часть пути до дома родителей. Когда я
вбежала к ним бледная и задыхающаяся, моя мать спросила: ‘Что с тобой? У тебя такой вид, будто
ты только что встретилась с привидением!’ Я рассказала ей, чему только что была свидетелем, но
никому больше я этого не рассказывала. Мы ведь не привыкли к подобным явлениям, и мы боялись,



что люди подумают, что я сошла с ума».
Я слушал, как мать рассказывала о том происшествии, которое случилось до моего рождения, и
видел, насколько точно все совпадало с тем, что Господь показал мне в Своем видении.

Глава 3. Если – признак сомнений
Мое второе видениеИисуса произошло примерно через месяц после первого. Я проводил служение
пробуждения в штате Оклахома. Я рассказал приходу то, о помазании моих рук и то, что сообщил
мне Господь о служении больным.
Однажды вечером, когда я служил больным, один человек в очереди на исцеление сказал, что у него
туберкулез позвоночника. Он сказал, что лечился в трех клиниках, и что все доктора ставят ему
один и тот же диагноз: медицина в его случае бессильна. Спина этого человека была жесткой, как
доска.
Когда я за него молился, я положил одну руку ему на грудь, а другую на спину. Как только я сделал
это, огонь стал перескакивать с одной руки на другую. Я сразу понял, что его тело угнетается злым
духом. Я приказал духу, сказав: «Ты, дух нечистый, который угнетает тело этого человека, я
приказываю тебе выйти из его тела во имя Господа Иисуса Христа!»
И тогда я допустил грубую ошибку: я усомнился. Иногда легко впасть в неверие, даже не осознавая
этого, причем неважно, кто мы.
Я сказал человеку: «Если сможете, согните спину и наклонитесь. Попробуйте прикоснуться
пальцами к носкам ботинок». Слово «если» – это признак сомнений. Когда я сказал: «Если
сможете», я проявил сомнение. (Бог вполне стерпит определенное сомнение в молодом христианине,
который не обладает достаточной зрелостью, но когда верующий хорошо знает Слово Божье,
Господь не допустит проявления неверия).
Человек попытался, но не смог. Его спина была по-прежнему негнущейся. Я снова возложил на него
руки с обеих сторон тела, и снова почувствовал разряд огня, переходящий с руки на руку. И снова я
приказал: «Ты злой и нечистый дух, который угнетает тело этого человека. Во имя Господа Иисуса
Христа я приказываю тебе выйти из него!»
И снова я сказал этому человеку: Посмотрите, сможете ли наклониться. Наклонитесь и
прикоснитесь руками к носкам ботинок». Но его спина не согнулась, как и раньше, потому что я
действовал в неверии, хотя и не понимал этого.
Затем я сказал: «Ну, тогда мы попробуем (это тоже есть признак неверия) в третий раз». Я снова
возложил руки с обеих сторон его тела. И снова в моих руках появилось подтверждение помазания.
В третий раз я обратился к духу: «Ты нечистый дух, который угнетает этого человека, я приказываю
тебе выйти из него именем Господа Иисуса Христа!» Затем я обратился к человеку: «Если сможете,
наклонитесь. Посмотрите, можете ли вы наклониться». Конечно, он не смог.
Я сдался и перешел к другим людям, стоявшим в очереди. Этот человек пошел по проходу между
рядами вглубь церкви.
Я стоял на платформе примерно в метре справа от кафедры. Когда ко мне подошел следующий
человек из очереди, я почему-то посмотрел налево и увидел Иисуса так отчетливо, как могу видеть
любого другого человека. Я думал, Его видят все, но позже я узнал, что Его никто, кроме меня, не
видел. Люди слышали, что я говорил, но они не видели и не слышали никого другого.
Иисус стоял рядом с кафедрой. Я мог протянуть руку и дотронуться до Него. Он показал пальцем на
меня

и заявил: «Я сказал, что во имя Мое вы будете изгонять демонов из людей!»
«Господь, я знаю, что Ты говорил это. Ты явился мне в Рокуолле всего месяц назад и велел
приказывать нечистым духам выходить во имя Твое. Я велел демону выйти из этого человека, но он
не послушался».
И снова Иисус показал пальцем на меня и повторил: «Я велел вам во имя Мое изгонять демонов, и
они будут выходит из людей!»
«Я знаю, что Ты говорил это, Господь, и я приказывал духу покинуть тело этого человека во имя
Господа Иисуса Христа, но он этого не сделал!.
Иисус ткнул пальцем мне в лицо и повторил в третий раз: «Я сказал, что Моим именем демоны
будут выходить из людей! Прикажи им Моим именем, и во имя Мое они выйдут из тела больных!»
Слабым голосом я снова возразил: «Господь, я знаю, что Ты это говорил. Все это произошло всего
месяц назад, и свежо в моей памяти, словно Ты со мной разговаривал только вчера. Я знаю, что Ты



говорил мне это. И я приказывал демону выйти из тела этого человека, но он не вышел».
Я думаю, что на этот раз Иисус выглядел примерно так, как в тот день, когда Он изгонял их
Иерусалимского храма менял и торговцев, как записано в одиннадцатой главе Евангелия от
Марка.Мне вдруг показалось, что из глаз Иисуса посыпались искры, я увидел в них разряды молнии.
В четвертый раз Он ткнул пальцем в меня и сказал категорическим тоном: «Да, но Я сказал, что
демоны уйдут!» Затем Он исчез.
И тогда я понял, что я действовал в неверии. Иногда мы думаем, что если обладаем особым даром
или помазанием для служения, оно будет работать всегда – однако, это не так. Неважно, насколько
большим авторитетом или властью мы обладаем, неважно, сколько особых даров мы имеем, но все
они будут действовать верой и только верой.
Когда я понял, что проявил неверие вместо того, чтобы действовать по вере, я увидел и свою
ошибку. Я вызвал того человека обратно на платформу. Он стоял в конце зала и еще не сел на свое
место.
Я указал на него и сказал: «Вернитесь сюда, брат». Он пошел обратно по проходу. Я стоял на
платформе в ожидании его. Как только он встал передом мной, я шлепнул его по спине одной рукой,
а другой по груди и сказал: «Сатана, я повелеваю тебе покинуть это тело! Вон во имя Господа
Иисуса Христа!» Затем я сказал человеку: «А теперь, брат (на этот раз я не стал употреблять слова
«если»), наклонитесь и прикоснитесь рукой к своим ботинкам!»
В то же мгновение его спина стала гибкой и послушной. Туберкулез позвоночника исчез. Спина,
раньше бывшая жесткой, как доска, исцелилась. Он наклонился и прикоснулся к носкам своих
ботинок, как любой здоровый человек. Он был полностью здоров!
Поскольку этот человек приехал к нам на собрание из Арканзаса, в следующий раз мы увидели его
только двумя неделями позже. Он приехал к нам на последнее субботнее служение.
Я спросил его, может ли он по-прежнему наклониться и прикоснуться к ботинкам.
«Да, я по-прежнему свободен», – сказал он с широкой улыбкой, осветившей его лицо. Он вышел
вперед, наклонился, прикоснулся

к полу и сделал еще несколько упражнений, чтобы подтвердить гибкость и здоровое состояние
своего тела.
Этот случай недвусмысленно продемонстрировал мне раз и навсегда важность следования Божьему
Слову. Бог нелицеприятен (см. Деян. 10:34). И я понял, что неважно, кто вы есть, но если мы
движемся в неверии, мы остановим поток Божьей силы.

Глава 4. Как сатана влияет на жизнь людей сегодня
Моя третья встреча с Господом произошла в декабре 1952 года в Броукен Боу, штат Оклахома, где я
проводил собрание в полноевангельской церкви. Во время моего двухнедельного пребывания там я
остановился в доме, где жил пастор с женой и 11-летней дочерью.
Однажды вечером после богослужения мы вернулись в дом, и на кухне стали есть бутерброды,
запивая их молоком. Мы разговаривали о делах Божьих, и время летело незаметно.
Вместе с нами сидела дочь пастора и, наконец, ей захотелось спать, и она сказала: Папочка, уже
поздно, а мне рано вставать в школу. Помолись со мной перед сном, пожалуйста!» В этой семье
было принято, чтобы отец молился вместе с дочерью перед сном, и укладывал ее в постель.
Пастор посмотрел на часы и воскликнул: «Уже половина двенадцатого! Я не думал, что так поздно.
Мы разговариваем два часа». Затем он сказал дочери: «Иди сюда, дорогая. Мы сейчас преклоним
колени, а брат Хейгин помолится с нами. Потом ты пойдешь спать».
Мы все встали на колени, каждый у своего стула, и прежде чем мои колени коснулись пола, я был в
Духе. Для тех, кто не понимает, что значит быть в Духе, позвольте обратиться к тому, что об этом
говорит Библия.
Когда апостол Иоанн был на острове Патмос, Библия говорит, что он «был в духе в день
воскресный, и слышал позади себя громкий голос, как бы трубный, который говорил: Я есмь Альфа
и Омега, Первый и Последний; то, что видишь, напиши в книгу» (Отк. 1:10–11).
Тогда Иоанну явился Сам Иисус, и дал ему послание для семи церквей в Малой Азии с откровением
о том, чего надлежит быть.
В десятой главе Книги Деяния Библия повествует о том времени, когда Петр был в Духе. Петр впал
в транс и видел видение.
В этом видении Господь велел Петру взнести Евангелие спасения язычникам. До этого времени



Евангелие распространялось только среди иудеев.
В Книге Деяния 10:10 написано, что Петр «пришел в исступление». Когда такое происходит,
физические чувства человека отступают на задний план. Это не значит, что человек теряет сознание
или падает в обморок. Это просто значит, что его физические чувства находятся в бездействии в тот
момент, когда человек бывает в Духе. Бог позволяет ему видеть в духовной сфере или увидеть то,
что Он показывает ему.

Коленопреклонение в белом облаке

В тот вечер в 1952 году на кухне пасторского дома мои физические чувства отступили на задний
план. В этот момент я не знал, стою ли я на коленях рядом со своим стулом. Мне казалось, что я
преклонил колени в белом облаке, которое окутывало меня со всех сторон.
В то же мгновение я увидел Иисуса. Он возвышался надо мной на высоте потолка над полом. Он
стал разговаривать со мной. «Я буду учить тебя о дьяволе, демонах и демонической одержимости».
Далее он сказал: «Начиная с сегодняшнего дня, в тебе будет действовать дар, который известен в
Моем Слове как дар различения духов в те моменты, когда ты будешь в Духе».
Прежде чем я расскажу об этом происшествии дальше, позвольте мне объяснить нечто очень
значительное. Обратите внимание,

что Иисус сказал: «В тебе будет действовать дар в те моменты, когда ты будешь в Духе». Очень
часто мы думаем, что человек управляет этими дарами Духа. Однако это не так. Они проявляются в
нем через Духа Святого: «Но каждому дается проявление Духа на пользу» (1 Кор. 12:7). Действие
даров в нашем мире всегда проявляется только через нас.
Иисус сказал мне: «Когда ты в Духе, тогда будет действовать дар различения духов». Он не будет
действовать в любой момент, когда мы этого захотим. Другими словами, мы не можем нажать на
кнопку, чтобы задействовать или выключить дар.
Для иллюстрации позвольте мне рассказать о двух случаях, которые произошли в моем служении.
Первое произошло через месяц после этого видения. В январе 1953 года я проводил собрание
Тайлере, штат Техас. На время проведения собрания меня пригласили остаться в доме пастора, и за
день до начала собрания я приехал к пастору.
Пастор помог мне занести чемоданы в дом, а потом сел поговорить со мной, пока я распаковывал
чемоданы. Во время разговора он сказал: «Я верю, что моя племянница получит исцеление во время
вашего пребывания здесь». Далее он объяснил, что у нее рак легких. Поскольку его брат, отец этой
девушки, не мог оплатить ее лечение, пастор взял эту ответственность на себя.
«Я положил ее в одну клинику, но не был удовлетворен ее диагнозом», – сказал он, – «поэтому я
поместил ее в другую клинику. В обоих случаях анализы подтвердили, что у нее рак в левом
легком».
«Доктора настаивали на немедленном проведении операции, говоря, что если они вырежут одно
легкое, она сможет выжить. Но она не сможет жить без обоих легких». Когда моя племянница
сказала, что хочет подождать с недельку перед операцией, чтобы поститься и молиться об этом,
доктора сказали: ‘Может быть слишком поздно, потому что через неделю рак может захватить
слишком большую область легких’.»Тем не менее, она настояла на своем и взяла неделю для поста и
молитвы. В конце недели она решила не оперироваться. Она сказала: ‘Я знаю двух женщин, у
которых был рак легких. Одна прошла через операцию, а другая н стала оперироваться. Обе они
умерли. Одна из них прожила на пару лет дольше. Но что значит два года? Я буду уповать на Божье
исцеление, и если Он не даст мне исцеления, и если я умру, значит, так тому и быть!’»
С тех пор прошло много времени, и теперь девушкам была прикована к постели. Доктора говорили,
что оперировать ее слишком поздно, потому что метастазы захватили оба легких. Ее кормили шесть
раз в день, но она все равно быстро теряла в весе. «Мы планируем привезти ее на ваше служение для
молитвы», – сказал мне пастор.
В то время я взял за правило по вторникам и пятницам проводить особые служения исцеления. В
первый же вторник они привезли ту девушку на собрание. Я возложил на нее руки, но ничего не
произошло. А пятницу вечером ее привезли снова, и я снова за нее молился. Я молился за нее и во
вторник и пятницу на следующей неделе.
Я возлагал на нее руки четыре раза, но ничего не происходило.

Я рассказываю об этом для того, чтобы показать, что если бы во мне действовали дары Духа,
девушка уже получила бы исцеление. Но вспомните, что сказал Иисус: «Когда ты в Духе, в тебе



будет действовать дар различения».
Мы продолжали проводить собрания на третьей неделе, и во вторник они привезли ее снова. Когда
она встала передо мной на этот раз, я вдруг почувствовал себя в Духе. Дух Божий внезапно окутал
меня, как облаком.
Я стоял с этой молодой девушкой в центре белого облака. Когда я взглянул на нее, я увидел, что
снаружи ее тела к ее левому легкому (там, где началась раковая опухоль) прицепился злой дух, или
бес. Он был похож на маленькую обезьянку, которая свисала с дерева.
Бог позволил мне увидеть духовный мир, чтобы я мог разглядеть злого духа. Я обратился к духу и
сказал: «Ты нечистый дух, который угнетает тело этой девушки, немедленно выйди!» Никто в
собрании не видел ничего, кроме меня, однако все услышали, что я сказал.
Злой дух ответил: «Я знаю, что должен уйти, раз ты повелеваешь, но я не хочу».
«Во имя Господа Иисуса Христа я повелеваю тебе покинуть ее тело!» – сказал я. Я видел, как злой
отцепился от девушки и упал на пол. Затем я сказал: «Ты не только оставишь ее тело, но ты также
оставишь и это здание». Он побежал вниз по проходу и выбежал за дверь.
Девушка тут же подняла руки и стала славить Бога, говоря: «Я свободна, я свободна!» Она была
членов полноевангельской церкви в течение пятнадцати лет, начиная с восьмилетнего возраста, и
искала крещения Святым Духом, но так и не получила его. Но в то же мгновение после
освобождения от нечистой силы она получила Святого Духа и стала говорить на иных языках, как
Дух давал ей провещевать.
На той же неделе она пошла к своим врачам и попросила сделать рентгеноскопическое исследование
своих легких. Внешне она практически не изменилась. Она была крайне истощена и выглядела
измученной. Врачи сказали, что в новом обследовании нет необходимости, они сделали для нее все,
что могли. Однако она настояла, поэтому ей сделали рентген, и она прошли обычные для этого
случая тесты.
«Произошло что-то необычное!» – воскликнули доктора. Она взяли у нее новые анализы, и сделали
новые рентгеновские снимки. Убедившись, наконец, они сказали: «Мы не можем найти у вас и
следов раковой опухоли. Все куда-то исчезло. Ваши легкие чистые. Мы бы не поверили в
реальность подобного, если бы на руках у нас не было снимков и результатов наших же
обследований, которые доказывают, что у вас был рак. Как это произошло?»
Она точно и подробно объяснила, что с ней случилось, и что Божья сила сделала ее совершенно
здоровой. Они ответили: «Ну что ж, мы можем подтвердить только ваше прежнее состояние и тот
факт, что вы теперь здоровы. И если вы хотите, мы можем подписать письменное показание,
подтверждающее, что у вас был рак легких, который теперь прошел».
Всем этим я хочу сказать, что если бы исцелял я сам, я бы это сделал в первый же раз, когда
молился за нее. Однако исцеление произошло только при

нашей пятой встрече. Именно это имел в виду Иисус, когда сказал: «Дар Духа будет действовать в
тебе, когда ты будешь в Духе».
Похожий случай произошел тогда, когда в 1958 году я проводил собрания в Пуэбло, штат Колорадо.
Однажды мы проводили специальные собрания для больных, и вперед вышел один человек из
Колорадо Спрингс. Он сказал, что его мучает беспокойство, бессонница, и он живет на
транквилизаторах. Его жена позже рассказывала, что она уже собиралась поместить его в
психиатрическую больницу.

Видеть демоническое воздействие

Я возложил на него руки и помолился за то, чтобы его нервы получили исцеление, и его тело стало
здоровым от макушки до пяток. Затем я стал молиться за следующего человека, стоявшего в
очереди. Я молился за других людей еще в течение примерно десяти минут. Тот человек вернулся на
свое место, которое было расположено справа от меня. Когда я взглянул на него, я вдруг оказался в
Духе. Бог позволил мне заглянуть в духовные сферы, и я увидел, что на плече этого человека сидит
злой дух. Этот нечистый дух своими руками, как тисками, крепко сжимал голову человека. Это
открылось моим глазам, но никто в собрании не мог видеть, что происходит.
Я попросил того человека подойти, и когда он встал передо мной, я сказал: «Ты нечистый дух,
который угнетает разум этого человека, я приказываю тебе оставить его тело прямо сейчас во имя
Иисуса!» Когда я сказал это, дух разжал руки и упал на пол.
Затем злой дух сказал мне: «Я не хочу уходить от него, но я знаю, что раз ты повелеваешь мне это, я
должен уйти».



«Ты не только покинешь тело этого человека, но ты также немедленно уйдешь из этого здания!» –
приказал я ему, и он выбежал через боковую дверь.
По лицу человека расплылась широкая улыбка. Он взметнул руки вверх и закричал: «Я свободен! Я
свободен!» И хотя я не говорил, что видел в своем видении, человек тот сказал: «Мне казалось,
будто мою голову туго затянули железным обручем, и этот обруч затягивали все туже и туже. Мне
становилось все хуже и хуже. И вдруг давление совсем исчезло, и все прошло».
Но можно ли утверждать, что люди получают такого рода исцеления навсегда? Десять лет спустя
мы получили весточку от этого человека, когда он позвонил к нам в Талсу с просьбой помолиться за
одного из своих детей. Он по-прежнему радовался своей свободе от демонического угнетения.
Это всего лишь два из многих примеров, которые я привел, чтобы проиллюстрировать действие
Духа в моей жизни. Мы не можем контролировать Духа, ибо Его дары действуют так и тогда, как и
когда того хочет Бог. У нас нет магической кнопки, при помощи которой мы могли бы
задействовать духовные дары, здесь мы можем действовать только по водительству Господа.
Многие полагают, что апостолы носили свои дары при себе и использовали их по собственному
желанию. Однако в Филиппах, например, все было совсем не так. Павел и Сила оказались там,
потому что в соответствии с Божьим видением они должны были служить в Македонии. В
результате их служения там

обрела спасение Лидия, торговавшая багряной краской.
Павел и Сила находились в Филиппах уже несколько дней, и однажды «случилось, что, когда мы
шли в молитвенный дом, встретилась нам одна служанка, одержимая духом прорицательным,
которая через прорицание доставляла большой доход господам своим. Идя за Павлом и за нами, она
кричала, говоря: сии человеки –рабы Бога Всевышнего, которые возвещают нам путь спасения»
(Деян. 16:16–17).
Эта девушка была одержима колдовским, прорицательным духом, то есть, она предсказывала и
гадала для людей. От злого духа, который жил в ней, она знала, кто такие Павел и Сила. Другими
словами, апостолов хорошо знал злой дух. Сама девушка не знала их, потому что никогда раньше
она их не встречала, но, тем не менее, она говорила: «Сии человеки –рабы Бога Всевышнего…».
Далее мы читаем: «Это она делала много дней. Павел, вознегодовав, обратился и сказал духу:
именем Иисуса Христа повелеваю тебе выйти из нее. И дух вышел в тот же час» (Деян. 16:18).

По воле Духа

Совершенно очевидно, что у Павла был дар различения духов, который действовал в его служении.
Но, тем не менее, Писание говорит, что эта девушка ходила за ним в течение многих дней. Почему
Павел не приказал злому духу покинуть их в первый же день? Почему он не сделал этого на второй
день? Ответ прост. Дар различения не действовал в Павел только потому, что он хотел этого, он
стал действовать тогда, когда этого захотел Дух. Павел был таким же беспомощным, как может
быть любой другой человек в подобной ситуации!
Нам нужно понять Писания, касающиеся этого вопроса, чтобы быть открытыми для Бога и
смотреть на Него в молитве, прося проявления духовных даров.
В том видении, которое Бог дал мне поздно ночью в 1952 году в Броукен Боу, штат Оклахома,
Господь сказал мне: «Начиная с сегодняшнего дня, в тебе будет действовать дар, который известен в
Моем Слове как дар различения духов в те моменты, когда ты будешь в Духе. Я покажу тебе, как
эти духи овладевают людьмии властвуют над ними, и даже над христианами, если они позволяют
это».
Далее Иисус сказал: «Существует четыре класса демонов или злых духов». Он сказал, что они
подразделяются на четыре категории в соответствии с истиной, изложенной в Послании к ефесянам:
«Наша брань не против крови и плоти, но против начальств, против властей, против мироправителей
тьмы века сего, против духов злобы поднебесной» (Еф. 6:12).
Господь сказал: «Есть четыре класса: (1) начальства, (2) власти, (3) мироправители тьмы века сего и
(4) духи злобы поднебесной. Самые сильные духи, с которыми тебе придется иметь дело, это
мироправители тьмы века сего».
Он затем сказал, что Слово Божье утверждает, что весь мир лежит во тьме, но мы, верующие,
представляем собой чада света, а не тьмы. Он привел несколько мест из Писаний, включая
следующие.
«Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными, ибо какое общение праведности с беззаконием?
Что общего у света с тьмою?» (2 Кор. 6:14).



В Послании к колоссянам говорится о смерти

Христа на кресте и Его воскресении из мертвых: «Отняв силы у начальств и властей, властно
подверг их позору, восторжествовав над ними Собою» (Кол. 2:15). Другими словами, Христос Своей
смертью, погребением и воскресением отнял силы и подверг позору эти самые начальства и власти, с
которыми нам придется иметь дело.

Правители неспасенных

Далее Господь сказал: «Высший тип демонов, с которым вам придется иметь дело на земле, это
правители тьмы века сего. Это правители неспасенных, то есть, всех тех, кто живет во тьме. Они
управляют этими людьми и властвуют над ними».
«Вот почему люди делают и говорят то, чего не хотят. Вот почему некоторые хорошие люди
говорят, что они ни за что на свете не сделают того-то и того-то, но не пройдет и года, как они
делают нечто хуже того. Все дело в том, что над ними доминируют правители тьмы века сего. Они
живут в мире тьмы. И неважно, признаете вы это, или нет, даже ваши ближайшие друзья и
родственники, и любой неспасенный человек находится во власти этих духов, которые являются
правителями тьмы века сего.
«Человеком всегда овладевает один из мироправителей тьмы века сего. Однако они властвуют не
только над теми, кто живет во тьме сека сего, но также приказывают властям, что им делать. Затем
власти управляют начальствами и велят им, что делать. Низшему типу демонов остается работа
исполнителей. Им самим ни о чем не нужно думать, поскольку им всегда говорят, что они должны
делать.
«А теперь я покажу тебе, как эти злые духи овладевают людьми, когда те им это позволяют», –
сказал Господь. Вдруг в видении я увидел женщину. Я тут же узнал ее. Это была бывшая жена
одного служителя. Однажды меня познакомили с ней и ее мужем. Я больше не видел их, но позже
узнал, что она ушла от своего мужа.
«Эта женщина была Моим чадом», – сказал Господь, – «Она находилась в служении вместе с мужем.
Она была исполнена Духа, и в ее жизни действовали дары Духа. Однажды к ней пришел злой дух и
стал нашептывать в ухо: ‘Ты так красива, ты прекрасна. Ты могла бы купать в славе, популярности
и богатстве. Но ты позволила себя обмануть, последовав христианским путем’. Женщина поняла,
что это был злой дух, и сказала: ‘Отойди от меня, сатана’. Дух оставил ее на некоторое время.
«Вскоре злой дух появился опять, сел ей на плечо и стал шептать ей в ухо: ‘Ты такая красивая
женщина, но ты позволяешь обворовывать себя своим униженным положением в христианстве и
отделенной от мира жизнью’. И снова она поняла, что это был сатана, и снова она сказала: ‘Сатана, я
противостою тебе во имя Иисуса’, и он оставил ее на время.
«Потом он пришел опять, сел ей на плечо, нашептывая ей в ухо те же самые слова. На этот раз она
стала лелеять эти мысли, ибо ей нравилось думать о том, что она красива. И поскольку она
размышляла на тему, которую подкинул ей сатана, этим мысли ею овладели».
Затем в видении предо мной предстала эта женщина. Она была прозрачной, как стекло, и заглянув ей
в разум, я смог увидеть в нем темное пятно. «Это пятно

представляет тот факт, что злой дух диктует ей свои мысли», – сказал Господь, – «сначала эта
зависимость была снаружи, но выполняя желания дьявола и лелея свои мысли, она полностью
подчинила свой разум сатане. Она с удовольствием думала: ‘Я красивая женщина. Я могла бы быть
богатой и популярной, но я позволила ограбить себя’. Но и тогда еще не было поздно. Она могла
противостать врагу. Она могла отказаться лелеять подобные мысли. И тогда злой дух убежал бы от
нее, и она стала бы свободной. Но она выбрала иной путь.
«Наконец, она оставила мужа и ушла в мир в поисках славы и богатства, которое предлагал ей
дьявол. Она меняла мужчин одного за другим. Через какое-то время то пятно проникло в ее дух». В
видении я смог рассмотреть черное пятно, которое передвинулось из головы в сердце, после чего
женщина сказала: «Я не хочу больше иметь дела с Господом. Оставь меня в покое, Иисус».
Я сказал: «Господь, почему Ты мне это показываешь? Хочешь, чтобы я помолился за эту женщину?
Ты хочешь, чтобы я изгнал из нее дьявола?»
«Нет, я не хочу, чтобы ты молился и изгонял из нее дьявола», – ответил Господь, – «потому что ты
уже не сможешь этого сделать. Она сама захотела злого духа, и пока она этого хочет, она будет с
ним».
«Но тогда почему Ты мне это показываешь?»



«Я показал тебе это по двум причинам: во-первых, чтобы ты понял, как злой дух может овладеть
человеком, даже если это чадо Божье, которое позволило это. Во-вторых, я хочу, чтобы ты
разобрался со злым духом, который действует через эту женщину, ибо он изводит и запугивает ее
бывшего мужа и мешает его служению».
«Как мне сделать это?» – спросил я. Служитель жил в том же штате, что и я, но женщина
находилась в другом штате.
«Для духовных реалий расстояний не существует», – сказал Господь, – «Просто обратись к этому
духу, и вели ему во имя Мое, сказав: ‘Ты, злой дух, который действует в жизни этой женщины
[назвать имя женщины], запугивая и мешая служению слуги Божьего [назвать имя мужчины], я
приказываю сей момент тебе прекратить свою деятельность и оставить его в покое’».
Я сказал эти слова в Духе, и в то же мгновение дух прекратил действовать через нее, мешая
служению ее бывшего мужа. С того дня и далее этому служителю больше не досаждали ни тот дух
через женщину, ни какие-то другие духи.
«Господь, а что с ней будет?» – спросил я.
«Она проведет вечность вместе с проклятыми, где плач и скрежет зубов», – ответил Он. В видении я
смотрел, как она стремительно падает вниз в бездонную пропасть преисподней. Я услышал ее
ужасающие вопли.
«Эта женщина была Твоим чадом, Господь. Она была исполнена Твоим Духом и участвовала в
Твоем служении. И все же Ты сказал, что за нее не нужно молиться. Я не этого!»
Господь напомнил мне следующий стих из писания: «Если кто видит брата своего согрешающего
грехом не к смерти, то пусть молится, и Бог даст ему жизнь, то есть согрешающему грехом не к
смерти. Есть грех к смерти: не о том говорю, чтобы он молился» (1 Иоан. 5:16).
Я сказал: «Но, Господь,

я всегда думал, что грех, о котором говорится в этом стихе, подразумевает физическую смерть, и
что человек сохраняет свое спасение, даже если согрешит».
«Но в этом стихе не говорится о физической1 смерти», – пояснил Господь, – «Ты сюда добавляешь
то, чего в нем нет. Если прочитать всю пятую главу Первого послания Иоанна, то можно увидеть,
что здесь говорится о жизни и смерти – о духовной жизни и духовной смерти, так что здесь речь о
духовной смерти. Мы рассуждаем о верующем, который может согрешить к смерти, а потому Я
говорю, что молиться за нее не нужно. Я говорил, что за эту женщину молиться не нужно, потому
что она согрешила грехом к смерти».
«Это полностью меняет мое богословие, Господь. Пожалуйста, объясни мне еще некоторые вещи», –
попросил я. Иногда нам нужно пересмотреть свое богословие, если что-то в нем не согласуется со
Словом Божьим.
Иисус напомнил мне о следующем отрывке из Писания:
Евреям 6:4–6
4 Ибо невозможно – однажды просвещенных, и вкусивших дара небесного, и соделавшихся
причастниками Духа Святого,
5 и вкусивших благого глагола Божия и сил будущего века,
6 и отпадших, опять обновлять покаянием, когда они снова распинают в себе Сына Божия и
ругаются Ему.
«Да, я знаю этот отрывок из Писания, но в моей деноминации считают, что фраза ‘однажды
просвещенные’ не относится к христианам. Здесь подразумеваются заблудшие люди, которые
чувствуют обличение в грехах».
Господь ответил: «Помни, я сказал тебе, что эта женщина была Моим чадом. Она была исполнена
Святого Духа и участвовала в служении. Обрати внимание, что говорит Писание: ‘Ибо невозможно
– однажды просвещенных, и вкусивших дара небесного…’. Я и есть Дар небесный. Человек,
который испытал обличение, просвещен, но он еще не вкусил Меня.
«Слово Божье говорит: ‘Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы
всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную’ (Иоан. 3:16). Я есть Дар небесный, а
человек, получивший обличение, не вкусил Меня. Он видит свое падшее состояние, и понимает, что
может обрести спасение: ‘Ибо возмездие за грех – смерть, а дар Божий – жизнь вечная во Христе
Иисусе, Господе нашем’ (Рим. 6:23). Никто не может вкусить небесный дар, дар Божий, пока не
примет вечную жизнь через принятие Меня Господом и Спасителем.
«Обрати внимание на слова из Писания – ‘соделавшихся причастниками Духа Святого [эта женщина
была крещена Духом Святым], и вкусивших благого глагола Божия’ (Евр. 6:4–5).



«Другими словами, младенцы во Христе не могут совершить греха к смерти. Весьма печально, когда
младенцы во Христе живут, говорят и делают вещи, которые не следует. Но Я не ставлю им в вину
этого точно так, как невозможно поставить в вину маленьким детям определенное поведение, потому
что они еще малы и многого не понимают.
«В данном отрывке Писания говорится о человеке, и сюда же относится эта женщина, которую Я
тебе показал, которые вкусили благого Слова Божьего. То есть, они уже выросли из младенческого
этапа в христианстве.

Как сказано в одном библейском стихе: ‘Как новорожденные младенцы, возлюбите чистое словесное
молоко, дабы от него возрасти вам во спасение’ (1 Пет. 2:2). Эта женщина переросла уровень
чистого словесного молока. Она вкусила твердую пищу Слова. Она уже вкусила ‘сил будущего
века’. Это значит, что в ее жизни уже действовали дары Святого Духа».
Далее Иисус продолжил: «Когда человек совершает ‘грех к смерти’, он проходит через все пять
этапов:
1. Он просвещен (или обличаем) и видит свое падшее состояние, и знает, что нет иного пути
спасения, кроме как через Иисуса Христа.
2. Он вкусил Дара небесного, который есть Иисус.
3. Он сделался причастником, или же был исполнен Духа Святого.
4. Он вырос из младенческого состояния, и вкусила твердую пищу Слова.
5. Он также вкусил сил будущего века, дары Духа Святого, которые действовали в его жизни.
«Эта женщина подходит под все пять характеристик», – сказал Иисус, – «И Мое Слово говорит, что
невозможно ‘отпадших опять обновлять покаянием, когда они снова распинают в себе Сына Божия и
ругаются Ему’ (Евр. 6:6)».
Я спросил Господа: «Что это за грех?»
Господь показал мне следующий стих из Писания.
Евреям 10:26–29
26 Ибо если мы, получив познание истины, произвольно грешим, то не остается более жертвы за
грехи,
27 но некое страшное ожидание суда и ярость огня, готового пожрать противников.
28 Если отвергшийся закона Моисеева, при двух или трех свидетелях, без милосердия наказывается
смертью,
29 то сколь тягчайшему, думаете, наказанию повинен будет тот, кто попирает Сына Божия и не
почитает за святыню Кровь завета, которою освящен, и Духа благодати оскорбляет?
Господь сказал мне: «Грех, о котором говорит Писание, имеет в виду верующего, который
отвернулся от Меня. Обрати внимание на слова из этого отрывка: ‘Если отвергшийся закона
Моисеева без милосердия наказывается смертью…, то сколь тягчайшему, думаете, наказанию
повинен будет тот, кто попирает Сына Божия…’.
«Из-за суровых гонений христиане из иудеев, о которых говорится в этом отрывке, не выдерживали
искушения и возвращались в иудаизм. Но если они возвращались, они попирали Сына Божьего. Они
не считали кровь завета святой, ибо, таким образом, они заявляли, что Иисус не Мессия, не Сын
Божий. Они отворачивались от Меня. Вот почему Павел предупреждал их, что в таком случае им
уже невозможно будет вернуть их к покаянию».

Прощение прелюбодеяния

«Печально, что эта женщина оставила своего мужа из-за другого мужчины, но прелюбодеяние
нельзя назвать непростительным грехом. Если бы она вернулась ко Мне в покаянии, Я бы простил
ее, даже если бы у нее были сотни мужчин. Что бы она ни сделала, если бы она попросила у Меня
прощения, Я бы даровал ей его.
«Даже если бы она была младенцем во Христе и сказала, что больше не хочет иметь Меня Господом,
если бы просила оставить ее в покое, на самом деле, не понимая, что делает, Я бы прости ее. Если бы
она пошла на этот шаг под сильным давлением, в силу искушений, которые вынести не смогла,

Я бы прости ее. Но она прекрасно осознавала, что делает, и поступила она так по своей собственной,
осознанной воле, когда сказала: ‘Я не хочу больше иметь дела с Господом’. Поэтому Я говорю тебе
не молиться за нее. Я показал тебе этот случай, чтобы ты увидел, как сатана овладевает
христианами, если они позволяют это».
Затем в видении мне предстал один человек. Я его не узнал. Иисус сказал: «Я покажу тебе еще один



пример того, как демоны берут власть над людьми, и что нужно делать в таких случаях, и как их
изгонять».
Я увидел, как злой дух подошел и сел на плечо этого человека, и стал шептать ему что-то на ухо.
Этот человек не был христианином, он не был рожден свыше. Он стал заигрывать со словами,
которые сатана нашептал ему. И тогда я увидел, как злой дух вошел в его разум.
Иисус сказал: «Этот злой дух – один из высших мироправителей этого мира. Это такие духи,
которые сначала берут власть над человеком, а потом полностью им овладевают. Существуют
различные уровни одержимости, и злые духи приводят с собой других нечистых духов».
Затем Господь напомнил мне отрывок из Евангелия от Марка, в котором рассказывается об
одержимом маньяке из Гадары.
Марка 5:2–7
2 И когда вышел Он из лодки, тотчас встретил Его вышедший из гробов человек, одержимый
нечистым духом,
3 он имел жилище в гробах, и никто не мог его связать даже цепями,
4 потому что многократно был он скован оковами и цепями, но разрывал цепи и разбивал оковы, и
никто не в силах был укротить его;
5 всегда, ночью и днем, в горах и гробах, кричал он и бился о камни;
6 увидев же Иисуса издалека, прибежал и поклонился Ему,
7 и, вскричав громким голосом, сказал: что Тебе до меня, Иисус, Сын Бога Всевышнего? заклинаю
Тебя Богом, не мучь меня!
Обратите внимание на то, что злой дух знал Иисуса. Когда Иисус спросил его имя, тот ответил: «…
Легион имя мне, потому что нас много» (стих 9).Когда Иисус изгнал демонов, они вошли в стадо
свиней, пасшихся неподалеку: «…и устремилось стадо с крутизны в море, а их было около двух
тысяч; и потонули в море» (стих 13).
И хотя этим человеком из Гадары владел один злой дух, из него были изгнаны две тысячи духов,
которые, войдя в стадо свиней, бросились с обрыва в море.
В том видении злой дух овладел человеком и открыл его сердце для других духов. Затем я увидел,
как подошли другие нечистые духи и вошли в того человека. Иисус сказал мне: «Начиная с этого
времени, каждый раз, когда ты будешь приближаться к человеку, одержимому дьяволом, он будет
узнавать тебя точно так, как человек из пятой главы Евангелия от Марка узнал Меня, когда
приблизился ко Мне. А теперь подойди к этому человеку, и когда ты приблизишься, злой дух тебя
узнает».
В своем видении я подошел к тому человеку, и в то же мгновение демон, который овладел им,
воскликнул: «Я тебя знаю».
Я сказал: «Да, ты меня знаешь, и я приказываю тебе во имя Иисуса замолчать немедленно!»
Далее Господь сказал мне: «Эти духи будут тебя узнавать. Через дар различения духов ты будешь
узнавать,

с каким духом ты имеешь дело. Помни, что в случае с человеком из Гадары Я сказал: ‘Выйди, дух
нечистый, из сего человека’. Я знал, что это был нечистый дух, и Я приказал ему выйти вон».
В случае с этим неспасенным человеком в видении я тоже знал, какой дух им овладел, и я приказал
тому духу выйти из него, но он не вышел.
Иисус сказал: «Чтобы изгнать их иногда нужно знать не только, с каким духом ты имеешь дело, но
также его имя или их количество. Обрати внимание, в случае с человеком из Гадары я сказал:
‘Выйди, дух нечистый, из сего человека’, но он не вышел».
На этот момент, честно говоря, я никогда не обращал внимания. Но позже, перечитывая пятую главу
Марка, я увидел, что так оно и было: «И спросил [Иисус] его: как тебе имя? И он сказал в ответ:
легион имя мне, потому что нас много (стих 9).
Иисус обратил мое внимание еще на одну деталь в этом отрывке. «Если бы ты стоял там», – сказал
Иисус, – «ты бы услышал, что говорит злой дух, потому что он использовал голосовые связки
человека, то есть, злой дух говорил через человека. Когда я спросил у него имя, он ответил: ‘Легион
имя мне, потому что нас много’. Затем он стал просить, чтобы Я не выслал их из страны той. Со
Мной разговаривал первый из духов, который овладел телом этого человека, используя его голос.
«Затем в Марка 5:12 ты можешь прочитать: ‘И просили Его все бесы, говоря: пошли нас в свиней,
чтобы нам войти в них’. Все бесы кричали одновременно. Если бы ты присутствовал при всем при
этом, ты бы не услышал, о чем они просили, если только ты не владел бы духом различения,
который позволяет видеть и слышать в духовных сферах.



«Я слышал крики всех этих злых духов, потому что в Моем служении действовал дар различения
духов. Все демоны умоляли Меня – все они кричали одновременно. Они не говорили громко, то есть,
они не говорили так, как говорят люди. Они говорили в духовной сфере».
Затем я подошел к человеку из видения. Я различил духа, который им владел, и приказал ему выйти
из тела того человека. Ничего не произошло. Иисус тогда велел мне спросить их количество, и я
сказал: «Сколько вас в этом человеке?»
Он ответил: «Еще девятнадцать, кроме меня».
Я обратился к ним, сказав: «Я приказываю тебе и всем остальным девятнадцати выйти вон», и они
вышли. Тогда я спросил Господа: «Куда отправляются демоны, когда выходят из человека?»
«Они уходят в пустынные места, ища покоя, но не находят», – ответил Он. Тогда я вспомнил
соответствующее место из Писания:
Матфея 12:43–45
43 Когда нечистый дух выйдет из человека, то ходит по безводным местам, ища покоя, и не находит;
44 тогда говорит: возвращусь в дом мой, откуда я вышел. И, придя, находит его незанятым,
выметенным и убранным;
45 тогда идет и берет с собою семь других духов, злейших себя, и, войдя, живут там; и бывает для
человека того последнее хуже первого. Так будет и с этим злым родом.
Я спросил Господа: «Почему мы не можем изгнать их в бездну и освободить от них землю
навсегда?»
Он сказал: «Время для этого

еще не наступило. Если бы это было возможно, когда Я был на земле, Я бы изгнал их всех в бездну.
Но помнишь, как однажды демоны кричали Мне, говоря: ‘Что Тебе до нас, Иисус, Сын Божий?
пришел Ты сюда прежде времени мучить нас’ (Мат. 8:29). Видишь ли, их время еще не пришло.
Наступит время, когда сатана и все его демоны будут брошены в озеро огненное, и останутся там
навсегда».
Пока Иисус разговаривал со мной, между Ним и мной появился злой дух, который выглядел, как
маленькая обезьянка. Он выпустил что-то такое, что выглядело, как темное облако или дымовая
завеса. Я больше не мог видеть Иисуса.
Тогда демон стал прыгать вверх-вниз, размахивая руками и ногами, и пронзительным голосом
кричать: «Якити-як, якити-як, якити-як».
Я подождал немного. Я слышал голос Иисуса, Который продолжал говорить со мной, но я не
понимал слов, которые Он произносил.
Я подумал про себя: Неужели Господь не знает, что я не слышу, что Он говорит? Мне нужно понять
Его слова, это очень важно, а я не понимаю их. Я не понимал, почему Иисус не прикажет злому духу
прекратить верещать. Я выждал еще несколько мгновений. Иисус продолжал говорить, словно не
видел присутствие злого духа. Я никак не мог взять в толк, почему Господь не изгонит его. Однако
Он ничего не предпринимал.
Наконец, в полном отчаянии я указал пальцем на злого духа и сказал: «Я приказываю тебе замолчать
во имя Иисуса Христа!» Он мгновенно умолк и упал на пол. Черная дымовая завеса исчезла, и я
снова мог ясно видеть Иисуса. Дух лежал на полу, скуля и повизгивая, словно побитая собака. Я
сказал: «Не только замолчи, но выйди вон отсюда!» Он вскочил и быстро убежал.
Я по-прежнему недоумевал, почему Иисус позволил злому духу вмешаться в наш разговор, и,
конечно, Иисус знал, о чем я думаю. Он сказал: «Если бы ты не проявил инициативу в этом случае,
Я бы не смог ничего с этим сделать».
«Господь, я, наверное, Тебя неправильно понял. Ты сказал, что не смог бы ничего с этим сделать.
Ты, по-видимому, хотел сказать, что Ты не стал бы ничего делать».
«Нет», – ответил Он, – «Если бы ты не проявил инициативу в случае с этим духом, Я бы не смог
ничего с этим сделать».
«Но, Господь, Ты можешь все. Твои слова отличаются от всего того, что я слышал в проповедях, и о
чем проповедовал сам. Все это кардинальным образом меняют мою теологию».
«Иногда вашу теологию приходится корректировать», – ответил Господь.
Я сказал: «Господь, даже хотя я вижу Тебя своими собственными глазами так же ясно, как мог бы
видеть любого другого человека, я не могу принять Твои слова, если Ты не подтвердишь их Словом
Божьим. Ибо Слово говорит, что ‘при устах двух или трех свидетелей будет твердо всякое слово’ (2
Кор. 13:1). Я не приму никакого видения и никакого откровения, если его невозможно будет
доказать при помощи Библии».



Вместо того, чтобы рассердиться на меня за такие слова, Иисус ласково улыбнулся и сказал: «Я дам
тебе не только два или три свидетельства, Я приведу тебе четыре свидетельства в подтверждение
Моих

слов».
Я сказал: «Я перечитал Новый Завет сто пятьдесят раз, а многие отрывки из него еще большее
количество раз. Если эти места оттуда, я о них не знаю».
«Сын, там есть много такого, чего ты не знаешь», – ответил Господь, – «в Новом Завете нет ни
одного места, где верующим велено молиться, чтобы Я сделал что-нибудь против дьявола. Во всех
посланиях, обращенных к церквам, нет ни одного места, где предполагалось бы, что Бог должен
запретить дьяволу делать что-то. Молиться о том, чтобы Бог Отец, или Я, Господь Иисус Христос
запретили дьяволу или что-то сделали, чтобы остановить дьявола, – пустая трата времени. Бог
сделал все, что хотел сделать с дьяволом на сегодня, и это положение действенно до тех пор, пока
ангел не спустится с небес, не возьмет цепи и не отправит дьявола в бездну.
«Каждый автор новозаветных посланий к церкви всегда велит верующему самому действовать
против дьявола. Верующий должен взять власть над дьяволом, иначе Библия не велела бы ему
противостоять дьяволу:
Матфея 28:18–20
18 Дана Мне ВСЯКАЯ власть на небе и на земле.
19 Итак идите, научите все народы, крестя их во имя Отца и Сына и Святого Духа,
20 уча их соблюдать все, что Я повелел вам; и се, Я с вами во все дни до скончания века. Аминь.
«Вы можете возразить, говоря: ‘Но Ты мог бы сделать что-нибудь с тем злым духом, потому что
Писание говорит, что всякая власть на небе и на земле принадлежит Тебе’. Однако Я делегировал, то
есть, передал Свою власть на земле Своей Церкви:
Марка 16:15–18
15 И сказал им: идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари.
16 Кто будет веровать и креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет.
17 Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим будут изгонять бесов; будут
говорить новыми языками;
18 будут брать змей; и если что смертоносное выпьют, не повредит им; возложат руки на больных, и
они будут здоровы.
«Одним из первых знамений, упомянутых в этом списке, идет изгнание бесов. Это значит, что Моим
именем они смогут осуществить власть над дьяволом. Я передал Мою власть над дьяволом Церкви, и
Я смогу действовать только через Церковь, ибо Я есмь Глава Церкви».
«В послании к верующим Иаков сказал: ‘…противостаньте диаволу, и убежит от вас’ (Иак. 4:7).
Иаков не велел вам бежать к Богу и просить Его противостать дьяволу вместо вас. Он сказал: ‘Вы
противостаньте диаволу, и он убежит от вас’».
Похже я посмотрел в толковом словаре слово «бежать» и увидел, что одно из определений этого
слова предполагает бегство в ужасе. Когда я прочитал это, я вспомнил, как злые духи в видении
бежали от меня, когда я запретил им. И с тех пор я всегда вижу, как они трясутся и дрожат от
страха, когда я осуществляю Богом данную власть над ними. Они боялись не меня, но Иисуса,
представителем Которого я являюсь.
Иисус продолжил: «Петр сказал: ‘Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш диавол ходит,
как рыкающий лев, ища, кого поглотить’ (1 Пет. 5:8). Что вы намерены делать? Поднять руки

и сказать: ‘Сдаюсь’? Нет, тысячу раз нет! В послании Петра мы читаем: ‘Противостойте ему
твердою верою’ (1 Пет. 5:9). Вы не могли бы противостоять дьяволу, если бы у вас не было власти
над ним. Но у вас есть власть над ним, и потому вы можете противостоять ему.
«Павел сказал в своем послании к верующим из Ефеса: ‘Не давайте места диаволу’ (Еф. 4:27). Это
значит, что вы не должны давать дьяволу никакого места в своей жизни. Он не может захватить
какое-то место, если вы ему этого не позволите. И вам нужно осознать свою власть над ним, иначе
все сказанное не было бы истиной!»
Затем Иисус сказал мне: «Вот тебе четыре свидетеля: Я – первый, Иаков – второй, Петр – третий и
Павел – четвертый. Я привел тебе четырех свидетелей вместо двух или трех, о которых ты просил.
Так подтверждается тот факт, что верующий имеет власть на земле, ибо Я делегировал, или передал
Свою власть над дьяволом верующим на земле. Если вы не будете запрещать дьяволу, тогда ничего
не произойдет, и именно поэтому чаще всего ничего и не происходит».



Тогда я сказал: «Господь, Ты сказал мне только о трех категориях злых духов: это мироправители
тьмы века сего, власти и начальства. А что насчет духов злобы поднебесной?»
Он сказал: «Вы должны разобраться с теми, что на земле. А Я разберусь с теми, что в поднебесной
сфере».
Иисус призвал меня быть верным, сказав: «Исполняй свое служение. Будь верен, ибо время
коротко». Затем Он исчез.
Я понял, что я все еще стою на коленях на кухне пасторского дома, хотя прошло около полутора
часов с тех пор, как перед моими глазами предстало то видение.

Глава 5. Я пришел, чтобы ответить на твою молитву
Почти через пять лет, в 1957 году, Господь явился мне в видении четвертый раз.
Мы с женой вернулись домой, в Гарланд, штат Техас, после того, как почти полтора года проводили
собрания в Калифорнии. В тот раз мы проводили собрание в нашей полноевангельской церкви в
Гарланде. На третьей неделе этих собраний я получил еще одно сверхъестественное видение от
Господа.
Однажды вечером к концу собрания на присутствующих снизошел дух молитвы, и мы все собрались
вокруг алтаря на молитву. Мы молились довольно долго.
Через какое-то время я встал с колен и сел на ступеньки, ведущие с платформы. Я сидел с
открытыми глазами,и пел на иных языках, как Дух давал мне провещевать, когда вдруг впереди
примерно в метре от себя я увидел Иисуса. Он сказал: «Я пришел, чтобы ответить на твою
молитву».
Я точно знал, о чем говорит Господь. В течение определенного времени я молился за жену, у
которой был зоб. Он становился все больше и больше, и теперь она иногда начинала задыхаться.
С первого же года нашей семейной жизни у меня в духе было ощущение, что Орета умрет рано, и я
думал, что, может быть, это время наступает. Я молился об этом и сказал Господу: «Я повиновался
тебе и исполнил Твою волю. Я оставил церковь и семью, и в течение многих лет служит
странствующим евангелистом. Моя жена оставалась дома и верно воспитывала наших детей. Я все
еще молод (тогда мне было за тридцать), и мы женаты уже много лет. Пожалуйста, оставь мне мою
жену».
В том видении Господь сказал мне: «Я пришел, чтобы ответить на твою молитву. Скажи своей жене,
чтобы пошла на операцию, и тогда она будет жить и не умрет».
Я все время думал, что если она согласится на операцию, она умрет, хотя я не говорил об этом своей
жене. Позже она сказала, что в течение нескольких лет она была уверена, что в случае, если ее
будут оперировать, она обречена на смерть.
Но Господь сказал мне: «Она будет жить и не умрет. В соответствии с естественным ходом событий,
без Божьего вмешательства, она бы умерла. Но Я услышал твои молитвы и пришел ответить на них.
Она будет жить…».
Затем Иисус сказал мне нечто, от чего я просто растаял. Я никогда не забуду этих слов. И тогда, и
сейчас они являются для меня благословением и поддержкой.
Он сказал: «Я сделал это, сын, просто потому, что ты просил Меня об этом. Ты не представляешь,
как сильно Я хочу сделать что-нибудь для Моих детей, если только они будут просить и веровать в
Меня. Очень часто они умоляют, плачут и молятся, но они не верят, что их просьбы исполнятся. А Я
не могу ответить на их молитвы, если у них нет веры, потому что Я не могу нарушить Свое Слово.
Но как часто Я хотел бы помочь им, если бы только они решили поймать Меня на Слове, встать на
Мои обетования, принеся ко Мне свои проблемы, доверяя Мне в том, что Я их разрешу».
И Он снова сказал: «Скажи своей жене, чтобы согласилась на операцию, ибо она будет жить и не
умрет». С этими словами Он исчез.
И хотя врачей сильно тревожило состояние моей жены, мы с Оретой искренне радовались,

потому что знали исход операции заранее.

Глава 6. Посещение ангела
Свое пятое видение я получил в 1958 году В Порт-Нехес, штат Техас, во время собрания
пробуждения. Однажды вечером, когда мы все молились вокруг алтаря, на всю церковь снизошел



сильный дух молитвы. Мы долго молились все вместе, затем я встал и сел на стул, который стоял на
платформе.
Я сидел с открытыми глазами и пел на иных языках, когда на платформе внезапно возник Господь
Иисус, а позади Него, на расстоянии около метра, стоял огромный ангел!
Иисус сказал мне: «Около года назад в Калифорнии Я посылал Моего ангела поговорить с тобой». Я
помнил тот случай, и помнил, что я не отреагировал на него.
В тот день я лежал поперек кровати в моем трейлере, читая Библию и размышляя о прочитанном, и
готовился к вечернему служению. Вдруг у меня возникло чувство, что в трейлер кто-то вошел. Я
огляделся, но никого не увидел. Тем не менее, я был уверен, что в дверь кто-то вошел. Мне даже
показалось, что слышал звук открывшейся и закрывшейся двери. Я чувствовал, что рядом с
кроватью кто-то стоит. Я протянул руку, пытаясь нащупать это что-то, и сказал: «Я знаю, что ты
здесь. Ты кто?»
Ответа не было. И хотя я никого не видел, я чувствовал, что кто-то постоял рядом со мной
несколько мгновений, затем повернулся, обошел кровать, прошел назад и вышел через дверь.
Тогда Дух повел меня открыть Библию и почитать о служении ангелов. Я чувствовал, что ко мне
приходил ангел, но я не уступил побуждению от Святого Духа и не открыл свое сердце для
посетителя.
Мы продолжали наше служение в Калифорнии. В то время наши дети находились при нас, они
заочно сдавали свои задания, и мы помогали им с учебой. Они были с нами около года, затем мы
решили, что им тяжело жить в походных условиях. Мы очень много ездили, по два раза в день
проводили служения, и пытались помочь детям справиться со всеми заданиями. Поэтому мы решили
вернуться домой в Гарланд, чтобы они могли ходить в обычную школу.
Люди, занимавшие наш дом, освободили его, но мы до отъезда продали всю мебель, чтобы купить
трейлер, так что теперь нам нужно было купить новую мебель для всего дома. Конечно, нам
пришлось для этого залезть в долги. В результате наши ежемесячные счета резко выросли,
поскольку мы еще не расплатились за трейлер и машину, к тому же нужно было учитывать
повседневные расходы на жизнь.
Более года каждый месяц нам не хватало примерно по сто долларов, чтобы покрыть все статьи
семейного бюджета. Поэтому нам пришлось взять еще больше денег в долг, каждый месяц я брал по
100 долларов только для того, чтобы свести концы с концами.
Еще в 1956 году Господь обратился ко мне с предупреждением о грядущем экономическом спаде, не
депрессии, но спаде, чтобы я подготовился к этому. Спад действительно произошел в 1957 году.
Когда Господь явился мне более года спустя в видении в Порт-Нехес, я все еще страдал оттого, что
во время не подготовился к этому спаду.
Господь сказал мне: «Когда ты был в Калифорнии, Я посылал Моего ангела, чтобы снова
предупредить тебя, потому что видел, что ты не подчинился

водительству Духа и не ответил на Мое предупреждение. Если бы ты подчинился побуждению от
Духа (мы не можем видеть ангелов физическими глазами, если Бог того не захочет, ибо это духи), и
тогда ты бы смог заглянуть в мир духов. При помощи дара различения ты бы смог увидеть ангела, и
он доставил бы тебе весть от Меня. Если бы ты получил ее, тебе бы не пришлось разгребать все эти
финансовые проблемы».
Господь явился мне спустя более года после того, как приходил ангел, чтобы предупредить об
экономическом спаде, и каждый месяц мой долг увеличивался на сто долларов, так что на данный
момент я задолжал полторы тысячи долларов.
Господь продолжил: «Я все же хочу помочь тебе с финансами».
Мы пытались продать наш трейлер, но поскольку в тот момент на рынке появились новые,
трехметровые модели, наш трейлер шириной в два с половиной метра, казалось, никому не был
нужен.
Иисус сказал: «Ты продашь свой трейлер. Но поскольку ты не послушался, когда Я предупреждал
тебя о предстоящем спаде, тебе придется пережить последствия своего непослушания еще какое-то
время. Твой трейлер продастся через семь месяцев».
Господь действительно помог мне. Хотя мне пришлось еще семь месяцев расплачиваться за трейлер
из-за своего непослушания, мы его все же продали, как обещал Иисус.
Иисус также сказал мне: «Я тебе помогу также в служении», и Он стал разговаривать со мной о
моем служении, призывая меня быть верным. Затем, указывая на ангела, стоявшего позади него, Он
сказал: «Это твой ангел».



«Мой ангел?» – удивился я.
«Да, твой ангел. И если ты подчинишься Святому Духу, тогда начнет действовать дар различения
духов, и ты сможет видеть в духовных сферах. Временами ты сможешь видеть своего ангела, но
только тогда, когда Я позволю тебе. Он будет руководить тобой и поможет в некоторых жизненных
вопросах, ибо ангелы есть суть служебные духи, посылаемые на служение для тех, которые имеют
наследовать спасение» (см. Евр. 1:14).
Все, что Господь показал мне в том видении относительно моего служения и финансов, исполнилось
в полном соответствии с Его словами.

Глава 7. Посетитель в больнице
В шестой раз Господь явился мне в феврале 1959 года, когда я проводил собрание пробуждения в
Эль-Пасо, штат Техас.
Я поскользнулся и упал на правый локоть, довольно серьезно повредив руку. Сначала я думал, что
рука поломана, и поскольку было уже 9.30 вечера, я отправился в больницу, чтобы врач посмотрел
и, если нужно, выправил кость.
Примерно в квартале от больницы Господь заговорил ко мне и сказал, что рука не сломана. Там
лишь небольшое расщепление кости, и локоть вывихнут. Господь сказал также, что то была работа
дьявола, но Он обратит этот случай к Своей славе и мне во благо. Он также сказал, что позже
поговорит со мной об этом, и мне не нужно ни о чем беспокоиться и тревожиться.
В больнице врач сделал рентгеновский снимок руки и подтвердил то, что я уже знал. Он сказал, что
локоть вывихнут, и есть небольшие осколки расщепившейся кости. Он сказал, что это еще хуже,
чем поломанная кость, потому что связки и мускулы, которые держат локоть на месте, нужно
восстановить на своем месте. Он сказал, что придется применить анестезию, иначе я не смогу
вынести боль.
Он предупредил, что мне придется провести в больнице несколько дней. Потом я должен буду носить
гипсовую повязку на локте по меньшей мере в течение месяца, после чего рука будет какое-то время
на привязи.
На следующий день меня положили в больницу. Я сидел там полностью одетый, потому что меня
водили по разным кабинетам. Перед обедом я сидел в вестибюле, пока ко мне в палату не принесли
поднос с едой. После обеда я остался один и чувствовал себя довольно одиноко.
Посетитель в белом одеянии
Затем я услышал в коридоре шаги, которые приближались к моей палате. Я посмотрел на дверь,
чтобы увидеть посетителя, потому что время для посетителей было раннее – 6.30 вечера. В дверь
вошел некто, одетый в белое одеяние, и сначала я решил, что это медсестра.
Когда я вгляделся, я увидел, что был Иисус! Мне показалось, что волосы на моей голове встали
дыбом! По коже побежал мороз, и я не мог сказать ни слова.
Иисус приблизился к кровати и сел на стул. Он был одет в белое, а на ногах были нечто вроде
сандалий. В прежних моих видениях Он ходил босиком.
Господь начал разговор так: «Вчера в машине Я сказал тебе, что твоя рука не поломана, и ты
убедился в том, что это так. Я также сказал тебе, что Я поговорю с тобой об этом позже».
Меня могут спросить, каким образом Господь разговаривал со мной в машине. Там я слышал голос
Господа так ясно, что подумал, что все сидевшие в машине должны были услышать Его. Собственно,
я даже спросил: «Вы слышали?» Но никто ничего не слышал.
В Ветхом Завете мы часто встречаем одно и то же выражение: «И было слово Господне ко мне»
(Иер. 2:1). Или: «И было к нему слово Господне» (3 Цар. 17:2). Конечно, это слово не было слышно
на физическом уровне, как слышны человеческие голоса, когда все присутствующие могут их
услышать. Поэтому пророку приходилось говорить людям то, что сказал ему Господь. Но Слово это
не было слышимым, дух пророка получал его

от Духа Божьего, Святого Духа. Это настолько реальный голос, что его могут слышать все, как
может показаться.
В моей больничной палате Господь напомнил мне о том, что Он говорил мне в машине по дороге в
больницу. «Я сказал тебе. Что рука твоя не поломана, но локоть вывихнут, и в кости имеется
небольшое расщепление», – сказал Он, – «Я также сказал, что это работа дьявола, но все это
послужит к Моей славе и тебе во благо».
Я ответил: «Да, Господь, я и не беспокоился об этом ни минуты, потому что помнил все, что Ты мне



сказал. На самом деле, я провел чудесное время в Господе».

Совершенная воля против дозволительной воли

«Могу похвалить тебя за то, что Ты ловишь Меня на Слове», – сказал Господь, – «теперь Я хочу
сказать вот что. Это произошло с тобой не потому, что на то была Моя совершенная воля, это
произошло, потому что ты вышел из Моей совершенной воли и вступил в Мою дозволительную
волю».
Он напомнил мне о библейском стихе: «И не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь
обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что есть воля Божия, БЛАГАЯ, УГОДНАЯ и
СОВЕРШЕННАЯ» (Рим. 12:2). Однажды я читал комментарий к этому отрывку, в котором было
сказано, что нам нужно «познавать, что есть благая, дозволительная и совершенная воля Божья».
Господь объяснил, что Он допускает людям делать вещи, которые не соответствуют Его воле
полностью. Например, Он сказал: «Не было Моей воли на то, чтобы в Израиле появился царь, и Я
сказал им об этом. Но они захотели быть, как все остальные народы». Они продолжали просить
царя, и Бог дозволил им это.
«Некоторое время назад, когда ты проповедовал собранию служителей, ты заявил, что ты
задействован в служении учителя и пророка. Ты навлек на себя беду, потому что поменял порядок
твоего служения, поставив служение учителя на первое место, а пророка на второе. Так ты вышел из
Моей совершенной воли и вступил в Мою дозволительную волю, открыв, таким образом, двери для
дьявола, который не преминул атаковать тебя.
«Ты можешь спросить, почему Я не предотвратил твое падение и ушиб локтя, если Я знал об этом.
Конечно, Я мог, но Я не захотел. Вместо того, чтобы обижаться на Меня за то, что Я не
предотвратил твое падение, ты должен радоваться тому, что Я допустил это. Если бы Я не позволил
сатане этим событием задуматься и привлечь твое внимание, ты бы дожил до 55 лет, потому что
продолжал бы жить в Моей дозволительной воле вместо совершенной».
«Мне приходится говорить с тобой об этом в третий раз. Поэтому некоторое время ты будешь
ходить в гипсовой повязке и на перевязи. Однако Я ускорю процесс выздоровления, чтобы ты
покинул больницу скорее, чем обещали тебе доктора». Затем Иисус назвал точный день, когда с
меня снимут гипс.
Далее Он сказал: «В течение 25 лет у тебя было Богом дарованное здоровье. Даже теперь ты не
болен. Но», – сказал Он, – «в течение вот уже двух лет Ты вышел из Моей совершенной воли и
ходил только в Моей дозволительной воле».
С момента исцеления в подростковом возрасте прошло

более пятидесяти лет. Господь хранил меня от всех болезней и давал мне все эти годы прекрасное
здоровье. Случай с моей рукой был единственным происшествием за все это время.
Хотя я был помазан Святым духом на служение пророка и учителя, я ставил служение учителя на
первое место из-за моих природных склонностей. Я также видел огромную нужду в библейских
учителях и, конечно, пасторы тоже приветствовали мои учительские способности. Но Господь
сказал мне в этом видении, что мне нужно переставить свои служения местами, поставив на первое
место служение пророка.
Я понимал, что случай с локтем произошел не по воле Господа. Он просто допустил это. В
Евангелии от Иоанна 10:10 написано: «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и
погубить. Я пришел для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком». Тот, кто крадет и губит, наш
враг. Господь не приказывает совершить подобное, хотя когда человек открывает дверь для дьявола,
Он может допустить это.
Например, Господь не отдавал приказа убить детей Иова или украсть его стада. Бог не приказывал
грабить его или сжигать его поля. Бог не навел на его тело болячки и язвы. Это сделал дьявол.
Собственно, сам Иов позволил сатане это, открыв для него дверь через свой страх. Бог только
дозволил сатане сделать то, что сам Иов уже разрешил через открытую дверь страха.
Чтобы привлечь к Себе мое внимание и привести меня к полному подчинению и послушанию Своей
совершенной воле, Бог допустил в моей жизни эту неприятность. Иисус сказал мне: «Моя
совершенная воля состоит в том, чтобы люди радовались полному исцелению и крепкому здоровью
от Бога, но многие, подобно тебе, пребывают только в Моей дозволительной воле. По этой причине
в жизни этих людей трудности и проблемы идут своим чередом!
«Другие слабы в вере. Их вера недостаточно сильна, чтобы получить исцеление, которое им уже
принадлежит. Некоторые даже не знают, что им принадлежит по праву. Всегда молись о том, чтобы



Я ускорил процесс выздоровления больных людей, которые лежат в больницах и которых лечат
врачи, потому что Я сделаю это для тебя».
Через тринадцать дней я пришел к врачу, чтобы сменить гипсовую повязку. Когда ее сняли, доктор
взглянул на руку в изумлении и сказал: «Никогда не видел, чтобы рука так быстро зажила». Обычно
на полное выздоровление в таких случаях уходит целый месяц.
Врач сказал моей жене, что я никогда не смогу дотронуться до плеча поврежденной рукой, однако, я
прекрасно с этим справляюсь. Когда Господь сидел в моей больничной палате, Он сказал, что
восстановит способность моей руки на 99 процентов. Он сказал, что оставит один процент для того,
чтобы я помнил о необходимости повиноваться Ему и исполнять данное Им служение. Моя рука
почти не причиняет мне никакого беспокойства. Никто не скажет, что с ней когда-то были
проблемы, и чаще всего я не испытываю затруднений в использовании этой руки.

Обетования об исцелении Израилю

Когда Господь продолжил Свой разговор со мной в том видении, Он говорил о служении

исцеления, о Божьем исцелении и превосходном здоровье. Он напомнил мне о Своем обещании
Израилю относительно исцеления. Собственно, Бог вступил с Израилем в завет в области
исцелений.

Исход 15:26
26 …Если ты будешь слушаться гласа Господа, Бога твоего, и делать угодное пред очами Его, и
внимать заповедям Его, и соблюдать все уставы Его, то не наведу на тебя ни одной из болезней,
которые навел Я на Египет, ибо Я Господь Бог твой, целитель твой.

Второзаконие 7:15
15 И отдалит от тебя Господь Бог твой всякую немощь…

Исход 23:26
26 …число дней твоих сделаю полным.

Господь объяснил: «Израиль не был рожден свыше, они не были Церковью в том смысле, в каком
Церковью являетесь вы. Вы стали детьми Божьими, собственно, сынами Божьими.

1 Иоанна 3:1–2
1 Смотрите, какую любовь дал нам Отец, чтобы нам называться и быть детьми Божиими…. 
2 Возлюбленные! мы теперь дети Божии.

Иоанна 1:12
12 А тем, которые приняли Его, верующим во имя Его, дал власть быть чадами Божиими.

«Израильтяне не были Моими сынами, они были Моими слугами», – сказал Иисус, – «и если по
Моей воле Мои слуги не болели, тем более Моей воли нет на то, чтобы болели Мои дети. Я
обеспечил для них исцеление».

Пророческое служение

Далее Иисус продолжил: «Теперь Я хочу поговорить с тобой о пророческом служении. Ты упустил
его, и пребывал только в Моей дозволительной воле, потому что переставил местами два твоих
служения, поставив на первое место служение учителя, а на второе – служение пророка. Ты когда-
нибудь обращал внимание, что везде, где в Моем Слове упоминается пророческое служение, оно
всегда идет первым, а служение учителя вторым?

Ефесянам 4:8, 11–12
8 Посему и сказано: восшед на высоту, пленил плен и дал дары человекам…,
11 И Он поставил одних Апостолами, других ПРОРОКАМИ, иных Евангелистами, иных пастырями
и УЧИТЕЛЯМИ,
12 к совершению святых, на дело служения, для созидания Тела Христова.



«Эти дары служение, как сказал Павел, Бог дал людям. Он дал их для следующей цели: к
совершению святых, на дело служения, для созидания Тела Христова.
«Обрати внимание на порядок следования даров. Апостолы стоят первыми. Некоторые люди
говорят, что в истории Церкви было всего 12 истинных апостолов. Однако в Новом Завете есть 23
человека, которые названы апостолами. Греческое слово ‘apostolos’ означает ‘посланный’.
«Даже Павел не был апостолом в смысле одного из 12, изначально назначенных Мной, ибо он не был
с ними сначала Моего земного служения. Иуда был одним из 12 первых апостолов, но после
предательства он выбыл и повесился, после чего его заменили Матфием. Таким образом, Матфий
стал тринадцатым апостолом.
«‘Но Апостолы Варнава и Павел…’ (Деян. 14:14). Обрати внимание, что в этом стихе Варнава был
таким же апостолом, как и Павел, так что мы уже имеем четырнадцатого и пятнадцатого апостолов.
«В Послании к галатам мы читаем, что Павел сказал: ‘[Я] не пошел в Иерусалим к
предшествовавшим мне Апостолам, а пошел в Аравию, и опять возвратился

в Дамаск. Потом, спустя три года, ходил я в Иерусалим видеться с Петром и пробыл у него дней
пятнадцать. Другого же из Апостолов я не видел никого, кроме Иакова, брата Господня’ (Гал. 1:17–
19).
«Здесь Павел называет Иакова апостолом, хотя он не был одним из 12. Иаков был послан исполнять
служение главы Иерусалимской церкви. Павел называет его апостолом, потому что он был
‘посланным’. Так что Иаков шестнадцатый апостол, упоминаемый в Писаниях.
«В Послании к римлянам Павел пишет: ‘Приветствуйте Андроника и Юнию, сродников моих и
узников со мною, прославившихся между Апостолами и прежде меня еще уверовавших во Христа’
(Рим. 16:7). Поэтому Андроник и Юния были соответственно семнадцатым и восемнадцатым
апостолами.
«Павел начинает свое Первое послание к фессалоникийцам так: ‘Павел и Силуан и Тимофей –
церкви Фессалоникской…’. Затем во второй главе он называет себя и своих двух соратников
апостолами Христовыми (стих 7). Эти слова позволяют нам назвать двух последних девятнадцатым и
двадцатым апостолами.
«Во Втором послании к коринфянам 8:23 два неизвестных брата названы апостолами, в результате
чего общее их число составляет двадцать два* (*В русской синодальной Библии греческое слово
‘apostolos’ в этом стихе переведено, как ‘посланники церквей’ – Прим. перев.).
В Послании к филиппийцам Павел сказал: ‘Впрочем я почел нужным послать к вам Епафродита,
брата и сотрудника и сподвижника моего, а вашего посланника и служителя в нужде моей’ (Флп.
2:25). Греческое слово, переведенное в этом стихе как ‘посланник’, – это то же слово, которое в
остальных случаях переводится словом ‘апостол’. Так что теперь мы имеем всего двадцать три
апостола, упоминаемых в Новом Завете».
Отсюда становится понятно, что человек может быть ‘послан’, или может быть посланником
Церкви, и поэтому его вполне можно называть апостолом Церкви. Смита Вигльзворта называли
апостолом веры. Когда Христом призывает и посылает кого-либо на служение, он и есть апостол
Христа.

Место миссионера

В списке даров, перечисленных в Послании к ефесянам 4:11, миссионеры не упоминаются: «И Он
поставил одних Апостолами, других пророками, иных Евангелистами, иных пастырями и
учителями». В Новом Завете вообще нет слова миссионер!
Служение миссионера входит в призвание апостола. Это конкретное служение, но не обязательно
должность. Например, если Дух Святой призывает кого-то стать миссионером в Африке,
миссионерский совет может послать его туда, но если он действительно призван Самим Духом
Святым, тогда он станет апостолом для африканского народа.
Иисус показал мне в видении, что вначале ни Павел, ни Варнава не были апостолами:
Деяния 13:1
1 В Антиохии, в тамошней церкви были некоторые ПРОРОКИ и УЧИТЕЛИ: Варнава, и Симеон,
называемый Нигер, и Луций Киринеянин, и Манаил, совоспитанник Ирода четвертовластника, и
Савл.
Все пятеро мужей этих были пророками и/или учителями. Савл и Варнава тоже здесь упомянуты, но
они названы пророками и учителями, но не апостолами. Мы знаем,



что Павел действительно был пророком и учителем, и нам здесь говорят, что Варнава был учителем.
Позже, однако, они стали апостолами.
Деяния 13:2–4
2 Когда они служили Господу и постились, Дух Святый сказал: отделите Мне Варнаву и Савла на
дело, к которому Я призвал их.
3 Тогда они, совершив пост и молитву и возложив на них руки, отпустили их.
4 Сии, быв посланы Духом Святым, пришли в Селевкию, а оттуда отплыли в Кипр.
Другими словами, Павел и Варнава были «посланы», а значит, стали апостолами.В следующей главе
Книги Деяния нам рассказывают, что «Апостолы Варнава и Павел, услышав о сем…» (Деян. 14:14).
Варнава был назван апостолом, потому что он, как и Павел, «был послан», а значит, стал апостолом
для язычников.
Господь обсуждал со мной эти предметы в видении, чтобы показать, что в настоящее время мы
точно так же имеем в Церкви служение пророка и апостола. Потребовав, чтобы я поставил свое
служение пророка на первое место, Он указал, что служение пророка стоит перед служением
учителя в Писаниях, потому что Павел перечисляет их в порядке важности в деле назидания и
развития ранней церкви: апостолы, пророки, учителя, евангелисты и пасторы.
Более того, в Книге Деяния 13:1, где сказано о служителях, которые молились в Антиохийской
церкви, не говорится «учители и пророки», но «пророки и учителя», после чего идет перечисление
их по именам.
Когда Иисус сидел в моей больничной палате, Он показал мне следующий отрывок из Писания:

1 Коринфянам 12:27–30
27 И вы – тело Христово, а порознь – члены.
28 И иных Бог поставил в Церкви, во-первых, Апостолами, во-вторых, пророками, в-третьих,
учителями; далее, иным дал силы чудодейственные, также дары исцелений, вспоможения,
управления, разные языки.
29 Все ли Апостолы? Все ли пророки? Все ли учители? Все ли чудотворцы?
30 Все ли имеют дары исцелений? Все ли говорят языками? Все ли истолкователи?

Он сказал: «Здесь Павел опять говорит о служебных, а не духовных дарах. Обрати также внимание,
что пророческое служение опять стоит перед служение учителя. Каждый раз, когда упоминаются
эти два дара, служение пророка идет первым».
Иисус далее говорил мне о служении пророка, объясняя, что пророк – это человек, которому даются
видения и откровения, ему открываются различные вещи.
В Ветхом Завете пророка называли «провидцем», потому что он видел и понимал вещи
сверхъестественным образом. Пророк по определению – это человек, который сверхъестественным
образом видит и понимает вещи, потому что помимо дара пророчества у него есть, по крайней мере,
два дара откровения, которые действуют в его жизни и служении. В этом состоит должность
пророка.

1 Коринфянам 14:29–30
29 И пророки пусть говорят двое или трое, а прочие пусть рассуждают.
30 Если же другому из сидящих будет откровение, то первый молчи.

Обратите внимание, что в Деяниях 13:1 Павел назван пророком и учителем. Павел говорит, что был
научен Евангелию Иисусом Христом по откровению (см. Еф. 3:3). Оно было дано Павлу по
откровению,

его учили не люди (см. Гал. 1:12).
Следует отметить, что верующие не начинают служение с позиции пророка. Чтобы исполнять
служение пророка, человек, прежде всего, должен быть служителем Евангелия, отделенным и
призванным к служению с призванием Божьим на его жизнь.
Он прежде всего и в первую очередь проповедник или учитель Слова, или же проповедник и учитель
Слова. Во-вторых, он должен иметь, по крайней мере, два дара откровения, а также дар пророчества,
который постоянно будет действовать в его 
служении.
Иисус сказал мне, что дары откровения – это слово мудрости, слово знания и дар различения духов.
После крещения Святым Духом в моей жизни постоянно стал проявляться дар слова знания. Когда я



в Духе, во мне также действует дар различения духов.
Поэтому когда я в Духе, во мне действует слово знания и дар различения духов, плюс дар
пророчества. В этом состоит призвание пророка.
Любой верующий может время от времени получать слово знания. Духовный дар слова знания – это
сверхъестественное откровение, которое дается Духом Святым, о конкретных фактах, сокрытых в
разуме Божьем. Бог знает все, но Он не открывает нам всего, что знает. Он лишь дает человеку
определенное «слово» знания. Слово – это фрагментарная часть предложения. Бог дает человеку то,
что тому следует знать в данный момент, только малую часть знания, которым Он обладает, и эта
информация дается человеку Духом Святым.
Иисус показал мне это, когда сидел рядом с моей кроватью в больничной палате в видении 1959 года.
Он сказал, что любой, исполненный Духом человек, будь то пророк, служитель или обычный
верующий, иногда, в меру необходимости, может получить слово знания, однако, редкое, или
случайное получение слова знания не делает человека пророком.
Рядовой верующий не призван к пятигранному служению, поэтому он не может быть пророком.
Служитель может быть призван к служению евангелиста или пастора, но его тоже нельзя называть
пророком только потому, что он иногда получает слово знания, чтобы быть в состоянии помочь
другим людям.
Чтобы подтвердить свое призвание пророка, в служении человека должны быть постоянные
проявления хотя бы двух даров откровения в дополнение к дару пророчества.

Дары, действовавшие в Ветхом Завете

Иисус далее указал, что все дары, кроме иных языков и их толкования, действовали в Ветхом
Завете. «Языки», – сказал он, – «принадлежат исключительно к новозаветному периоду».
Ветхозаветные пророки имели сверхъестественное знание о вещах. Один из таких примеров мы
находим в Четвертой книге Царств, в пятой главе. Нееман, сирийской военачальник, получил
исцеление от проказы в результате того, что семь раз омылся в реке Иордане, как велел ему пророк
Елисей. Желая отблагодарить пророка, Нееман предложил ему много серебра и золота. Елисей,
однако, отказался взять у военачальника деньги, потому что понимал, что он пытается «заплатить»
за исцеление, которое купить невозможно, ибо исцеление – это дар от Бога.
У Елисея был слуга по имени Гиезий,

который пошел за Нееманом и сказал тому, что к Елисею пришли два молодых пророка. Елисей не
хотел ничего брать для себя, но для молодых людей, якобы, просил у Неемана талант серебра и две
перемены одежд. Нееман с радостью и благодарностью за исцеление отдал в два раза больше того,
что просил Гиезий.
Гиезий лгал, конечно. Он придумал историю о молодых пророках. Он забрал дары Неемана и
спрятал их для себя. Затем, когда он пришел к Елисею, и пророк спросил своего слугу, куда тот
ходил, он солгал, сказав, что никуда не ходил.
Елисей сказал: «И сказал он ему: разве сердце мое не сопутствовало тебе, когда обратился навстречу
тебе человек тот с колесницы своей? время ли брать серебро и брать одежды, или масличные
деревья и виноградники, и мелкий или крупный скот, и рабов или рабынь?» (4 Цар. 5:26). Елисей в
духе своем знал правду. Это было сверхъестественное откровение. Это было действие дара слова
знания в служении пророка.
Многие люди думают, что если человек задействован в этом служении, он может в любое время дня
и ночи сказать все обо всех, но это не так. Мы не можем произвольно включать и отключать
духовные дары по своему желанию, они действуют только по желанию Господа.
Гиезий был с этим пророком все время и видел, что Елисей не всегда и не все знает. Поэтому он,
наверное, подумал, что сможет обмануть пророка.
Люди часто пишут мне с просьбой сказать им, в чем заключаются их проблемы. Я не могу включить
кнопку и начать по своему желанию действовать в духовных дарах. Духовные дары действуют по
желанию Духа и тогда, когда на меня нисходит Его помазание. Человек, желающий получить слово
от Бога, должен находиться рядом со мной на служении, когда во мне действует этот духовный дар.
Вот почему я проповедую о помазании. Когда я это делаю, вера собравшихся возрастает, на меня
изливается помазание, чтобы сверхъестественным образом служить дарами Духа. Я бы не отказался
служить в таком помазании каждый день. Иногда Бог дает мне возможность послужить каждому
человеку в собрании, давая мне слово для каждого из них. Там, где Святой Дух проявляет Себя,
может произойти всякое. Однако это делаю не я, я не могу это осуществить только потому, что я



этого хочу.

Слова знания

Однажды, когда я проповедовал в Канзасе, жена служителя попросила меня помолиться за нее.
Когда она начала объяснять свою проблему, я стал получать Слово от Господа, и тогда я попросил
ее подождать минутку.
Я сказал: «Если вы расскажете мне о своих нуждах прежде, чем я скажу, что Господь показывает
мне, вы можете подумать, что я говорю на основании собственных знаний. Но когда Бог
сверхъестественным образом показывает мне нужды человека и объясняет, как их разрешить, тогда
человек уверен, что это Слово получено от Господа».
Господь показал мне эту женщину в видении. Она была подавлена и обессилена. Я сказал этой
женщине: «Я вижу, что вы лежите на постели с мокрым полотенцем на голове, окна занавешены,
потому что ваша голова раскалывается. Иногда вы пребываете

в таком состоянии в течение двух и даже трех недель подряд».
Она была поражена тем, что я это знаю. Затем я передал ей послание от Господа. Господь показал
мне, что эта женщина совершила грех вскоре после того, как была спасена, и с тех пор дух
заблуждения постоянно терроризирует ее, утверждая, что она совершила непростительный грех.
Она призналась, что через два года после того, как она обрела спасение, она солгала, и дьявол с тех
пор мучает ее и не дает ей покоя. Она подтвердила, что иногда на нее находил дух депрессии и не
давал ей покоя по три неделя кряду. Тогда она закрывалась в своей комнате, зашторивала окна и
лежала с мокрым полотенцем на голове, чтобы облегчить мучительную боль.
Я взял власть над этим лживым духом и приказал ему немедленно покинуть эту женщину. Когда я
увидел ее в следующий раз, она сказала, что с того момента, как я служил ей, ее мучения
прекратились.
В другом городе я молился за молодого человека, который страдал от эпилептических припадков. Он
был достаточно взрослым, чтобы служить в армии, но из-за болезни его не призывали на воинскую
службу. Когда он встал в очередь на исцеление, ко мне пришло слово знания, и я понял, что мне
придется дело со злым духом, поэтому именем Иисуса я изгнал из его тела этого духа.
Спустя год я снова попал в ту церковь на служение. Когда через боковую дверь я вышел на
платформу, мой взгляд упал на того самого молодого человека. Ко мне снова пришло Слово от
Господа, и Он дал мне слово знания: «В прошлом году, когда ты приезжал сюда, ты изгнал из его
тела злого духа. В течение года у него не было эпилептических припадков. Однако за последние две
недели во время сна у него случилось три припадка, от которых он просыпался.
«Причина этих припадков в том, что он подходил к постели в страхе и ложился спать в страхе».
Господь затем сказал мне, что до начала проповеди мне нужно вызвать этого молодого человека на
платформу и сказать ему то, что Он показал мне. Господь сказал, что я должен приказать злому
духу снова оставить молодого человека. Я должен был также научить его, как противостоять страху
и сохранить исцеление.
Я повиновался Господу и вызвал молодого человека вперед, рассказав ему все, что сказал мне
Господь. Он был поражен и подтвердил все, что я сказал ему.
Я объяснил, что собираюсь изгнать злого духа из его тела, но когда я уеду, ему придется самому
противостать дьяволу, как об этом написано в Послании Иакова 4:7. С тех пор прошло много лет, и
у него больше никогда не было эпилептических припадков.
Духовные дары, которые проявились в моем служении в помощь этому молодому человеку, были
сочетанием даров. Это было слово знания, дар различения духов, пророчество и служение учителя,
посредством которого я научил его противостоять дьяволу и сохранить то, что он получил.

Прекратились ли дары служения для нашего поколения?

Слово Божье говорит нам, что одних Он в церкви поставил апостолами, других пророками, третьих
евангелистами, иных пасторами, а также

учителями. Многие говорят: «Да, но теперь таких даров не существует. Единственные виды
служений, сохранившихся до наших времен, это учители, пасторы и евангелисты. Сегодня нет ни
пророков, ни учителей».
Однако обратите внимание, что Павел не проводит между ними резкой границы. Он сказал, что Бог



поставил одних апостолами, других пророками, третьих евангелистами, иных пасторами, а также
учителями на дело служения и для созидания Тела Христова (см. Еф. 4:11–12).
Разве сегодня все святые уже стали совершенными? Разве сегодня не продолжается дело служения?
Разве Тело Христово не нуждается в созидании? Но если нуждается, тогда все служения и дары
должны действовать. Они не прекратились.
Нам нужно найти собственное место в Божьем плане и знать, к чему Он нас призвал, ибо Он
оснастит нас Святым Духом для того, чтобы мы действовали в той функции, выполнить которую Он
нас призвал. Мы можем использовать служебные дары, которые Он дал нам, чтобы служить в
соответствии с Его волей, целями и планами. Конечно, не всякий в Теле Христовом призван к
использованию служебных даров.
Когда Иисус сидел рядом со мной в больничной палате в том видении, Он напомнил мне, что слово
знания начало действовать в моей жизни сразу же с того момента, когда я получил крещение
Святым Духом и заговорил на иных языках. Слово знания, сказал Он, это сверхъестественное
откровение (все дары Духа сверхъестественны). Если один из них сверхъестественный, значит, и все
остальные тоже сверхъестественны. Если слово знания не является сверхъестественным
откровением, дар исцелений тоже не может быть сверхъестественным.
Обратите внимание также на тот факт, что это не дар знания, а слово знания. Духовный дар слова
знания – это сверхъестественное откровение, даваемое Духом Святым относительно людей, мест
или вещей в настоящем или прошлом.
Слово мудрости, с другой стороны, касается знания будущего. Слово мудрости – это
сверхъестественное откровение, касающееся планов и целей Божьих.
Когда в моей жизни стало действовать слово знания, я сверхъестественным образом узнавал факты,
касающиеся людей, различных мест и вещей. Иногда во время проповеди вдруг возникало облачко, и
мои глаза открывались так, что я видел происходящее в духовной сфере.
Я видел, как некто, присутствовавший на том собрании, шел в другой город и совершал грех. В
видении я смотрел на то, как в другом городе этот человек совершал грех.
Тогда я говорил человеку об этом, но я никогда не делал этого при свидетелях, потому что в Библии
сказано, что публично можно обличать только лицемеров. Обычно эти люди не лицемеры, хотя они
и совершают грехи. Они хотят жить праведно. Они хотят служить Богу. Бог показывает нам такие
вещи для того, чтобы помочь им, чтобы показать, как преодолеть искушение. Нам нужно понять,
что такого рода служение соответствует библейским принципам и необходимо нам сегодня.
Иногда слово знания также приходит из внутреннего откровения, пророчества или толкования
послания на иных языках.
Человек

может получить слово мудрости, слово знания или использовать дар различения духов, однако, все
это не делает его пророком.
В Первом послании к коринфянам 14:3 читаем: «А кто пророчествует, тот говорит людям в
НАЗИДАНИЕ, УВЕЩАНИЕ и УТЕШЕНИЕ». Поэтому способность пророчествовать дается не для
откровений. Очень часто в служении пророка содержится откровение, потому что в служении
пророка действуют также другие дары. Но тот факт, что человек пророчествует, не делает его
пророком.
Многие также думают, что иные языки, толкование языков и пророчества предназначены только для
публичного служения, однако, эти дары имеют разнообразное применение. Способность
пророчествовать можно использовать в молитве во время поклонения, как и в обращении к
отдельным людям или всему собранию.
В Псалтири мы видим ряд псалмов, песнопений и молитв, которые являются пророчествами,
полученными по вдохновению от Духа Святого. Святой Дух поможет нам в молитвенной жизни
языками, толкованием и пророчествами.
В своей молитвенной жизни я всегда использую языки и истолкование языков. Иногда я часами
молюсь на иных языках, а затем прошу истолкования этих молитв на родной язык. Таким образом,
мой ум получает назидание. Если я молюсь только языками, тогда назидание получит только мой
дух, но ум останется бес плода. В Первом коринфянам 14:4 написано: «Кто говорит на незнакомом
языке, тот назидает себя…».
Недавно я молился языками целых шесть часов, и затем молился толкованием на английском. В
других случаях я использую только пророчество.
Но все это не исходит из моего разума. Я молюсь по-английски посредством сверхъестественных



высказываний, которые мне дает Святой Дух. Возможность пользоваться в молитве пророчеством –
великое благословение. Оно поднимает дух, как ничто другое, потому что пророчество таит в себе
большее воодушевление, чем языки.
Такими молитвами могут молиться не только служители. Это могут делать все исполненные Духом
верующие. Но, как я сказал, молитва языками, истолкование языков и пророческие молитвы сами по
себе не делают человека пророком.
Господь учил меня всему этому тогда, когда посетил меня в больнице. Здесь я только подытоживаю
все сказанное Им своими словами. Он учил меня также истинам о видениях.

Типы видений

Во-первых, существует то, что Господь назвал духовным видением, когда человек получает видение
в духе, или видит что-то в духе. Этот низший тип видения и высший тип откровения имеют между
собой много общего.
Примером духовного видения можно назвать случай с Павлом, который произошел с ним по пути в
Дамаск. Павел направлялся в Дамаск, горя желанием преследовать христиан, когда вдруг его
ослепил свет, превосходящий по яркости полуденное солнце. Павел, известный тогда как Савл,
услышал голос, сказавший ему: «Савл, Савл! что ты гонишь Меня? Он сказал: кто Ты, Господи?
Господь же сказал: Я Иисус, Которого ты гонишь» (Деян. 9:4–5).
Рассказывая об этом происшествии, Павел сказал, что когда это случилось, его глаза были

закрыты: «Савл встал с земли, и с ОТКРЫТЫМИ глазами никого не видел» (Деян. 9:8). Павел не
видел Господа физическими глазами, он видел в духовном мире духовными глазами.
В Книге Деяния, девятая глава, мы также видели, как Господь обратился к Анании, обычному
верующему в городе Дамаске. Господь велел Анании отправиться на улицу, называемую Прямая и
спросить там Павла.
Деяния 9:11–12, 17
11 Господь же сказал ему: встань и пойди на улицу, так называемую Прямую, и спроси в Иудином
доме Тарсянина, по имени Савла; он теперь молится,
12 и видел в видении мужа, именем Ананию, пришедшего к нему и возложившего на него руку,
чтобы он прозрел….
17 Анания пошел и вошел в дом и, возложив на него руки, сказал: брат Савл! Господь Иисус,
явившийся тебе на пути, которым ты шел, послал меня, чтобы ты прозрел и исполнился Святого
Духа.

Так, мы видим, что Господь явился Павлу, хотя физические глаза Павла были ослеплены. Это было
духовное видение. Савл увидел Иисуса глазами своего духа. Это первый и простейший тип видения.
Иисус сказал, что второй и высший тип видения происходит тогда, когда человек впадает в транс
(или в исступление). Подобный пример можно видеть в случае с видением, которое получил Павел в
Иерусалиме в первый раз. Обратите внимание, Павел говорит, что 
Деяния 22:17–18
17 Когда же я возвратился в Иерусалим и молился в храме, пришел я в исступление,
18 и увидел Его [Иисуса], и Он сказал мне: поспеши и выйди скорее из Иерусалима, потому что
здесь не примут твоего свидетельства о Мне.
Когда человек впадает в исступление, его физические чувства на какое-то время перестают
действовать. Он не осознает, где находится, и не ощущает контакта с физической реальностью. Он
не потерял сознания, просто он в большей степени воспринимает духовные вещи, чем физические.
В десятой главе Книги Деяния рассказывается история о видении Петра, в котором Господь сказал
ему нести Евангелие язычникам. Петр пошел на крышу дома помолиться и там «он пришел в
исступление» (стих 10). Во время этого транса он увидел открывшиеся небеса. Он видел и слышал
то, что происходило в духовном мире.
Так, из библейских повествований мы видим, что и Петр, и Павел впадали в исступление и видели
вещи духовный мир. Итак, транс – это второй по порядку тип видения.
Третий тип является, по сути, высшим типом видения. Он называется открытым видением. Когда
Господь дает такое видение, физические чувства человека не приглушены, а физические глаза не
закрыты. Он обладает всеми физическими способностями, однако, видит и слышит то, что
происходит в духовной реальности.
Именно этот тип видения получил тогда, когда видел, как Иисус вошел ко мне в больничную палату.



В открытом видении я слышал Его шаги. Я видел, как Он вошел в палату так же ясно, как видел бы
любого другого человека на Его месте. Я видел, как Он сел на стул рядом с моей кроватью. Я
услышал Его голос так же отчетливо, как слышу голоса других людей.
Когда Господь разговаривал со мной о моем служении и

объяснил мне дары откровений, которые действуют в моей жизни, Он сказал о ветхозаветных
пророках, которых называли провидцами. Они сверхъестественным образом видели и знали о многих
вещах.
Господь напомнил мне о времени, когда Саул, будучи молодым человеком, отправился на поиски
потерявшихся ослиц (1 Цар. 9). Саул расспрашивал других людей о них, а потом ему предложили
расспросить о них пророка Самуила, потому что Самуил должен был знать, где они. Саул
отправился к пророку, и Самуил сказал, что ослицы нашлись три дня назад, и теперь отец Саула
беспокоился о сыне. Самуил получил эти сведения сверхъестественным образом.
Самуил также попросил Саула подождать, потому что у него было слово мудрости, касающееся
Божьих планов на его жизнь. Затем Самуил помазал его первым царем над Израилем.
Конечно, Самуил не знал местонахождение всех потерявшихся ослиц в Израиле, в то время их
должно было быть немало. Но у Бога была определенная цель в том, что он открыл это Самуилу в
тот конкретный момент, потому что это касалось будущего царя Израиля (см. 1 Цар. 9:20).
Однажды я остановился в доме одного служителя в том месте, где он строил новую церковь. Он
показал мне стройку, мы попрощались, и я сел в машину, чтобы уехать. Но когда я садился в
машину, ко мне пришло Слово от Господа. Я должен был сказать служителю, что он скоро умрет,
если не исправится в трех областях своей жизни: в своей диете, финансах и отсутствии любви к
братьям. Я вышел из машины, чтобы сообщить ему об этом, как вдруг в его машину кто-то сел и
стал разговаривать с ним. Я снова сел в машину и стал рассуждать с самим собой. Я знал, что он не
прислушается к моим советам. Он явно не ходил в любви к братьям, так что вполне вероятно, что я в
ответ на откровение получил бы от него пощечину.
Пока я сидел в машине, рассуждая об этом, этот служитель покинул стройплощадку, и я не успел
передать ему послание от Господа. Я видел его в последний раз. Через три года он умер.
В Новом Завете говорится о служебных дарах, включая служение пророка (см. Еф. 4:11; 1 Кор.
12:28). Служение пророка вполне соответствует Писанию. В Первом послании к коринфянам 12:28
сказано, что Сам Бог установил в Церкви эти служения.
В четырнадцатой главе Первого послания к коринфянам также говорится о пророческом служении,
языках и толковании языков

1 Коринфянам 14:27–30
27 Если кто говорит на незнакомом языке, говорите двое, или много трое, и то порознь, а один
изъясняй.
28 Если же не будет истолкователя, то молчи в церкви, а говори себе и Богу.
29 И пророки пусть говорят двое или трое, а прочие пусть рассуждают.
30 Если же другому из сидящих будет откровение, то первый молчи.

Большая часть харизматических и полноевангельских церквей позволяют говорить языками и
толковать их на своих служениях, однако, уклоняются от использования пророческого служения. Но
мы с вами видели, что все это проявления Духа, перечисленные в одной и той же главе Библии
вместе со служением пророка. Если мы избегаем

одного, тогда следует отказаться и от остальных.
Когда Господь рассказывал мне о служении пророка, Он сказал, что если церковь не примет мое
служение, я должен продолжать делать свое дело и отряхнуть, так сказать, прах со своих ног против
них. Он сказал, что время коротко, и что Его работа в эти последние дни должна делаться очень
быстро.
Цитируя из Первого послания Петра, глава четвертая, Иисус сказал: «Ибо время начаться суду с
дома Божия…. И если праведник едва спасается, то нечестивый и грешный где явится?» (стихи 17–
18).
Далее Он сказал, что если церковь не примет мое служение пророка, они не примут также и Его
Слово. Он добавил, что если пастор не примет это послание, то на него придет Божий суд.
Господь сказал, что если Он дает для пастора послание или откровение, то я должен передать ему.
Если Он дает послание для церкви или отдельного лица, я должен доставить его. Некоторые не



верят, что личное пророчество соответствует Писаниям. Они не верят, что у пророка может быть
послание для отдельного человека. Однако, в Деяниях, двадцать первая глава, Лука сказал
следующее:
Деяния 21:8–11
8 А на другой день Павел и мы, бывшие с ним, выйдя, пришли в Кесарию и, войдя в дом Филиппа
благовестника, одного из семи диаконов, остались у него.
9 У него были четыре дочери девицы, пророчествующие.
10 Между тем как мы пребывали у них многие дни, пришел из Иудеи некто пророк, именем Агав,
11 и, войдя к нам, взял пояс Павлов и, связав себе руки и ноги, сказал: так говорит Дух Святый:
мужа, чей этот пояс, так свяжут в Иерусалиме Иудеи и предадут в руки язычников.
Одна фаза пророческого служения состоит в том, что пророк говорит от имени Бога. В Писании,
приведенном выше, Агав не говорил Павлу не ходить в Иерусалим, он только сообщил, что с ним
там произойдет, и все, что он сказал, действительно исполнилось.
Посредством слова мудрости, которое действует в служении пророка, он часто имеет возможность
помочь людям и подготовить их к тому, что их ожидает впереди. Много раз Бог показывал мне
вещи, которые стали для людей благословением и поддержкой. Сегодня нам так же нужны эти
проявления Духа.
Господь сказал мне: «Если Я даю тебе послание для отдельного человека, церкви или пастора, но они
не принимают его, ты не понесешь за это ответственности. Они сами будут отвечать за это. Будут
также служители, которые не примут Моих посланий, и они падут мертвыми прямо за кафедрой».
Я говорю это с великой неохотой, однако, такое действительно произошло в одном месте, где я
проповедовал. Через два дня после того, как я закончил собрания, пастор умер прямо за кафедрой.
Когда я уходил из той церкви, я плакал.
Я сказал пастору в следующей церкви, куда приехал проводить собрания: «Этот человек умер за
кафедрой». И очень скоро после этого умер и этот пастор. Почему? Потому что он не принял
послание Божьего Духа, которое я должен был передать ему.
Некоторые люди думают, что нам в новозаветный период не нужно пророческое служение, потому
что в

нас всех пребывает Дух Святой (когда мы рождаемся свыше, мы все получаем меру Духа Святого).
Господь сказал мне, что в ветхозаветные дни обычные верующие не получали Духа Святого, но Он
изливался на священников, пророков и царей, чтобы помазать их на выполнение своего служения.
Но хотя Святой Дух изливался на царей и священников, они ходили к пророкам за советом и
водительством. В новозаветное время обладание Святым Духом также не означает, что в нас
действуют дары откровения, как я уже говорил ранее. В наше время новозаветные верующие
получают в своем обновленном человеческом духе руководство и водительство Святого Духа (см.
Рим. 8:14, 16).
Господь продолжал говорить со мной о пророческом служении и напомнил мне день до несчастного
случая с рукой, когда я получил письмо с приглашением в одну большую церковь. И хотя я не
просил оплаты за служение, в случае моего приезда к ним в церковь, они предложили мне щедрое
вознаграждение. В тот момент мне особенно нужны были деньги.
Я решил написать пастору с сообщением, что я приеду к ним в церковь. (Когда мы неосторожны, мы
часто принимаем решения в угоду нашему комфорту). Но каждый раз, когда я думал об этом, в
своем духе я испытывал ужасающее чувство. Позже я понял, что Святой Дух таким образом
предупреждал меня не ездить туда. Это был «красный свет», который Он зажег в моем духе. Господь
не хотел, чтобы я поехал в ту церковь, потому что пастор не принял бы моего служения. Я бы
потратил свое время впустую. Когда Господь рассказывал мне о том случае, Он засвидетельствовал,
что таким образом Он предупреждал меня туда не ездить.
Затем Господь напомнил мне о приглашении в одну маленькую церковь, пастор которой просил меня
приехать, если Господь поведет меня в этом направлении. Я почти забыл о том приглашении, но во
время молитвы мысли о нем частенько приходили мне на память. Когда я думал о поездке в ту
церковь, у меня возникало очень приятное чувство, словно в духе у меня загорался зеленый свет,
побуждавший меня ехать. Господь сказал мне, что это было внутреннее свидетельство. Он сказал,
что мы ведомы не пророческим служением, но Духом Святым через внутреннее свидетельство. А
внутреннее свидетельство имеет каждый верующий.
Когда в тот день Господь сидел у моей больничной кровати, Он сказал: «Если ты научишься
следовать своему внутреннему свидетельству, Я помогу тебе во всех сферах твоей жизни. Если Мои



дети будут слушать Меня, Я сделаю их богатыми. Я не против того, чтобы они были богатыми, Я
только против их алчности и скупости».
Я научился следовать внутреннему свидетельству, и оно действительно стало для меня великим
благословением во всех областях моей жизни.
Однажды я молился с пастором об определенном решении, которое он должен был принять. Он
точно не сказал мне, о чем молиться, но во время совместной молитвы я вдруг стал читать наизусть
псалом, в котором для него было послание. Я сказал ему, о чем он думает и чего ждет. В этом
послании слово в слово было сказано о том,

о чем он разговаривал с женой. У него было свидетельство в сердце, но он не был уверен, следует ли
ему двигаться дальше. О послание стало подтверждением, которого он так жаждал. Он освободился
от тяжкого бремени.
Когда Иисус закончил Свой разговор в тот вечер в больнице, Он сказал: «Будь верен. Исполняй свое
служение, ибо время коротко!»
Затем Он встал со стула, обошел кровать, подошел к двери, открыл ее и вышел наружу. Оставив
дверь слегка приоткрытой, Он пошел по коридору к выходу.
Я слышал, как смолкли Его шаги так же явственно, как слышал их приближение около полутора
часов назад, когда Он вошел в мою палату.

Глава 8. Река хвалы
Господь явился мне седьмой раз в декабре 1962 года, когда я проводил собрание в Хьюстоне, штат
Техас. В ночь на 12 декабря я рассказывал людям, как Господь явился мне в 1950 году в первом
видении.
Когда я делился некоторыми вещами, которые Господь говорил мне в том видении, я вдруг стал
особенно отчетливо понимать, что именно Он хотел сказать в некоторых Своих утверждениях, и я
также понял, что не сумел полностью повиноваться Ему.
Я тут же упал на колени позади кафедры. Я стал плакать и говорить: «Господи, прости меня. Я не
повиновался Тебе полностью». Когда я стоял там на коленях, я впал в транс, как Петр в свое время
на крыше дома, когда ему было дано видение полотна, спущенного с небес (см. Деян. 10). При
помощи такого видения Бог привел Петра к служению, благодаря которому язычники могли войти в
Царство Божье.

Видение сада

Когда я впал в транс, я увидел прекрасный сад со цветами. Он был, как мне показалось, мне
квадратным, окруженным белым щитовым забором. В нем было очень много цветов. Вьющиеся
розы обвивали и покрывали собой забор, и их было так много, что забор казался сделанным
полностью из цветов. Внутри сада огромная масса цветов находилась в цветении. Посреди сада
стояло дерево, тоже обвитое вьющимися цветами.
Это видение было настолько великолепным, что описать его невозможно. Нет слов, которые могли
бы описать его красоту. От цветов исходил такой аромат, что запах, казалось, усиливался и
сгущался в сотни раз, образуя облако благоухания.
Я подошел к саду с востока, и когда дошел до ворот, Иисус открыл для меня дверь. Он вытянул
правую руку, и взял мою праву руку в Свою, Он втянул меня через ворота в сад. Затем Своей левой
рукой Он закрыл ворота.
Он повел меня по дорожке через центр сада к дереву. Он поставил меня под деревом. Я увидел две
мраморные скамейки, по одной с каждой стороны дерева. Иисус сел и пригласил меня сесть на
южной стороне дерева.
Когда Я смотрел на Него, я мог видеть северную часть сада. Я спросил: «Что это значит? Что это за
цветы? Что они означают? За всю свою жизнь я никогда не видел ничего подобного и не дышал
таким изумительным ароматом!»

Река людей

К западу я увидел то, что мне показалось рекой, которая вливалась в сад. В том месте, где она
вливалась, она сужалась. Затем она становилась шире и шире, поднимаясь до самого неба. Она была,



должно быть, около пятнадцати метров или больше. Река, казалось, вылила тонны воды в сад.
Затем вода изменилась и перестала быть водой. Вместо воды она стала рекой людей! Я увидел
мужчин в шелковых цилиндрах и фраках, и женщин в вечерних нарядах. Я увидел бизнесменов в
красиво сшитых костюмах. Я увидел рабочих в рабочей одежде и домохозяек в передниках. Я видел
разных людей – и все они пели песни хвалы, вливаясь в сад.
Затем Господь сказал мне: «Люди, которых ты видишь входящими в сад, представители так
называемых ‘других деноминаций’, не относящихся к полноевангельской церкви. Сегодня Я
посещаю жаждущие сердца повсюду. Везде, где Я нахожу

открытое для Меня сердце, а оно может быть в любой церкви, Я вхожу в него. Я также посещаю
места, в которых ты никогда бы не подумал найти Меня. Это не только ‘деноминационные’ церкви,
но Я также посещаю другие религии, где сердца жаждут и открыты для Меня. Я приведу их к
полному спасению и к крещению Святым Духом.
«Эта река состоит из таких людей, которые будут призваны в эти последние дни, и которые потекут
потоком, как один человек, и придут все вместе, как один человек. Прекрасный аромат этих цветов –
это хвала этих людей, восходящая на небеса точно так, как благоухание курений восходило ко Мне в
древние времена».

Определение моей роли

Господь продолжил: «Ты должен сыграть определенную роль во всем этом. Ты будешь работать с
этими людьми в самых различных деноминациях. Ты будешь служить полноевангельским
верующим, чтобы помочь им подготовиться к Моему возвращению. Я покажу тебе, что и как
делать».
Затем Он взял мою руку, поднял меня, и мы пошли обратно к воротам. Он открыл их левой рукой,
продолжая держать мою правую руку в Своей руке. Я вышел из ворот, и Он закрыл за мной. Когда я
оказался вне стен сада, видение исчезло.
Я пришел в себя и понял, что стою, уткнувшись лицом в пол за кафедрой. Я встал и рассказал
людям, что видел, и виденное мной благословило и вдохновило всех присутствующих.
Мы видели осуществление этого видения в какой-то мере в 1962 году, но полноты исполнения еще
не было. Эта река течет по-прежнему. Есть много людей, которым суждено попасть в эту реку
Божью, напиться из нее и войти в ней в полноту Духа. Они придут со всех церквей и из всех стран.
Мы увидим эту полноту и продолжим видеть ее наполнение в грядущие дни.

Глава 9. Послание ангела
В восьмой раз я увидел Господа в августе 1963 года. Эта встреча была предназначена для моей
личной пользы, но поскольку она связана с моим служением, я расскажу о ней.
В то время мы проводили серию двухмесячных собраний, и в последние три недели мы выделили два
вечера в неделю исключительно для молитвы. В те дни мы не проповедовали. Я сказал людям, что в
такие вечера проповеди не будет, а будет только молитва, чтобы они не рассчитывали
присутствовать на богослужении. Тем не менее, народу приходило так же много, как и в остальные
вечера.
Однажды, когда мы все молились (я стоял на коленях на платформе), передо мной неожиданно
возник Иисус. За Его спиной на расстоянии примерно около метра опять стоял ангел. Ангел был
очень высоким, ростом примерно два метра, или даже больше.
Иисус начал разговаривать со мной о моем служении. Незадолго до этого я получил письмо от
жены, в котором она писала о моей сестре. Врачи сказали, что у сестры рак. Я молился за сестру
перед тем, как появился Иисус.
Он сказал: «Твоя сестра будет жить и не умрет. Опасности скоропостижной смерти нет». Он сказал,
что она проживет, по крайней мере, еще пять лет, так оно и случилось. (Ровно через пять лет она
умерла совсем по другой причине).

Послание ангела

Каждый раз, когда я смотрел на ангела, у него был вид, словно он хочет мне что-то сказать. Но я
тогда начинал снова смотреть на Иисуса, и ангел молчал. Наконец, я сказал Господу: «Кто этот



ангел, и что он собой представляет?»
Иисус сказал: «Это твой ангел».
«Мой ангел!» – удивился я.
«Да, разве ты не знаешь, что написано с Моем Слове, где Я говорю Моим ученикам: ‘…Пустите
детей и не препятствуйте им приходить ко Мне, ибо таковых есть Царство Небесное’ (Мат. 19:14). И
в другом месте Я сказал: ‘Смотрите, не презирайте ни одного из малых сих; ибо говорю вам, что
Ангелы их на небесах всегда видят лице Отца Моего Небесного’ (Мат. 18:10)».
Ты не потерял своего ангела только потому, что вырос», – сказал Иисус. «У него есть послание для
тебя», – сказал Господь. Вы только подумайте. Действительно, почему мы должны терять ангелов
только потому, что уже выросли?
«Но, Господь, Ты Сам стоишь здесь. Почему Ты не можешь передать мне послание?» – все дело в
том, что я хотел придерживаться Писаний. Нашим водителем должен быть Дух. Он есть Тот, Кто
дает нам водительство, наряду со Словом Божьим. Я не совсем был уверен в том, что ангелы
передают людям послания. Я сказал Иисусу: «Ты знаешь, что я строго придерживаюсь библейских
истин».
Иисус сказал мне: «Разве ты не помнишь в Писании то место, где ангел Господень пришел и
разбудил Петра, когда тот сидел в темнице, и в ответ на молитву верующих вывел его на свободу?
Разве ты не помнишь, как ангел Господень явился Филиппу и после больших городских собраний
направил его на дорогу к Газе? И там, если помнишь, эфиопский евнух обратился в христианство и
понес Евангелие в Эфиопию.
«Неужели ты не помнишь, как ангел Господень явился Павлу, когда тот был на судне, плывшем

в Рим, чтобы представить свое дело кесарю? На море поднялся шторм, и в попытке спасти корабль и
пассажиров весь груз на корабле выбросили за борт. Люди потеряли надежду на спасение.
«Но тогда Павел встал и сказал: ‘Теперь же убеждаю вас ободриться, потому что ни одна душа из
вас не погибнет, а только корабль. Ибо Ангел Бога, Которому принадлежу я и Которому служу,
явился мне в эту ночь и сказал: `не бойся, Павел! тебе должно предстать пред кесаря, и вот, Бог
даровал тебе всех плывущих с тобою`’ (Деян. 27:22–24)». Господь сказал мне: «Разве не ангел сказал
Павлу, как надо действовать? Разве не ангел передал Павлу послание от Бога?»
Господь также напомнил мне о времени, когда Павел, молясь в храме в Иерусалиме, впал в
исступление и увидел Иисуса. Иисус сказал ему: «Поспеши и выйди скорее из Иерусалима, потому
что здесь не примут твоего свидетельства о Мне» (Деян. 22:18). После ареста Павла, перед тем как
обратиться к кесарю, Господь явился ему однажды в темнице в Иерусалиме и велел ему не бояться,
потому что Павлу нужно было понести свидетельство о Его имени царям и вельможам.
Так что мы видим, что не только Иисус являлся Павлу и давал ему слова утешения и назидания. Ему
являлся также ангел, и тоже указывал ему нужное направление.

Служебные духи

Говоря об ангелах, Господь указал мне на место из Писания: «Не все ли они суть служебные духи,
посылаемые на служение для тех, которые имеют наследовать спасение?» (Евр. 1:14).
Я всегда думал, что этот стих имеет в виду служение тем, кто будет наследником спасения. Однако в
Слове сказано, что ангелы служат для тех, кто наследует спасение. Слово ‘служение’,
использованное здесь, подразумевает обслуживание, или службу. Например, когда вы идете в
ресторан, к вам подходит официантка и обслуживает вас, или служит вам. Другими словами, она
ожидает от вас приказа.
Господь сказал мне: «Ангелы – это служебные духи, которые посланы служить вам, и не только
кому-то одному, но всем, кто наследует спасение».
Кто-нибудь может возразить: «Тогда почему они ничего не делают?» Они ждут, когда вы дадите им
поручение точно так, как официанты ничего не смогут сделать, пока вы не дадите им приказ!

Послание ангела

После того, как Господь привел мне эти отрывки из Слова, я покаялся в своем невежестве. А я-то
думал, что я строгий исполнитель Божьего Слова.
Знаете ли, я думаю, как часто драгоценные люди обманываются, думая, что они строго
придерживаются библейских истин, в то время как на самом деле они твердо придерживаются того,
что, как они думают, говорит Слово. Слово может подразумевать намного больше по тому или



иному вопросу, чем они думают.
Итак, я сказал Господу: «Хорошо, Господь, теперь я понял». Видите ли, если мы не будем
осторожны, мы будем настолько уверены, что повинуемся букве Слова, что упустим Дух Слова и
закроем двери для Бога и движения Духа.
После того, как ангел передал мне свое сообщение, Господь сказал: «Теперь ответь ему».
Тогда я посмотрел на ангела и спросил:

«Что ты хотел сказать мне?»
Он ответил: «Я послан из присутствия Божьего, чтобы сказать тебе не позволять такому-то
человеку (он назвал его имя) заниматься записью твоих кассет, потому что у него корыстные
мотивы. Я послан к тебе с этим посланием, чтобы сказать, что через четыре месяца у тебя появится
столько-то тысяч долларов (он назвал определенную сумму), что ты сможешь открыть собственный
офис и сам записывать свои кассеты.
«Ты не только получишь эти деньги через четыре месяца, но у тебя появятся и другие деньги, ибо
мои ангелы сейчас работают над тем, чтобы ты получил эти деньги».
Я сказал: «Что ты имеешь в виду, когда говоришь ‘мои ангелы’?»
Он сказал: «Под моим началом есть определенное число ангелов, и они сейчас работают».
Четыре месяца спустя, как и сказал ангел, я получил деньги, которые обещал ангел. Я смог открыть
свой офис и выполнять работу Божью, не попадая в зависимость от других людей. Это явление
Господа касалось исключительно моего служения.
Я тех пор я научился говорить: «Иди, служебный дух, и принеси мне необходимые деньги. Во имя
Иисуса!»
Благодарю Бога за то, что Он направляет и осуществляет Свое водительство, когда необходимо,
через видения, по воле Своей, но не нашей!
Верующим не нужно молиться и просить, чтобы им являлись ангелы, ибо тогда на эту просьбу
может ответить дьявол. В Библии написано: «И неудивительно: потому что сам сатана принимает
вид Ангела света» (2 Кор. 11:14).
Просто оставайтесь верными Богу. Если Бог посчитает нужным, верующему может быть дано
видение. Если Бог не посчитает это полезным, значит, так надо. Бог есть Тот, Кто по Своей воле
дарует Своим детям то, что считает нужным.
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